J’aime les plaisirs
un peu sales

Anonyme

« En épousant une femme beaucoup plus jeune que moi, nous confie le narrateur, je savais que j’avais trouvé la coquine qu’il me fallait. Nous nous amusons bien, même s’il faut de temps en temps que je lui rougisse les fesses par une bonne fessée à l’ancienne. J’ai tout de suite compris qu’elle cherchait quelqu’un qu’elle craigne et qui la soumette. J’avais moi-même ressenti à une époque ce sentiment qui fait qu’on souhaite devenir un objet dont l’autre jouit à sa guise. Un cercle de l’enfer dont on ne peut sortir : on a honte de l’humiliation subie, mais on se sent plus anéanti encore si l’autre se détourne de vous. Il m’a fallu presque une vie entière pour tourner cette page de mon adolescence. C’est ce que je vais vous raconter ! ». Accrochez-vous, amis lecteurs, ce ne sont pas les confessions d’un premier communiant que vous allez lire…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Reçu un nouveau mail d’Italo (que connaissent bien les lecteurs des Mains baladeuses), mon ami masseur kinési esthéticien de Cogolin.

« Giorgio, je suis en train de tomber amoureux. Parole d’homme, j’en perds la raison, le boire, le manger. C’est une gamine (elle n’a que dix-huit ans) et elle me rend fou. Un peu grassouillette, tu vois. Elle m’a demandé de l’obliger à faire des exercices pour maigrir. Et ça commence par des sauts à la corde. On attend la fermeture de l’institut et elle se met toute nue dans la salle de massage. Sauf des chaussettes blanches qui montent jusqu’aux genoux. Et pendant qu’elle saute à la corde, moi, je dois lui donner le rythme en lui cinglant les fesses avec une badine de coudrier.

« Schlacc ! Schlacc ! Et chaque fois, elle pousse des cris perçants et fait tourner la corde encore plus vite. Tu verrais ses gros nichons osciller, ses cuisses trembler, ses fesses se tortiller ! C’est génial, vieux frère, génial ! Et ce qui est divin c’est quand, pour la punir, parce qu’elle n’a pas sauté assez vite, je lui mets des pinces à linge au bout des nichons. Tu verrais les grimaces qu’elle fait, en sautant, c’est à pleurer de bonheur. Et la sueur, vieux frère, la sueur qui ruisselle sur son corps, qui parfume toute la pièce, qui brille sur son ventre, qui descend dans son sexe épilé, qui lui picote le clitoris… Ah, je m’en roulerais par terre de joie ! Cette petite, tu vois, c’est la consolation de mes vieux jours… Elle peut faire de moi tout ce qu’elle veut.

« A la fin de l’exercice, je lui donne ses vitamines, qu’elle vient déguster à genoux devant moi, directement à la source virile. Une suceuse comme elle, je n’en ai jamais connu. Et nous finissons ça par la douche dorée… Elle s’accroupit au-dessus de moi, et tandis que je baigne dans l’odeur de sa sueur, elle me lave le visage avec le contenu de sa vessie.

« Ensuite, vieux frère, je l’emmène au restaurant italien et je la gave de macaronis, car il faut compenser les calories qu’elle a perdues. Et toi, Giorgio, ça va comme tu veux, à Paris ? Tu devrais descendre un week-end, on lui ferait faire sa gymnastique tous les deux… Un truc qu’elle aime beaucoup, ce sont les abdominaux, toute nue, devant moi et un copain. Et que pendant qu’elle fait ses ciseaux, on vérifie son tonus vaginal… Je te dis pas : un régal ! »

Quand même, le monde est mal fait, il y a des salauds qui se la coulent douce, et pendant ce temps des pauvres malheureux doivent suer sang et encre pour pondre des bouquins de cul ! Cela étant, je vous laisse en compagnie d’un « confessé » qui a plus d’un point commun avec Italo, ne serait-ce que son penchant pour les fessées.

(Celles qu’on donne, même si lui, dans sa jeunesse, en a reçu quelques-unes.)

Vous qui croyez que le sexe est tout simple, prenez-en de la graine en lisant ce qu’il nous confie.

A bientôt, amis pervers, votre toujours aussi tordu :

E.

1

J’ai longtemps hésité avant d’entreprendre ce récit et si je m’y résous aujourd’hui, c’est que les événements que je vais rapporter constituent un chapitre définitivement clos de mon existence. Tout ceci me ramène presque cinquante ans en arrière, mais je n’aurais rien pu raconter avant, tant certains souvenirs sont longtemps restés comme une blessure à vif au plus profond de moi.

Ma vie actuelle m’apporte tout ce que je pouvais souhaiter. Je n’ai pas hésité une seconde avant de me marier avec une femme beaucoup plus jeune que moi. Je savais que j’avais trouvé en elle une jeune femme avant tout intéressée par la sécurité matérielle, mais aussi par mon savoir-faire en matière de sexe. Certaines préfèrent les hommes mûrs paraît-il ; et dans le cas de mon épouse, cela me convient parfaitement. Elle sait qu’elle ne doit pas ménager sa peine pour répondre au moindre de mes désirs. J’ai une épouse bien obéissante et si elle reçoit de temps à autre une bonne fessée à l’ancienne, c’est pour lui mettre un peu de plomb dans la cervelle.

Pas plus tard que hier soir, j’ai dû la punir, parce qu’elle m’a retiré de sa bouche au moment où j’éjaculais. Elle sait pourtant que je tiens, quand elle me suce, à ce qu’elle avale mon sperme jusqu’à la dernière goutte. Elle a eu beau s’excuser, de sa petite voix plaintive, elle n’en a pas moins reçu la plus belle fessée depuis notre mariage et ses fesses ont viré au pourpre. Bien sûr, elle a dû se faire pardonner sur-le-champ en déployant des trésors d’ingéniosité avec sa langue : c’était très bien, ses larmes mélangées à sa salive pour mouiller ma bite.

Elle a trouvé en moi celui qu’elle cherchait : un mari sévère qui exige d’elle une obéissance dont elle n’avait fait preuve avec aucun homme auparavant. Je l’ai tout de suite compris quand je l’ai rencontrée, qu’elle cherchait sans le savoir quelqu’un qu’elle craigne et qui la soumette. J’avais moi-même ressenti à une époque de ma vie ce sentiment qui fait que, de tout son être, on souhaite devenir un pur objet dont l’autre peut jouir à sa guise. Un cercle vicieux dont on ne peut sortir : on a honte de l’humiliation subie, mais on se sent plus anéanti encore si l’autre se détourne de vous.

Ce cercle, j’ai fini par le briser, mais il m’aura fallu presque une vie entière pour tourner la page de mon adolescence.

*  *  *

Mon père n’était pas rentré de la guerre après la Libération. Prisonnier en Allemagne, nous n’avions eu que quelques rares nouvelles de lui, et puis plus rien. Ce n’est que très récemment que j’ai appris le fin mot de l’histoire : il s’était remarié là-bas avec une paysanne dans la ferme de laquelle il travaillait, et ne s’était jamais résolu à revenir en France pour avouer la vérité.

J’ai toujours gardé la nostalgie de cette époque, même si les images m’en sont lointaines. La période se prêtait à l’exubérance et à la levée de tous les interdits que la guerre avait nourris. Beaucoup de prisonniers n’étaient pas encore rentrés, et leurs épouses esseulées se montraient dans les rues, faussement discrètes au cours de leurs promenades nonchalantes sur les grands boulevards. Les femmes devaient encore à cette époque dissimuler leurs désirs par la distance et le secret. Quand ma mère m’emmenait pour m’offrir un tour de manège du côté de la porte Saint-Martin, j’étais affolé par leurs silhouettes, les jupes longues des tailleurs qui faisaient ressortir par contraste les culs épanouis et sanglés, des culs qui m’apparaissaient comme un royaume interdit. Je prenais l’air du gamin innocent accaparé par la glace qu’il tenait à la main, mais mon regard était aimanté par le corps de ces femmes qui m’attiraient et m’effrayaient en même temps.

C’était surtout leurs jambes que je regardais, la couture du bas qui surlignait le mollet puis venait s’élargir dans un renfort de nylon noir qui dépassait parfois du cuir de la chaussure. Les talons hauts me fascinaient, ils mettaient en valeur le galbe de la cheville et le tendon d’Achille, dont la nervosité était contrariée par le déséquilibre provoqué par leur hauteur.

D’aussi loin que je me souvienne, je crois que j’ai toujours été troublé par les chevilles des femmes et le trait musculeux de leur tendon, signe pour moi d’un pouvoir définitif.

Je vivais seul avec ma mère. Nous habitions un immeuble cossu, dont la façade était rendue discrète par les massifs de platanes de la rue Faidherbe, et nous logions au dernier étage, nos revenus étant modestes. Ma mère assurait notre subsistance en effectuant des travaux de retouche pour les femmes du quartier.

Il y avait donc toujours beaucoup de femmes à la maison, et qui prenaient des airs mystérieux pour s’enfermer dans la chambre à coucher, afin d’essayer leurs vêtements rectifiés par les soins de ma mère. Parfois certaines d’entre elles laissaient la porte de la chambre à moitié ouverte, et mon cœur battait la chamade quand j’apercevais leur combinaison ou l’éclair de la blancheur des cuisses au-dessus des bas. Elles devaient le faire exprès, car un éclat ironique brillait au fond de leurs yeux lorsqu’elles devinaient mon regard.

Bien qu’ayant quinze ans, j’avais encore l’aspect d’un enfant. Les privations endurées pendant la guerre avaient empêché mon corps de se développer pleinement. J’étais fluet, la peau fine et très blanche, et la blondeur enfantine de mes cheveux que je portais un peu longs achevait de me rajeunir.

Pour ma mère j’étais son bébé, son petit chat. C’était une grande femme brune, bien charpentée et avec des formes généreuses. Un air mélancolique ne la quittait jamais, et elle me maintenait dans un rapport de forte dépendance : elle refusait de me voir grandir. Que son mari ne soit pas revenu de la guerre était un événement courant pour l’époque ; mais, inconsciemment, elle devait savoir qu’il nous avait abandonnés, et cherchait auprès de moi la compensation de son absence.

Le charbon était encore rare, et nous ne pouvions chauffer que sa chambre à coucher. L’hiver, dès le jour tombé, le reste de l’appartement était plongé dans une obscurité polaire, et j’avais gardé de mon plus jeune âge l’habitude de dormir avec elle dans son lit. Mais j’étais un adolescent désormais, et j’étais aux prises avec un désir trouble et craintif lorsque, voulant me croire endormi, elle se déshabillait dans la chambre à la lueur d’une minuscule veilleuse orangée. J’essayais de ne pas en perdre une miette, en proie à une culpabilité qui ne faisait qu’aiguiser le désir interdit. Lorsqu’elle défaisait son chemisier, je voyais de profil ses seins, en forme de grosses poires, contenus par un soutien-gorge de dentelle rose à très forte armature ; on aurait dit qu’ils risquaient à tout moment de s’en échapper, tant leur chair débordait des bonnets. Elle défaisait sa jupe, je devinais dans la demi-pénombre la large culotte qu’elle faisait glisser le long de ses jambes gainées de bas en nylon couleur chair. Et quand elle levait les bras au-dessus de sa tête pour retirer sa combinaison, mon cœur battait à tout rompre. Car, alors, je pouvais un bref instant admirer la blancheur des fesses et l’éclair noir de sa touffe. L’amplitude de son cul m’affolait.

Un matin, je me suis réveillé en proie à une sensation terrible et délicieuse à la fois. Ma mère dormait en chien de fusil et la pente du lit m’avait entraîné contre son dos. Mon pantalon de pyjama avait glissé et ma queue dénudée était plaquée contre ses fesses. Je bandais. A travers la percale de la chemise de nuit, ma bite pouvait sentir le creux de la raie de son cul. Elle était encore dans une phase de sommeil profond car elle ronflait légèrement. Et là j’ai réalisé ce que je refusais d’admettre depuis un moment : une de ses mains me flattait les couilles. C’était la caresse d’une femme expérimentée qui dans son sommeil était guidée par un désir d’homme. Elle caressait toute la surface de la peau, tirant légèrement sur les poils, appréciant le volume des testicules dans le creux de sa main. En même temps son cul bougeait, elle se déhanchait, cherchant à ajuster le gland de ma queue sur l’emplacement de sa chatte. Affolé, j’ai tendu le bas-ventre en avant, redoutant et espérant à la fois que sa main enserre ma queue durcie. Je crois que je tremblais, tellement j’avais envie que sa main me caresse et en même temps me torde les couilles pour me punir. Mais elle s’est retournée dans le lit et puis s’est réveillée en bâillant. Elle s’est assise dans le lit et, avec lenteur, s’est étirée. J’ai vu que la pointe de ses seins était durcie ; ils pointaient à travers le tissu de la chemise de nuit. Elle m’a souri, encore ensommeillée. Je me suis demandé si elle se rappelait ce qu’elle venait de faire, si elle avait encore au creux de sa main la sensation de la chaleur de mes couilles. Mais elle s’est levée pour se diriger vers la salle de bains. Les persiennes filtraient la lumière hivernale et, à contre-jour, j’ai vu son splendide cul fantomatique à travers la chemise de nuit.

*  *  *

Il y avait toujours d’autres femmes autour de ma mère : voisines, clientes, ou bien amies de longue date. Elle leur offrait du thé ou une liqueur de fraise qu’elle faisait elle-même, et chacune amenait quelque chose à grignoter. Parfois elles parlaient à voix basse entre elles, en me regardant, puis éclataient de rire. Ma mère me demandait de les servir, et ça me plaisait bien. Je sentais leur parfum, l’odeur de chair qui montait de leurs décolletés. Surtout, lorsque, décontractées, elles s’asseyaient sans tirer sur leurs jupes, j’en profitais pour lorgner leurs mollets et leurs cuisses gainées de nylon ou de soie. Parfois je réussissais à entrevoir, dans le déploiement des jambes qui se croisaient et se décroisaient sans arrêt, la chair pâle des cuisses ou même l’arête d’une culotte de satin. J’aurais voulu voir les chairs intimes qui se nichaient dessous et dont j’ignorais tout. Je me disais : elles ont toutes un secret caché là, je ne savais pas quoi exactement, quelque chose de rose, de noir, d’effrayant. Quelque chose qui, d’avance, ne pouvait qu’avoir du pouvoir sur moi. Le soir dans mon lit je m’imaginais allongé, nu, sur le tapis du salon. Chacune des amies de ma mère venait s’asseoir sur mon visage en relevant sa jupe et en se moquant de moi. La figure écrasée par leur cul et tout le poids de leur corps, je respirais une odeur chaude que je ne connaissais pas, un parfum scandaleux, et ma bouche s’emplissait d’un mélange de chairs, que je supposais molles, et de tissus de dentelles. Mais c’était surtout le fait que dans mon fantasme elles ne prenaient aucune précaution avec moi qui m’excitai. Elles s’amusaient à m’écraser le visage, comme si j’avais été un coussin, ou même un siège de toilette. De préférence je mettais en scène celles qui avaient un très gros cul, ou du moins ce que j’en devinais.

Une d’elles venait souvent rendre visite à ma mère, une jeune charcutière du boulevard Saint-Antoine, qui en échange des jupes dont ma mère raccourcissait l’ourlet pour suivre la mode, lui apportait des pieds de porc, nourriture toujours précieuse en cette époque de privations.

C’était une grande blonde, forte en chair, avec une grosse poitrine et des fesses larges moulées dans une jupe blanche. Elle avait une bouche épaisse et très rouge et un air vulgaire. Chaque fois que ma mère m’appelait « son petit chat » ou « son gros bébé », elle me fixait avec un air d’ironie méchante.

En ce printemps, j’avais attrapé une mauvaise grippe qui m’avait fait garder le lit. Le troisième jour, la fièvre était tombée mais j’étais encore très faible. Ma mère devait livrer un tailleur à Saint-Cloud, ce qui faisait plusieurs heures de trajet, et elle a demandé à Monique, la charcutière, si elle pouvait me garder. Avant de partir elle lui a dit que la fièvre m’avait beaucoup fait transpirer, et que ça lui rendrait service qu’elle m’aide à faire ma toilette. A cette demande j’ai vu une drôle de lueur s’allumer dans le regard de Monique. J’étais trop faible pour contredire les consignes de ma mère et j’ai eu un sentiment bizarre d’abandon quand j’ai entendu la porte d’entrée se refermer.

Monique s’est promenée un moment dans l’appartement puis elle est rentrée dans ma chambre. J’étais allongé, les yeux dans le vague, m’efforçant de prendre un air malade et affaibli. C’était le cas d’ailleurs, mais j’étais surtout horriblement gêné. La veille au soir encore je l’avais mise en scène dans l’un de mes fantasmes : j’étais allongé nu sur le carrelage froid de la cuisine, les mains et les pieds attachés par son soutien-gorge et sa combinaison, et elle était assise sur mon visage, riant aux éclats, étouffant mes sanglots en écrasant ma bouche avec la raie de son cul.

Elle s’est assise sur le bord du lit avec son air moqueur.

— Alors comment va notre grand malade ? Tu es bien délicat pour ton âge. Un petit coup de froid et Monsieur est tout de suite au lit. C’est vrai qu’on aime bien se faire dorloter par sa maman comme un gros bébé. Mais à moi on ne la fait pas… Je suis pas du genre à écouter les petits pleurnicheurs. Si Monsieur pense que je vais le dorloter, il s’est fourré le doigt dans l’œil. Puisque je dois faire ta toilette, on va y aller. Tu vas voir que tu vas pas être déçu du voyage…

Elle m’a fait asseoir dans le lit et a défait ma veste de pyjama. Elle portait un corsage sans manches, dont les premiers boutons étaient ouverts, et on voyait le sillon ombreux qui partageait ses seins lourds. L’angoisse m’étreignait, j’étais partagé entre la peur qu’elle devine mes pensées et le désir de me soumettre. Elle avait des yeux bleus très clairs, qui n’exprimaient aucune émotion. J’étais assis, torse nu, et je tremblais d’émotion. Elle m’a pincé fortement la peau du ventre et je n’ai pu retenir un petit gémissement.

— Qu’est-ce que tu as la peau fine et délicate, on dirait vraiment la peau d’une fille. Je suis sûre que ça doit pas être difficile de te marquer. Tiens, je vais te laisser un souvenir.

Elle s’est penchée, comme si elle voulait m’embrasser le ventre, et j’ai vu ses seins découverts à moitié. Elle a pincé la peau de mon ventre entre ses lèvres et l’a aspiré fortement entre ses dents. Ça m’a fait mal, j’ai frémi, mais je n’ai pas crié. Elle s’est relevée en souriant. Le sang avait affleuré autour de la chair qu’elle avait aspirée, et on voyait le dessin carmin du suçon.

— Qu’est-ce que je t’avais dit… Comme ça tu auras une marque de moi, tu pourras penser que je suis ton vampire, et que je pourrais revenir chaque nuit si j’en ai envie… Mais assez ri, on a du travail. Je vais vérifier si tu as besoin que je te lave.

Elle a eu un geste bizarre, auquel je ne m’attendais pas. Elle a introduit son index comme un thermomètre sous mon aisselle et, lentement, elle l’a fait coulisser entre les chairs moites. Elle a pris son temps, en me regardant dans les yeux. Maintenant je sais qu’elle mettait dans ce geste une intention ostensiblement obscène. Elle a porté son doigt à ses narines et a eu une grimace de dégoût.

— Qu’est-ce que ça cocotte ! C’est vrai qu’à ton âge on est cracra, et qu’il faut qu’on vous engueule pour que vous vous récuriez un peu… Si ta mère n’était pas là, je suis sûre que ton lit serait une véritable puanteur. Tandis que nous les femmes, c’est autre chose. Tu veux sentir la différence ?

Elle était contre moi et elle a levé un bras à la verticale. A l’époque les femmes ne se rasaient pas encore les aisselles, et j’avoue que j’en ai gardé une certaine nostalgie. Ses poils étaient d’une blondeur sombre, très épais et drus.

— Tu peux sentir, et même goûter. Tu vas voir que c’est autre chose.

J’avais perdu toute velléité de résistance, et j’ai plongé mon nez dans la toison de son aisselle. J’ai senti une odeur un peu rance, une odeur de sueur et de saindoux. Presque inconsciemment j’ai sorti ma langue et j’ai léché ses poils. Un jour, ma mère avait ramené un petit chaton à la maison et elle avait longuement joué avec lui pendant plusieurs jours. C’était l’été, elle était bras nus, et le petit chat allait chercher la saveur saline de son aisselle. Il sortait un bout de langue tout rose, et la léchait sous le bras. Ça la chatouillait, elle riait aux éclats. Je me faisais l’effet d’être ce chaton.

Pendant que j’avais le nez plongé dans son aisselle, Monique s’était mise à me pincer un téton, par jeu. Ça me faisait mal, mais je ne cessais pas de laper la peau salée. Elle m’a repoussé en riant.

— Mais tu vas finir par me tremper… C’est pas tout ça, mais il faut que je te nettoie. Et pour ça, il faut tout retirer.

Elle m’a poussé pour que je m’allonge à nouveau et sans que je m’y attende, elle a saisi le haut du pantalon de mon pyjama et l’a abaissé d’un coup. Je me suis retrouvé le pantalon à mi-cuisses et le sexe à l’air, confit de honte. Monique a fixé ma verge avec une sorte d’hostilité, mais il y avait en même temps une lueur perverse dans son regard :

— J’ai l’impression qu’il doit y avoir pas mal de travail par ici aussi…

Elle a achevé de faire glisser mon pantalon et l’a retiré complètement.

— Le mieux finalement, c’est que je te lave dans la cuisine, comme tu en as l’habitude. Tu dois être assez en forme pour te lever maintenant, alors active-toi un peu.

Peu d’appartements à Paris possédaient de salle de bains à l’époque et ma mère avait l’habitude de me laver, debout dans une grande cuvette, dans la cuisine. Je me suis levé, mes jambes tremblaient un peu. Ça avait l’air d’amuser Monique que je sois tout nu et elle m’a donné une claque sèche sur les fesses.

— Allez, bouge ton petit cul, je n’ai pas que ça à faire…

Je me suis dirigé vers la cuisine. Il y avait presque tout l’appartement à traverser et Monique me suivait à distance. J’avais l’impression de sentir son regard sur mes fesses et je trouvais ça humiliant.

La cuisine était envahie par le soleil, nous étions vers la fin du printemps, et une douce tiédeur baignait l’appartement. Monique a tenu à ce que je prépare moi-même ce qui était nécessaire pour qu’elle me lave. J’ai rempli la grande cuvette, puis j’ai déniché un gant et un gros pain de savon de Marseille que je lui ai apportés. Elle se tenait au milieu de la pièce, les bras croisés, avec un air peu amène. Je sentais son regard insistant sur mes parties génitales et mes fesses. Elle m’a fait installer debout dans la cuvette et s’est accroupie pour tremper le gant dans l’eau et l’enduire de savon. De nouveau j’avais une vue plongeante sur le sillon de ses seins et ses cuisses sur lesquelles se tendait le voile sombre de ses bas. Elle s’est relevée, et dans son mouvement une mèche de ses cheveux a frôlé le gland de ma bite. Elle était face à moi, à me toucher, et je me sentais encore plus nu sous son regard.

Elle a commencé à me frotter le torse, sans ménagement. Le gant n’était pas suffisamment mouillé, il était rêche, et ça me brûlait la peau qui très vite est devenue toute rouge. Ça n’a fait qu’encourager la frénésie de Monique, et elle m’a frotté encore plus fort. Puis elle a adouci son geste pour me laver le dos. Sournoisement, sa main est descendue et s’est insérée dans la raie de mes fesses. Monique a commencé à me laver l’intérieur du cul comme si tout ça était parfaitement naturel. Seule ma mère s’y était aventurée jusqu’alors, et c’était toujours pour moi un moment un peu trouble. Elle le faisait avec une grande douceur, prenant garde à bien humidifier l’intérieur des chairs pour ne pas me blesser. La jeune charcutière, elle, ne prenait aucune précaution. Le gant m’irritait, elle frottait trop fort, mais je sentais qu’elle cherchait à bien séparer mes deux fessiers pour élargir l’ouverture de mon anus. Elle a fait ça longtemps, beaucoup plus longtemps que nécessaire. Puis elle s’est campée devant moi et m’a regardé dans les yeux :

— Ça fait combien de temps que tu ne t’es pas lavé la queue ?

La question et sa vulgarité m’ont fait l’effet d’une décharge électrique. Visiblement, elle jouissait de la situation et devait comprendre que quelque chose en moi me poussait à me soumettre à son désir de m’humilier. Elle a continué :

— Ben quoi, il faut bien appeler un chat un chat… tu crois que c’est la première bite que je vois ? Toi par contre ça doit être la première fois que tu montres ta quéquette à une dame. Mais te fais pas d’illusion, si tu vois ce que je veux dire… Ta mère m’a demandé de te laver, et quand j’ai commencé quelque chose j’aime bien le mener à terme. Une sorte de conscience professionnelle si tu préfères. Je sais que les mecs ne sont pas toujours très nets de ce côté-là, question hygiène. Tu vas donc me présenter ta queue pour un petit passage en revue, et je te le répète, va pas t’imaginer des choses. Allez, la bite à l’étalage…

Sa vulgarité me pétrifiait plus que tout, mais en même temps je sentais quelque chose de trouble et de sale éclore au fond de moi. J’ai pris mon sexe dans le creux de ma paume et je lui ai présenté. Elle a eu un sourire méchant.

— Bien, bien, voici une attitude qui me plaît. On offre ses bijoux de famille à la dame… Plus tard, tu apprendras à faire ça avec un air un peu plus aimable. En attendant, tout ça ne m’a pas l’air très net…

Avec le gant qu’elle tenait toujours à la main, elle a enserré le tuyau de chair de ma queue et, d’un petit coup sec, a décalotté le gland. Ce dernier est apparu, luisant et rouge. Il y avait quelques traces jaunâtres dessus.

— Là, qu’est-ce que je disais. Quel petit crasseux tu fais. Regarde-moi ça, il doit y avoir un moment que tu ne t’es pas astiqué le bout. Il va falloir que la gentille petite Monique s’en occupe, qu’elle nettoie toutes tes cochonneries…

Elle s’est accroupie de nouveau, tout en tenant toujours ma queue dans sa main, pour plonger sa main dans l’eau savonneuse. C’était irréel. Ma bite commençait à durcir légèrement, et j’étais toujours paralysé par l’angoisse et la honte. Je fixais le gant d’éponge rouge qu’elle trempait en agitant un peu l’eau. Elle prenait son temps, ma queue dans sa main, et, tétanisé, je contemplais les lents remous de l’eau. Enfin, elle s’est redressée. Elle avait un air sérieux et a cherché de nouveau mon regard.

— On va pouvoir se mettre au travail. Je vais récurer ce vilain gland qui en a bien besoin. Et ne t’avise pas d’avoir des « émotions », sinon il t’en cuira. Je risquerais de frotter trop fort…

Je comprenais ce qu’elle voulait dire et j’ai dû faire un effort surhumain pour que mon érection ne s’accroisse pas. Tout en tenant la base de ma bite dans une main, elle a commencé de l’autre à enserrer mon gland et à le frotter fortement par à-coups. Parfois elle me faisait très mal en me serrant avec le tissu éponge que l’eau n’arrivait pas à adoucir vraiment ; et parfois j’éprouvais une sensation délicieuse, mélange de douleur et d’un plaisir que je ne connaissais pas. Ça a duré longtemps. Elle m’a savonné les couilles, puis le périnée et de nouveau elle m’a, à travers le tissu du gant, flatté l’anus avec son index. Puis elle s’est arrêtée et s’est débarrassée du gant en le jetant dans l’eau de la cuvette. Ça m’a éclaboussé, et je me suis rendu compte alors que je me tenais droit et tout raide, les deux poings crispés, pour résister à l’érection. Elle observait mon sexe.

— Tu as bien failli mériter ta punition. Mais je vais être juste : tu as su te tenir devant une dame. Par contre tu es tout rouge… c’est d’un drôle, si tu te voyais… Tu dois avoir encore de la fièvre, il vaut mieux que je prenne ta température. Tu sais où ta mère range son thermomètre ?

L’intensité de mon angoisse s’est accrue. A cette époque, on avait l’habitude de prendre la température d’une seule façon. Le plaisir coupable que je ressentais lorsque ma mère introduisait le thermomètre dans mon anus m’avait toujours culpabilisé. C’était pour moi l’acte le plus intime. Ma mère le faisait toujours avec une extrême délicatesse et il m’arrivait de pousser un petit soupir lorsque le tube de verre forçait légèrement mon conduit anal. Je me relâchais alors, les fesses offertes au regard de ma mère, et il lui arrivait de me caresser, machinalement, le derrière. D’imaginer que cette inconnue vulgaire puisse réaliser cette opération avec moi était quelque chose d’inconcevable. La charcutière chercha un moment dans les tiroirs de la cuisine mais ne le trouva pas. Je commençais à ressentir du soulagement. Elle se tapa alors le front d’une manière appuyée, le visage illuminé.

— Mais j’y pense, j’ai peut-être ce qu’il faut. Reste là, je vais chercher mon sac.

De nouveau l’inquiétude me gagnait. Elle revint presque aussitôt, l’air triomphant.

— Tu vas voir, je crois que des comme ça tu n’en as jamais vu…

Elle ouvrit le fermoir de son sac à main pour en extraire un gros étui cylindrique en cuir. Lorsqu’elle en sortit ce qu’il contenait, mes yeux s’agrandirent. C’était un thermomètre, mais d’une taille au moins quatre fois supérieure à la normale. Monique eut un petit rire et essaya de me rassurer ;

— On l’utilise pour les cochons… bien sûr il peut paraître un peu gros. Faut dire que ces bestiaux ont un sacré trou du cul. Ça sera peut-être un peu difficile au début, mais si tu te détends bien, ça devrait aller.

Elle tenait l’instrument devant elle comme s’il s’était agi d’un objet sacré. Tout était plus gros que la normale. Le tube de verre bien sûr, mais également l’extrémité argentée et le conduit de mercure à l’intérieur. Les graduations et les chiffres aussi, dont on avait l’impression qu’ils avaient été inscrits pour un malvoyant. Le soleil qui rentrait généreusement par la fenêtre de la cuisine rendait éblouissante la colonne de mercure. Mon cœur battait la chamade, mais Monique avait pris sa décision.

— Tu vas te pencher en avant en écartant les jambes. Voilà comme ça… Cambre-toi un peu plus et présente-moi bien ton petit cul. Si tu veux pas que ça te fasse mal, il va falloir m’aider. Tu vas écarter tes deux fesses avec les mains. Allez, dépêche-toi et présente-toi bien. Mieux que ça, ouvre encore plus ton trou. Là, ça devrait aller…

Elle plaça le renflement contre mon anus ouvert et poussa d’un coup. L’extrémité arrondie pénétra entre les parois de chair lisse, mais c’était quand même trop gros et elle dut forcer pour que ça rentre mieux. J’étais toujours contracté et mon visage était crispé par une grimace douloureuse. Monique m’a claqué les fesses méchamment.

— Tu as intérêt à t’ouvrir plus, sinon tu vas avoir sacrément mal. C’est pas difficile, il suffit que tu détendes bien ton trou du cul. Tu as qu’à penser que tu le fais pour moi, que tu me l’offres. Je suis sûre que ça va t’aider.

La garce avait raison, et à cette pensée je me détendis complètement ; elle en profita pour pousser un bon coup sur le cylindre de verre qui pénétra plus à fond dans mon rectum. Je laissai échapper un petit soupir, et Monique ricana.

— Ben tu vois, il suffisait que je te le demande. Relâche-toi encore, faut que ça rentre plus. Tu vas voir.

Elle enfonça encore plus l’instrument pour cochons dans mon cul. Là je poussai un gémissement de douleur car le tube était trop gros dans sa partie médiane. Je me rendis compte que la charcutière l’avait enfoncé bien au-delà de ce qui était nécessaire, prenant plaisir à violer mon orifice anal. J’étais obligé de garder la position, penché en avant et le cul cambré, pour atténuer la pression du cylindre qui me poignardait. Par la fenêtre ouverte rentraient les bruits de la rue et la douceur printanière. J’ai réalisé qu’il aurait suffi que la voisine d’en face penche un peu la tête par-dessus son balcon pour m’apercevoir, nu debout dans la cuvette, le cul empalé par un thermomètre à bestiaux.

Il y avait dans la cuisine un vieux fauteuil Voltaire, à la tapisserie défraîchie, dans lequel ma mère avait l’habitude de s’asseoir pour éplucher ses légumes. Monique l’a poussé devant moi et elle s’est assise. J’étais face à elle, les deux mains à plat sur le haut des cuisses, pour pouvoir me tenir courbé en avant car je commençais à fatiguer. Elle a sorti de son sac un briquet en métal et un paquet de cigarettes et elle en a allumé une. Elle a doucement expulsé la fumée par les narines et j’ai toussé, ce qui a déclenché une vive douleur au fond de mon rectum. Elle me regardait en silence, avec un air de gravité moqueuse, et j’ai eu un sentiment d’irréalité. Sa jupe était relevée jusqu’à mi-cuisses, je pouvais deviner la pâleur de la peau au-dessus des bas. J’ai baissé la tête pour ne pas être obligé de croiser son regard, mais ça a été pire. Mes yeux se sont fixés sur ses chaussures de cuir noir, à talon très haut ; elle avait les jambes croisées et balançait avec un rythme nerveux son pied en avant. Relever de nouveau les yeux n’a fait qu’empirer les choses : elle avait les deux mains sur les hanches, la poitrine en avant et elle me regardait comme une maîtresse d’école en face d’un enfant qu’elle souhaite mater. Et là, la tête lourde, j’ai pris conscience que je bandais. Il a fallu que mon regard s’abaisse de nouveau, car je n’éprouvais aucune sensation : pourtant je n’avais jamais vu ma queue à ce point dressée, plaquée contre mon ventre, à toucher mon nombril. La pulsion d’un désir que je n’avais jamais connu battait dans tout mon corps.

Monique s’est levée et a promené la rougeur incandescente de sa cigarette à quelques centimètres du bout de ma queue. Ses ongles étaient recouverts d’une laque rouge sang.

— A ce que je vois, tu m’as désobéi… Tu ne sais donc pas te tenir devant une dame, et pour ça tu mériterais une punition très sévère… Dommage qu’on n’ait pas le temps. Ça m’aurait plu de laisser quelques traces sur ta peau en souvenir. Mais ta mère va bientôt arriver. Tu imagines un peu si elle te voit comme ça, à poil et le cul défoncé par un thermomètre à cochons ? L’image de son petit chéri risque d’en prendre un coup…

Elle a saisi l’embout de verre qui dépassait de mon cul et l’a fait bouger du haut vers le bas. C’était très douloureux, mais délicieux à la fois. Elle scrutait mon visage pour en guetter chacune des réactions. Et puis, sans crier gare, elle a envoyé une pichenette sur mon gland. Ma queue s’est cabrée, et un peu de liquide clair est sorti du méat. Monique a ricané :

— C’est tout ? Me dis pas que tu n’as pas plus que ça dans les couilles. Si on avait le temps, ça m’aurait amusée de te traire.

Elle a ébauché le geste d’extraire le tube de verre de mon rectum et tout mon corps s’est raidi. Elle a eu un petit rire espiègle et finalement a retiré l’instrument d’un coup. J’ai crié de douleur et un peu de liquide est encore sorti de ma queue.

Il y eut un bruit de pas dans l’escalier. J’ai su que ma mère arrivait et je suis parti en courant vers ma chambre. Ma queue était encore gonflée et un peu de liqueur séminale continuait à s’écouler. Je me suis mis sous les draps. Je tremblais et je sanglotais. J’ai saisi dans le lointain du couloir une bribe de conversation :

— Oui, il a été très sage…

2

Pendant plusieurs mois, je n’ai revu la jeune charcutière que très épisodiquement, quand elle rendait visite à ma mère ou bien quand nous allions à sa boutique pour y faire des courses. Elle paraissait alors ignorer complètement mon existence, s’adressant à ma mère comme si je n’étais pas là. Mais parfois, brièvement, je croisais son regard et y devinait une lueur de perversité moqueuse. Je piquais un fard et détournais la tête, redoutant que ma mère se rende compte de mon embarras. Le souvenir de ce qu’elle m’avait fait subir demeurait gravé au plus profond de moi. Le soir, dans mon lit, il m’arrivait de me masturber en imaginant que j’étais allongé, nu, sur les genoux de Monique, et qu’elle me poignardait l’anus avec son thermomètre monstrueux.

Je savais pertinemment qu’elle n’en avait pas fini avec moi.

Il y eut peu de temps après deux événements dans mon existence, qui confirmèrent les chemins tortueux qu’empruntaient mes désirs d’adolescent.

Chaque été, nous allions passer quelques semaines chez un paysan du Sud-Ouest, sur les contreforts de la Montagne Noire au-dessus de Carcassonne. C’était l’occasion pour nous de changer d’air, et de profiter, comme on disait à cette époque des « bienfaits de la campagne ».

La maison était très ancienne, fortifiée de blocs de granit rouge, et d’énormes tilleuls la tenaient dans l’ombre aux heures les plus chaudes de la journée. Nous étions logés dans une petite dépendance, un ancien hangar prévu pour les vendanges et qui avait été transformé en un appartement sommaire. Nous ne faisions pas grand-chose. Ma mère dormait le plus clair de son temps, assommée par une chaleur qu’elle ne supportait pas. Quant à moi, j’errais vaguement dans les champs alentour, esseulé, fuyant les rencontres avec les gamins du coin. Ils étaient beaucoup plus débrouillards que moi, dévalant les chemins qui menaient au village, à la recherche d’une bêtise quelconque à faire ou de quelqu’un à embêter. Ils avaient la peau hâlée alors que la mienne restait désespérément blanche ou bien rougissait au premier contact avec le soleil. J’étais le petit Parisien, surnommé « cachet d’aspirine », celui qui ne connaissait rien à la nature, et qu’on voyait toujours un livre à la main. Le souvenir de Monique m’obsédait. Je n’arrivais pas à sortir de mon esprit son image, ses jambes gainées de nylon sombre avec ses chaussures à talon très haut, et surtout son regard, un regard qui semblait dire « tu m’appartiens, j’en ai pas fini avec toi, tu ne peux même pas imaginer ce qui t’attend… »

Un jour, j’avais pris à travers champs pour fuir la rencontre éventuelle avec une bande de garnements excités qui erraient à travers les vignes, à la recherche de quelqu’un avec qui en découdre.

Je m’étais engagé dans un petit sous-bois dont la fraîcheur avait calmé la chaleur de mon corps en nage, mais très vite j’ai dû admettre que je m’étais perdu. La quiétude de la protection des arbres a été remplacée par l’anxiété de ne plus retrouver mon chemin.

Au détour d’un bosquet devant lequel j’avais dû passer trois fois, j’ai remarqué que la lumière était plus intense derrière un chêne massif et je me suis dirigé vers cet arbre, en coupant à travers des buissons épineux qui m’ont griffé les jambes. Au sous-bois a succédé un minuscule champ de seigle qui venait juste d’être moissonné. On voyait encore les traces de pas dans la terre sèche, la récolte avait été effectuée à l’ancienne, deux faucilles gisaient en bordure du champ. J’ai deviné, en partie dissimulé par des taillis de genêts, un petit cabanon dont on voyait le faîte de tuiles rouges. Je m’en suis approché, un peu craintif, le silence du lieu m’oppressait, et comme je n’étais plus protégé du soleil qui était à son zénith, j’étais de nouveau trempé de transpiration.

Quelques mètres seulement me séparaient du cabanon quand je me suis figé. J’avais entendu un bruit ténu, celui d’un gargouillis d’eau, et comme un petit soupir. J’ai avancé doucement, retenant ma respiration et contrôlant chacun de mes pas, et je me suis accroupi derrière le dernier taillis avant la cour du cabanon.

Il y avait une femme assise sur une chaise en paille, la tête en arrière, et qui tenait une cruche d’eau avec laquelle elle humectait sa main. Elle se rafraîchissait la peau en se tapotant avec. J’ai reconnu une des saisonnières espagnoles qui chaque été venait avant les vendanges pour aider à quelques récoltes moins importantes. Elle était affalée en arrière sur le dossier de la chaise, sa longue jupe de coton noire retroussée jusqu’en haut des cuisses. Elle avait les jambes écartées et sa peau mate luisait de sueur et de l’eau avec laquelle elle s’humectait. Il y avait quelque chose de très sensuel dans ses gestes; elle se mouillait doucement les épaules, le haut des seins qui débordaient de son corsage blanc et l’intérieur des cuisses. On aurait dit qu’elle se caressait.

Le temps s’est suspendu, je me sentais à l’abri, la femme paraissait presque dormir. Ses cuisses étaient fortes, ses mollets musclés, et mon regard était aimanté par la zone ombreuse dont on pouvait imaginer ce qu’elle cachait dans l’ouverture des cuisses. Elle avait des chaussures de corde qui laissaient à découvert les ongles de ses pieds. J’ai pensé à Monique, à ses jambes dont la seule vue me soumettait à une domination potentielle. J’ai bandé d’un coup, de façon irrépressible, comme si l’excitation était toujours là depuis la fois où la jeune charcutière s’était occupée de moi. J’ai ouvert ma braguette et j’ai commencé à me masturber en fixant la cambrure des chevilles de l’Espagnole. C’était bon, l’image des yeux impitoyables de Monique se superposait au spectacle devant moi et je n’étais pas loin de jouir.

Une douleur fulgurante a brusquement enflammé le lobe de mon oreille. Je n’avais rien vu venir et une femme était au-dessus de moi ; elle tirait mon oreille vers le haut comme si elle avait voulu la décoller de mon crâne ce qui m’a obligé à me lever.

— Alors mon petit salaud, on s’astique en se rinçant l’œil ? Je vais t’apprendre, moi…

Elle m’a entraîné vers le centre de la cour, sous l’œil étonné de l’Espagnole qui émergeait de son demi-sommeil. J’ai reconnu la femme qui me brutalisait. C’était une jeune paysanne, grande et vulgaire, que les gosses du village avaient surnommée « Richenlait », à cause de la grosseur anormale de sa poitrine. Je l’avais parfois aperçue en passant devant le seul bistrot de la localité. Elle y était souvent, debout au comptoir, buvant et riant avec des hommes qui parfois lui claquaient les fesses dans le feu de la discussion.

Pris de panique, j’essayais tant bien que mal de ranger ma queue dans mon short, mais l’érection ne voulait pas m’abandonner, et mon gland rougi dépassait de ma braguette. La paysanne m’a traîné vers l’Espagnole qui me regardait hébétée.

— Regarde un peu ce que j’ai trouvé… Tu as vu l’état dans lequel est ce petit salopard ? Figure-toi qu’il se branlait derrière les buissons. Monsieur était planqué et il s’astiquait tranquillement le manche en te regardant les cuisses, et peut-être même qu’il cherchait à voir autre chose…

L’Espagnole s’était levée de sa chaise, face à moi. Le haut de ses seins bronzés était humide de sueur, et de petits bouts de paille étaient collés à sa peau. Elle avait un foulard en carré sur les cheveux, à la mode paysanne, et de gros anneaux en laiton pendaient à ses oreilles. La fureur se lisait dans ses yeux noirs. Elle est restée comme ça un moment, sans rien dire, regardant le bout de ma queue qui dépassait de ma braguette. D’un coup, elle m’a giflé à toute volée.

— Espèce de petit dégueulasse… J’ai horreur des petits obsédés qui espionnent les honnêtes femmes. Tu mériterais que je te la coupe sur-le-champ.

La main qui me tenait toujours fermement avait empêché ma tête de valdinguer, mais la douleur n’en fut que plus fulgurante, et de grosses larmes coulèrent sur mes joues. J’ai réalisé qu’une odeur de vin imprégnait les deux femmes. Sur une couverture sur l’herbe traînaient les reliefs d’un repas et, calées dans un seau rempli d’eau, des bouteilles de rosé à moitié vides. La paysanne aux gros seins avait la réputation d’une descente facile dans le pays, et j’ai compris que les deux femmes étaient ivres de vin et de chaleur. La grande a accentué la torsion de mon oreille.

— Mais dis-moi, je te connais… Tu es le petit fils chéri de la Parisienne, « Cachet d’aspirine ». J’ai bien envie de te ramener comme ça à ta mère, avec la queue à l’air et que tu lui expliques ce que tu faisais. Et tu as quel âge pour te tripoter encore ?

J’ai répondu en grimaçant que j’avais presque quinze ans. Ma réponse a rendu hilares les deux femmes. Elles m’ont dit que j’avais encore l’air d’un minot, que la morve me pendait au bout du nez, et que je chialais comme une gonzesse.

L’Espagnole s’était détendue, et elle paraissait maintenant bien s’amuser de la situation. Elle s’est emparée de mon autre oreille et s’est mise également à tirer dessus, ce qui a rendu hilare sa copine.

— Un minot peut-être, en tout cas un sacré petit cochon qui mérite une bonne punition pour faire de pareilles saletés. Et je crois bien que la punition c’est moi qui vais te la donner.

Elle m’ont alors lâché, et j’ai voulu m’enfuir à toutes jambes mais la grande m’a bloqué le poignet.

— Où tu crois aller comme ça ? Si tu te barres, ce soir tout le village saura que tu te branles en espionnant les honnêtes femmes. Et ici, ce genre de réputation, ça pardonne pas. Ta mère et toi vous ne pourrez plus mettre les pieds dans la région.

Mes épaules se sont affaissées, j’étais anéanti. Je n’osais même pas imaginer la réaction de ma mère si elle apprenait ça. La grande a lâché mon poignet mais je n’ai pas bougé.

— Qu’est qu’on va faire de lui ? En attendant, toi le petit cochon, va nous chercher à boire et amène les verres qui sont dans le panier.

J’ai obéi, et elles se sont servi du rosé. Elles m’ont obligé à en boire un verre rempli jusqu’à ras bord. Jamais je n’avais bu d’alcool. Au début de chaque repas ma mère remplissait un ballon de cristal d’un bordeaux qu’elle ramenait de nos vacances. Que je puisse y goûter ne lui aurait même pas effleuré l’esprit. Je me suis forcé à finir le vin âpre et fruité et la tête m’a tourné presque immédiatement. Mes deux bourreaux ont éclaté de rire. L’Espagnole titubait légèrement, et elle est allée couper une branche d’un noisetier qui poussait à l’ombre du cabanon. Elle s’est campée devant moi avec un air mauvais.

— Monsieur le petit branleur va quand même recevoir sa punition avant de partir. Voyons voir… Tu lorgnais mes cuisses et mes nichons, m’a dit ma copine ? eh bien tu vas nous montrer les tiens, comme ça tu verras ce que ça fait, sale voyeur, d’être lorgné. Enlève ta chemise et ton short…

J’ai hésité et elle a fait siffler sa badine.

— Dépêche, sinon je te prie de croire que je te mets à poil moi-même et qu’on t’emmène au village comme ça.

J’ai compris que dans l’état d’ébriété qui était le sien elle le ferait vraiment si je lui désobéissais. J’ai enlevé mes vêtements et je me suis retrouvé en slip, en plein soleil. J’ai eu une sensation de chaleur immédiate sur tout le corps : on était en début d’après-midi en plein mois d’août et le soleil était brûlant. Mais ce n’était rien par rapport à ce qui m’attendait. Sans m’en rendre compte, j’ai eu le geste d’une fille : j’ai croisé les bras sur ma poitrine comme si je voulais me protéger le buste. Mon désarroi a accru l’hilarité méchante des deux femmes, et l’Espagnole a abattu la branche de noisetier sur le devant de mes cuisses. Sous le coup de la douleur j’ai sautillé de façon grotesque, et une boursouflure d’un rouge pâle a gonflé sur la chair de mes cuisses. La grande est allée chercher la chaise paillée et elle m’a ordonné de me pencher en avant en tenant le dossier. L’Espagnole a passé ses doigts dans l’élastique de mon slip qu’elle a baissé d’un coup sec, offrant mes fesses à leurs regards.

— Alors, tu fais moins le fier maintenant, petit obsédé… tout à l’heure, tu t’astiquais le manche en voyou, tu pensais peut-être que tu allais profiter de moi à l’œil. Seulement maintenant, il va falloir payer. Tu n’as pas mis longtemps à rabattre ton caquet, et j’ai l’impression que cette fois le drapeau est vraiment en berne… Tu as voulu jouer au petit homme et là, tu dois présenter ton cul pour la punition. Quelle honte quand même… Cambre-toi plus pour me montrer que tu es bien obéissant.

J’ai fait ce qu’elle disait, j’ai tendu le cul vers elle, et la badine a sifflé. Le bois souple a mordu ma chair et j’ai voulu me redresser pour fuir les coups qui allaient suivre. Mais la grande était devant moi et elle m’a bloqué les poignets sur le haut du dossier de la chaise. Les autres coups ont suivi presque immédiatement, à toute volée. Je me suis dandiné mais ça n’a servi à rien. Chaque sifflement dans l’air annonçait la déchirure qui attendait la peau de mes fesses et j’ai senti des larmes couler sur mes joues.

La grande avait ouvert le haut de son corsage et la chair grasse de ses énormes nichons débordait du tissu qui n’arrivait plus à les contenir. On devinait les deux aréoles, de la taille d’une petite soucoupe de tasse à café, d’une couleur plus sombre sous le tissu blanc. Elle ne portait pas de soutien-gorge, et je me demande encore s’il en existe dans le commerce de cette taille. Sa peau luisait de transpiration, ce qui faisait encore plus ressortir les pointes, comme des grosses cerises.

A un moment, par jeu, elle m’a bloqué les poignets d’une seule main, et m’a poussé la tête dans ses seins. J’ai senti la chair molle et élastique changer de forme, comme si mon visage s’y moulait. Elle sentait l’étable et la transpiration. Mon cœur claquait dans ma poitrine. Cette odeur de chair chaude m’enivrait, j’aurais voulu mordre dedans, et en même temps mes cris s’y étouffaient à chaque coup qui m’arrachait la peau des fesses.

L’intensité des frappes a décru, et l’Espagnole s’est mise à donner des petits coups à un rythme très rapide, comme si elle voulait parfaire son ouvrage. Je pleurais maintenant à chaudes larmes, sans aucune retenue, le visage enfoui dans les nichons de la grande.

Quand les coups se sont complètement arrêtés, la jeune paysanne m’a redressé la tête en me poussant le menton.

— Alors, notre petit monsieur a compris la leçon maintenant ? On n’ira plus mater les dames comme un sournois ? En tout cas, tu m’as l’air d’aimer l’obéissance, toi. Et peut-être même que tu aimes aussi te faire fouetter le cul. Il paraît qu’il y a des hommes qui aiment ça…. Considérons que tu as mérité une petite consolation….

Elle s’est installée sur la chaise en relevant sa jupe. Puis elle m’a obligé à m’asseoir sur ses genoux. La peau écorchée de mon cul a trouvé la douceur et la fraîcheur de ses cuisses.

— Alors il est arrivé plein de misères au gros bébé, qui a besoin d’un gros câlin de sa maman…

Elle avait passé un de ses bras autour de mes hanches ; les fesses me brûlaient terriblement et je n’arrivais pas à retenir mes larmes. D’un geste totalement inattendu, elle a extrait un sein énorme de son corsage. Il était tellement gros qu’il lui arrivait un peu au-dessus du nombril. La chair molle était très blanche, un peu flasque, et des veines d’un bleu sombre affleuraient tout autour de l’aréole.

— Ça va te consoler ça, non ? Tu peux le prendre dans la bouche mais ne le mords pas, si tu tiens à garder encore un peu de peau intacte sur les fesses…

L’Espagnole a éclaté d’un rire tonitruant en se tapant sur les cuisses. Je me suis rendu compte à quel point les deux femmes étaient ivres, laissant la bride sur le cou à leur sadisme naturel. Nous étions sous un soleil qui plombait tout mais les deux femmes n’en avaient cure, alors que cela me cuisait la peau et accentuait la brûlure de mes fesses. L’Espagnole s’est approchée en roulant les hanches de manière obscène.

— Eh bien, qu’est-ce qu’on t’a dit, petit morveux ? tu te rends pas compte de l’honneur que te fait ma copine ? tu vas téter oui ? si tu veux une bonne paire de claques par-dessus le marché…

J’ai plaqué mon visage contre la chair presque transparente tellement elle était blanche. Mes lèvres se sont arrondies autour du mamelon qui avait la taille d’un bigarreau. Sous ma langue j’en ai senti la chair granuleuse, toute sa surface était tavelée de petits cratères. Et puis j’ai aspiré. En fait, j’ai tété comme on me l’avait ordonné, retrouvant malgré la douleur et l’humiliation, une sensation de bien-être archaïque. Ma dominatrice a poussé un petit soupir, ça l’excitait, et j’ai senti le mamelon déjà gros enfler dans ma bouche. Vicieusement sa main est descendue vers mes fesses, est passée sous l’élastique de mon slip. J’ai senti son gros index qui cherchait à écarter les fessiers pour trouver l’anus. Son but atteint elle a introduit une phalange entière dans le trou de mon cul. Elle m’a repoussé la tête pour immédiatement introduire entre mes lèvres son deuxième mamelon. J’ai aspiré sans hésitation et l’ai senti enfler d’un coup, m’envahissant la bouche. Le doigt me sondait toujours sournoisement, écartant les parois souples de mon conduit anal pour l’élargir. J’ai senti que je bandais, et j’ai eu peur d’en être puni. Mais la paysanne s’amusait. Ça devait la faire jouir, d’humilier un petit Parisien, un gamin dont elle devait sentir qu’il y prenait un plaisir affolé. Elle m’a enfoncé encore plus son doigt et de sa voix avinée et rauque, elle a éructé :

— Aspire bien, petit salopard, fais-moi gonfler les tétons. Ça t’excite, hein, que je te rentre un doigt dans le cul…. Les petits pervers comme toi, je les connais. Et tu n’as pas fini d’en baver avec les femmes…

J’ai senti qu’on me tirait les cheveux en arrière et j’ai dû lâcher le mamelon. C’était l’Espagnole qui commençait à trouver le temps long. Dans la brutalité du mouvement, j’ai accroché le téton avec mes dents. La paysanne a fait une grimace ; on voyait une petite trace de morsure sur la chair gonflée d’un rouge carmin. Elle m’a giflé à toute volée.

— Ça t’apprendra à ne pas faire attention quand tu suces les nichons d’une dame. Mais j’ai l’impression que ma copine réclame son dû…

L’Espagnole m’avait saisi par les cheveux. L’autre s’est levée pour lui laisser la place et en me tirant la crinière à l’arracher, elle m’a obligé à m’agenouiller entre ses jambes.

— Tu vas téter autre chose, mon salaud. Tu vas adorer ta reine, ta reine d’un jour… Tu n’as jamais vu le secret des femmes, je parie. Là, tu vas être servi.

Elle a relevé sa jupe jusqu’à la taille et a écarté les jambes. Elle n’avait aucun sous-vêtement.

Je peux revoir cette image, près de cinquante ans plus tard, simplement en fermant les yeux. Il y a bien des façons pour un homme de découvrir les détails du sexe de la femme. La mienne fut celle-ci : en slip, agenouillé de force dans la terre caillouteuse par une femme vulgaire et méchante. Mes genoux s’écorchaient et mon cul était à vif. Mais, d’une certaine façon, ce fut un émerveillement.

Elle faisait partie de ces femmes aux parties génitales fortement obscènes. Les boursouflures des grandes lèvres étaient proéminentes, brunâtres et couvertes de poils noirs très épais. Mais ce qui m’a effrayé, c’est la vision des petites lèvres, chairs roses et mauves qui pendaient comme des loques. Elle s’était affalée contre le dossier de la chaise en plein soleil, et je voyais distinctement le périnée et l’anneau crénelé de l’anus. La grande était au-dessus de moi, la bouteille de rosé à la main. Elle m’a forcé à en boire une longue rasade puis a passé la bouteille à sa copine. A son tour, elle m’a pris les cheveux à pleine poignée.

— Tu ne crois pas que tu vas en rester là, à te rincer l’œil. Il va falloir honorer le gros minou de maman, aller embrasser l’origine du monde…

Elle a écrasé mon visage contre les chairs ouvertes de la chatte. J’ai voulu me dégager mais elle m’a pincé le nez, ma bouche s’est ouverte, et elle m’a de nouveau plaqué contre les muqueuses de l’Espagnole.

— Lèche, salopiot, lèche comme un chien….

Une forte odeur de pisse émanait de la chatte béante et j’ai eu un haut-le-cœur. J’ai sorti ma langue et je me suis mis à laper. L’Espagnole s’est mise à gémir immédiatement et à se tortiller.

— Plus fort, sale branleur, lèche plus fort…

J’ai obéi, aspiré les chairs dans ma bouche. Elles avaient un goût d’eau sale, d’eau croupie, mais je crois que ça aussi ça m’excitait. La grande avait baissé mon slip et du bout de la badine en noisetier, elle agaçait le bout de ma queue. Je bandais, tendu à bloc, excité de mon avilissement. Ma langue s’est encore faite plus soumise à mon bourreau, j’ai cherché à déplisser les chairs, à les tremper de ma salive. L’écorce du bâton râpait mon gland, la paysanne le frottait avec minutie. L’Espagnole s’est cabrée, m’a injurié, et elle a joui dans ma bouche. Presque au même moment, ma bite a craché un petit jet de sperme qui est venu s’aplatir dans la terre comme un peu de blanc d’œuf. C’était la première fois que je jouissais vraiment.

Je me suis relâché, une sensation de vide que je ne connaissais pas m’a envahi, et ayant été jusqu’au bout de la honte je me suis affalé, nu sur la terre sèche. Un long moment est passé comme ça, le silence était total, je ne savais pas ce que faisaient les deux femmes. Peut-être aurais-je souhaité prolonger cette sensation à l’infini, les couilles vidées, humilié, à plat ventre au milieu de la cour de terre battue, espérant en fait que les deux femmes s’occupent à nouveau de moi.

Un milan est passé en rase-mottes au-dessus de la cour, son aile m’a presque frôlé, et je me suis décidé à me relever. L’Espagnole se rafraîchissait avec l’eau d’un seau et la grande rangeait les outils de la moisson dans le cabanon. Je ne paraissais plus du tout exister. Une fois rhabillé, je me suis dirigé vers elles, la tête basse. Peut-être espérais-je qu’elles s’intéressent de nouveau à moi, qu’elles me donnent un rendez-vous pour le lendemain, avec l’espoir inavoué qu’elles me tourmenteraient à nouveau. Mais la grande m’a indiqué avec la main une direction à l’ouest du sous-bois dans lequel je m’étais perdu.

— Tu es à un quart d’heure de ta maison, petit imbécile. Tu as qu’à couper à travers les vignes et tu retrouveras ta maman.

Elle m’a caressé la tête avec une affectation ironique.

— Ta punition t’a pas déplu, hein, petit cochon ? A moi on ne la fait pas, je sais le type d’homme que tu vas devenir. Un qui aime se faire fesser le cul par les femmes et puis les lécher après. J’en ai connu un comme toi. Il faut simplement que tu trouves celle qui saura te prendre en main. En attendant, je t’autorise à te branler ce soir en pensant à mes nichons…

Eperdu, je me suis enfui à toutes jambes. Disait-elle vrai ?

Ce soir-là, j’ai été me coucher dès le soleil disparu derrière la montagne de Montolivet à l’ouest. J’essayais de mettre de l’ordre dans mon esprit mais c’était peine perdue. Toutes les sensations de la journée battaient encore dans mon corps. J’ai pensé également à Monique. Etait-ce elle qui saurait me « prendre en main » ? Pour me calmer, je me suis branlé en pensant à la poitrine de la paysanne, et je l’ai fait parce qu’elle me l’avait ordonné.

Il nous restait une semaine de vacances et j’ai erré pendant tous ces jours, dans les champs et le sous-bois, espérant que je rencontrerais l’Espagnole ou la grande et qu’elles me puniraient à nouveau. Mais elles étaient parties dans un village voisin pour d’autres travaux.

Du coup, j’avais hâte de rentrer à Paris.

3

Nous sommes rentrés à Paris sans que je puisse revoir aucune des deux paysannes, et j’en ai éprouvé une frustration profonde. Je ne pouvais plus douter maintenant des désirs honteux qui m’animaient. J’aurais souhaité plus que tout me retrouver à nouveau à leur merci.

Nous étions à la fin du mois d’août, la charcuterie était encore fermée pour congés, et mon cœur cognait chaque fois que je passais devant. Mais que devrais-je faire lorsque Monique reviendrait ? Lui avouer que je souhaitais qu’elle recommence à jouer avec moi, à me faire sentir sa domination et son désir d’humilier les hommes ? J’étais certain qu’elle me rirait au nez. Moi-même, j’étais complètement égaré dans une confusion de sentiments. Etait-ce cela l’amour ? Je revoyais presque chaque nuit son regard dur et moqueur, sa bouche au rouge vulgaire, mais surtout ses jambes gainées de noir et le galbe de ses chevilles. J’étais certain d’une chose : quoi qu’il puisse se passer, c’est elle qui déciderait de tout.

En cette fin de vacances, j’étais devenu maussade et taciturne. La promiscuité avec ma mère dans l’appartement m’étouffait. Elle continuait à me faire dormir avec elle dans son lit, mais j’en éprouvais maintenant un énervement frustré. Cette molle soumission que j’avais toujours mise en acte avec elle ne me suffisait plus, ou alors il aurait fallu qu’elle aille plus loin avec moi. Après tout il était bien connu que dans l’Antiquité certaines mères initiaient leur fils aux joies de l’amour. En aurait-elle été capable ? Peut-être au détour d’une nuit, dans un demi-sommeil….

Et puis un événement a précipité l’éloignement que je commençais à ressentir à son égard.

Septembre approchait et la fraîcheur des matinées annonçait un automne précoce. J’allais rentrer au lycée en classe de seconde mais pour l’instant je traînais toute la journée, sans but, dans les rues autour de la place d’Aligre, cherchant à faire le vide dans mon esprit pour en chasser l’image de Monique. La vie n’avait pas encore repris son cours normal, les rues étaient à moitié vides, et, comme les clochards, j’errais dans les ruelles autour du marché. Je fuyais les conversations avec ma mère par lesquelles, intrusive, elle cherchait à savoir ce qui me tracassait. Comment aurais-je pu lui dire que je n’attendais qu’une chose, que la jeune charcutière revienne et me soumette de nouveau à ses désirs ? Ou bien qu’elle, ma mère, une nuit, retire sa chemise et s’assoie nue, le cul sur mon visage, et frotte sa chatte sur mon nez et mes lèvres tout en me branlant ?

Un après-midi, je rentrai beaucoup plus tôt que prévu à l’appartement. La porte d’entrée était entrouverte et j’ai pénétré dans le couloir en atténuant, je ne sais pourquoi, le bruit de mes pas. J’ai entendu une voix d’homme, forte, que je connaissais. Les volets de la salle à manger étaient fermés et la voix provenait du salon qui était séparé de la salle par une double porte pour l’heure entrebâillée.

Par l’ouverture j’ai reconnu à qui appartenait la voix. C’était celle du propriétaire de l’appartement. On le voyait régulièrement tous les deux mois, il passait chercher le loyer. C’était un homme plutôt petit, chauve et bedonnant, qui portait une moustache qu’il cirait de façon anachronique, avec une graisse brillante. Peut-être voulait-il par cela compenser la calvitie de son crâne.

Je ne l’aimais pas. Ma mère redoutait souvent son passage car elle avait du mal, quand le travail qu’on lui apportait devenait rare, à payer le terme.

Je me suis assis dans la pénombre de la salle, sur un tabouret que ma mère avait recouvert de satin rose. Il y avait une lourde tenture du même tissu qui était à moitié tirée devant la double porte, et avec le contraste lumineux du salon , il n’y avait aucune chance qu’on puisse deviner ma présence.

Le propriétaire était assis devant un petit secrétaire, un dossier qu’il avait extrait de sa serviette en cuir posé devant lui. Il en compulsait le contenu. Ma mère était assise sur la petite bergère dont elle avait refait elle-même le capitonnage. Elle devait juste se lever de sa sieste car elle avait passé un peignoir parme qui avait toujours provoqué un trouble chez moi. Elle avait des bigoudis dans les cheveux et avait tout de la ménagère surprise dans son intimité. Son attitude, les yeux baissés et les mains jointes sur les genoux, indiquait qu’elle n’était pas à l’aise.

L’homme feuilletait les papiers devant lui avec une mine faussement peinée :

— J’ai beau faire et refaire les comptes ma chère madame Mathieu, j’ai bien peur que vous me deviez quatre mois de loyer. Vous savez combien j’apprécie d’avoir de charmantes locataires comme vous. Mais d’un autre côté, il faut bien que moi aussi je vive… Et propriété ne veut pas dire organisation charitable. Croyez bien que si j’avais le choix, c’est avec plaisir que je vous maintiendrais dans cet appartement. Mais hélas, je crains de ne pas pouvoir. Il faudra que vous partiez de l’appartement dès le mois prochain.

Il avait fait son laïus hypocrite avec une voix doucereuse. Les mains de ma mère tremblaient et son visage était tout pâle. Elle s’est levée brusquement et s’est avancée vers le propriétaire.

— Je vous en prie, vous ne pouvez pas faire ça. Vous savez combien il est dur de trouver un logement à Paris en cette période difficile. Et puis, si je n’ai pas de quoi me loger correctement, je ne pourrai pas installer mon matériel et je vais perdre ma clientèle. De plus vous n’êtes pas sans savoir que j’ai un fils, qui va rentrer au lycée…

L’homme avait refermé le dossier et s’était affalé en arrière contre le dossier de la chaise, les deux mains croisées derrière la tête. Son ventre débordait sous son gilet et on voyait des poils qui lui sortaient du nez. Il était vraiment laid.

— Que voulez-vous que tout ça me fasse ? De toute façon, ça ne fera pas de mal à votre petit freluquet de fils d’aller travailler. On cherche du monde tous les soirs aux Halles pour décharger les primeurs en ce moment. Et vous vous trouverez bien une soupente dans le même quartier pour faire la servante. J’ai un copain qui tient un petit bouillon rue Saint-Denis, et il a besoin de quelqu’un en ce moment. Je crois qu’il a une chambre au-dessus. Bien sûr, c’est pas le grand luxe…

Les épaules de ma mère étaient affaissées et son visage avait la couleur de la craie. J’avais l’impression que l’homme jouissait du tableau sordide qu’il traçait de l’avenir qui allait être le nôtre. Tranquillement il a extrait un gros cigare de la poche intérieure de sa veste et l’a roulé entre deux doigts contre son oreille pour en apprécier la cape. Puis il l’a allumé et a tiré dessus longuement jusqu’à ce que l’extrémité devienne rougeoyante

— J’espère que la fumée ne vous dérange pas, très chère, et d’ailleurs si c’est le cas je suis après tout chez moi. Je ne vois pas pourquoi il faudrait à tout prix peindre l’avenir en noir. Il y a tellement d’événements imprévus qui peuvent se passer… Si j’ai bonne mémoire, vous avez des arguments convaincants quand vous souhaitez me réclamer un sursis.

Ma mère était toujours debout, tout près de l’homme. Elle avait pris l’attitude d’une sainte martyre. Il n’a eu qu’à tendre la main pour écarter sur sa jambe un pan du peignoir. Il a caressé du plat de sa main boudinée la peau blanche de la cuisse de ma mère. Elle s’est raidie, a frissonné, mais n’a pas bougé.

— Eh bien, eh bien, prête au sacrifice à ce que je vois. Mais cette fois-ci, avec tout ce que tu me dois, il va falloir mettre les bouchées doubles. Pas question que tu nous joues les mijaurées comme la dernière fois. J’ai envie de prendre tout mon temps et si tu veux effacer ta dette, tu as intérêt à être bien soumise. Fais voir le genre de culotte que tu as mise aujourd’hui…

L’homme a écarté largement les deux pans du peignoir et ma mère s’est laissé faire. Elle portait dessous une combinaison de satin brillant, d’un mauve plus pâle que son peignoir. Des bas noirs qui tenaient sans jarretelle lui montaient au-dessus du genou. L’homme a soulevé la combinaison pour découvrir la culotte. C’était un boxer de nylon noir assorti à la couleur des bas.

— Tu es moderne, à ce que je vois, dernier cri, les dessous. Remarque, c’est normal avec ton métier. Faut toujours que vous cherchiez du nouveau, et cette année c’est la culotte en forme de caleçon d’homme. Pourquoi pas…. Moi ce qui m’intéresse de toute manière, c’est ce qu’y a dessous. Tiens ta combinaison relevée que j’explore un peu.

A chaque injonction du propriétaire, ma mère obéissait. J’ai compris que ce n’était pas la première fois qu’elle se soumettait à lui. Le sang battait dans mes tempes et j’étais écartelé entre la tentation de m’enfuir et celle de regarder ce qui allait suivre. Que ma mère se soumette ainsi au désir de cet homme laid et brutal ne faisait qu’accroître mon désarroi. Mais le désir de contempler ce qu’il allait lui faire subir l’emportait, et je retenais ma respiration, les yeux écarquillés.

L’homme caressa du plat de la main les cuisses de ma mère puis toute la surface du boxer. Elle avait fermé les yeux et paraissait statufiée, subissant ce qu’il exigeait en paraissant ne rien ressentir. Mais j’allais vite comprendre que notre propriétaire ne pouvait concevoir retirer du plaisir de ce genre de situation, qu’en s’assurant de l’humiliation de l’autre.

— Ça a pas l’air de te faire grand-chose… c’est vrai qu’après tout tu devais pas t’attendre à ça pour cet après- midi. Pourtant, si je me souviens bien, madame ne rechigne pas à se faire taquiner le bouton. Tu te souviens la dernière fois ? Ecarte un peu les jambes. Il ne sera pas dit que je ne serais pas arrivé à te faire mouiller. Mets les mains sur les hanches, comme ça tu tiendras mieux la position.

Le propriétaire a alors caressé la vulve de ma mère à travers le nylon noir de manière beaucoup plus insistante. Sa main lui massait véritablement les chairs, les pressant entre les doigts, sans ménagement, allant du pubis au périnée en cherchant à enfoncer le tissu dans les ouvertures. Ma mère se tenait les jambes écartées, légèrement fléchies, les deux mains à la taille. A un moment, j’ai vu distinctement le tissu noir qui s’enfonçait entre les grandes lèvres, et elle a gémi. L’homme a ricané.

— Je savais bien que tu n’allais pas rester de marbre, tu aimes bien trop ça. On va aller chercher un peu plus loin encore…

Le propriétaire a écarté le bas du boxer avec l’index. J’ai vu la toison de ma mère, des poils bruns longs et frisés, puis le renflement d’une grande lèvre. L’homme a précisé ses ordres.

— Ecarte toi-même le bas de ta culotte comme ça je vais pouvoir mieux t’ouvrir.

Ma mère a écarté le tissu souple et lâche, et toute sa chatte est apparue. J’ai pu voir comment sa toison était très fournie, les poils s’étendaient jusque sur le haut des cuisses. Les bourrelets des grandes lèvres étaient d’une couleur bistre, tirant un peu sur le rouge. L’homme a pointé son index de manière obscène, mimant la forme d’un sexe en érection.

— Et maintenant en avant pour un petit tour du propriétaire…

Le jeu de mots était involontaire de sa part mais ma mère a laissé échapper un petit rire vulgaire. C’est peut-être à ce moment-là que m’est apparue sa vraie nature. Elle subissait la situation, lâchement, par obligation nourricière, mais paraissait s’y complaire. Contre son gré ? Je commençais à me poser la question.

Du gras du pouce, l’homme a écarté la chair brune et renflée, et les muqueuses sont apparues. Il a mouillé de salive son index puis a commencé à en humidifier les chairs offertes. J’observais le visage de ma mère. Elle cherchait toujours à faire de son visage un masque d’impassibilité mais je voyais ses paupières agitées d’un tic nerveux. L’homme a placé la pulpe de son doigt au centre, entre les petites lèvres dont on voyait la crête rosée. Sa voix s’est durcie.

— Je veux que tu me regardes dans les yeux. Après, on verra si tout cela t’indiffère..

Il a enfoncé sa première phalange dans la vulve, puis tout le doigt a suivi. Lentement il l’a ressorti pour l’enfoncer à nouveau. Les jambes de ma mère ont tremblé imperceptiblement, et elle a laissé échapper un petit soupir. L’homme a souri, un sourire narquois et pervers, et il a accentué le rythme de son doigt. J’ai vu le bassin de ma mère qui commençait à onduler, qui cherchait la pénétration du doigt lorsque celui-ci ressortait. Son doigt devenait luisant de sécrétions.

— Qu’est-ce que je t’avais dit ? Madame commence par jouer les fières puis elle devient trempée comme une soupe. Je sens ta chatte qui s’élargit de plus en plus, ça devient tout souple là-dedans, du beurre fondu… Ça fait longtemps que tu ne t’es pas touchée ? Une femme de ton tempérament, sans homme à la maison, ça m’étonnerait que tu ne te fasses pas reluire de temps en temps. En prenant ton bain par exemple, ou bien sur le siège des toilettes. Tiens, c’est là que je t’imagine le mieux. Assise sur le trône, soi-disant pour la petite commission, et en train de te branler la moule, les deux jambes écartées. Tu vas voir, tu n’as encore rien vu, et tu vas en redemander…

C’est alors que l’homme a assuré sa prise d’une manière que je n’imaginais même pas. Il a enfoncé son pouce jusqu’à la garde dans la chatte de ma mère et lui a introduit son index entre les fesses. Ainsi il devait pouvoir sentir entre ses doigts la mince paroi qui sépare les deux ouvertures. Il tenait ma mère, et voulait qu’elle le sache. Ma mère est restée comme ça, les chairs prises en tenaille, passive. Ses yeux étaient noyés d’une ombre trouble, faite de désir et de soumission.

L’homme a ramené son bras vers lui, pinçant les chairs dans sa main, et ma mère a poussé un petit cri très aigu, un peu ridicule. Le propriétaire, en lui tirant la chatte, l’a obligée à s’asseoir sur ses genoux.

Comme s’il voulait s’assurer de sa soumission, il lui a agrippé sa longue chevelure ondulée et lui a tiré la tête en arrière. Ça a dû faire mal à ma mère et elle a poussé un petit cri, mais elle n’a pas résisté. Il lui a alors mordu la bouche en un long baiser mais n’a pas paru satisfait du résultat.

— On dirait une première communiante qui flirte derrière une église. Tu ne sais plus te servir de ta langue ? Va pourtant falloir faire des progrès, et très très vite…

Il lui tirait toujours la tête en arrière et a recommencé à l’embrasser. Cette fois j’ai pu deviner que la langue de ma mère lui pénétrait la bouche à son tour et qu’elle s’activait pour lui obéir. Il a paru satisfait et lui a caressé la joue.

— C’est mieux, c’est mieux, d’autant que tout à l’heure il va falloir t’en servir d’une autre façon… Maintenant, fais-moi voir si tes nichons sont aussi gros que la dernière fois…

L’homme a dégagé complètement ma mère de son peignoir puis il a fait glisser les bretelles de la combinaison. Les deux seins sont apparus et mes yeux se sont écarquillés encore plus. Ils étaient gros, ça je le savais, et très blancs. Les aréoles étaient larges et d’une couleur rouge foncée qui contrastait d’autant plus avec la pâleur de la peau. Mais ce sont les tétons qui m’ont impressionné le plus. Les bouts étaient épais, très longs et d’une couleur violacée. Le simple fait de dégager les seins de la protection de la combinaison les a fait légèrement osciller et ma mère a rougi. Elle se sentait humiliée davantage, mais ça n’a fait qu’exciter plus son partenaire. Il a soupesé les globes lourds.

— C’est important pour une femme d’avoir de gros nichons, et tu n’as pas à en rougir. Je ne supporte pas les œufs au plat. Pour moi, une femme c’est d’abord une paire de roberts, le cul vient après. Fais voir comment ils bougent…

Il s’est amusé à faire trembler la chair souple et molle de la poitrine de ma mère, et j’ai vu son visage devenir cramoisi. Visiblement ça excitait le propriétaire de l’humilier. Il a joué un moment avec ses nichons, leur donnant des petits coups en dessous pour les faire tressauter. Puis il s’est penché et a saisi un mamelon entre ses lèvres. Il l’a aspiré en faisant un bruit mouillé, le même petit bruit qu’on fait quand on gobe une huître sans prendre de précautions Quand il a sorti le téton de ma mère de sa bouche, celui-ci avait doublé de longueur et sa couleur était lie-de-vin. Il a aspiré l’autre dans sa bouche et s’est mis à le sucer tout en titillant le premier avec le doigt pour en maintenir l’érection. Quand il a mis fin à ses caresses mammaires, les deux bouts pointaient en avant, durs et d’un rouge très sombre.

— Qui a dit que les femmes ne bandaient pas ? Vous aussi vous pouvez avoir la trique, mais vous bandez des nichons… tu n’es qu’une sale garce qui fait des mines mais qui ne demande qu’à se faire branler et à se faire sucer les bouts… Je sais ce que tu attends maintenant, la remise du bâton de maréchal…. Mais avant il va falloir que tu t’occupes de moi, et tu vas y mettre le plus grand soin….

Le propriétaire s’est levé de la chaise et en tenant ma mère par le bras l’a fait asseoir sur le bord du petit canapé. Son peignoir était complètement tombé et elle ne portait plus que son boxer de nylon noir et ses bas plus courts que la normale, qui lui arrivaient juste au-dessus du genou. La lumière de cette fin de mois d’août était encore violente, et un rayon de soleil à peine filtré par le double rideau nimbait tout son corps. C’était la première fois que j’avais l’occasion de la contempler ainsi, quasiment nue, offerte et vulnérable. Elle avait des chairs lourdes et très blanches, ce que j’avais pu deviner dans la pénombre de la chambre, quand elle se déshabillait, me croyant endormi.

Je crois que les premières minutes où j’ai surpris cette scène, j’ai voulu aller la défendre, la soustraire aux griffes de cet homme pervers. Mais très vite un autre sentiment est apparu. Ma mère avait choisi de se laisser faire, de s’offrir aux désirs de ce vieux pervers. Pire, elle paraissait en retirer un plaisir trouble et inavoué. Maintenant j’avais envie d’assister à sa déchéance, de la voir traiter comme une putain. Mes yeux parcouraient le moindre recoin de sa nudité, à l’affût de détails intimes. J’observais la texture de sa peau, les grains de beauté qui constellaient le haut de sa poitrine, le pourtour granuleux des aréoles de ses seins.

L’homme s’est campé devant elle et il a défait sa braguette pour en extraire son membre. Il avait une bite courte mais très épaisse, et que l’érection avait décalottée. Son gland était d’une couleur brun rosé, et les replis du prépuce d’un rose vif avaient un côté un peu comique. Il a saisi la base de son membre et en a dirigé l’extrémité contre les lèvres de ma mère. Cette dernière n’a pu contrôler une grimace de dégoût et a voulu détourner la tête. Le propriétaire l’a prise par les cheveux pour l’obliger à accepter le contact de son gland contre ses lèvres.

— Je sais que ça doit sentir un peu fort, je n’ai pas eu le temps de la laver ce matin. Mais tu ne vas pas me dire que c’est la première queue qu’on te fourre dans la bouche. Allez, sors ta langue, et commence par la lécher, comme ça tu t’habitueras un peu.

Ma mère a obéi, elle a sorti un petit bout de langue et timidement a léché le gland décalotté. Je voyais bien qu’elle se forçait, elle faisait la grimace, mais elle s’appliquait néanmoins.

L’homme a laissé échapper un soupir de satisfaction. Il a posé ses deux mains sur le sommet du crâne de ma mère et a fléchi un peu les jambes. D’un déhanchement brusque il a enfoncé son membre entre les lèvres soumises et d’un coup est rentré presque jusqu’à la garde. J’ai vu que ma mère s’étouffait, elle a voulu le repousser mais il l’a maintenue fermement par les cheveux. Il a commencé à aller et venir et son membre est devenu luisant de salive. Les deux mains sur les tempes de ma mère, il guidait le rythme de sa fellatrice. Il a sorti complètement sa queue et j’ai vu un filet de salive, la salive de ma mère, qui en poissait toute la longueur.

— Tu suces mieux que la dernière fois, et même tu deviendrais goulue. Lèche-moi un peu les couilles aussi.

Ma mère a obtempéré. Elle a saisi le membre à la racine pour bien dégager les testicules puis elle les a pris à tour de rôle dans sa bouche comme si elle gobait un œuf. Le membre du propriétaire a tressauté par à-coups et il a dû juger qu’il lui fallait maintenant autre chose. Il a fait lever ma mère et l’a obligée à s’agenouiller sur le bord du canapé. Elle se laissait faire, elle paraissait toute molle, comme une poupée de chiffon. Elle s’est appuyée des deux mains sur le haut du dossier garni d’une mince bande de bois sculpté. L’homme lui a écarté les cuisses et a appuyé sur le creux des reins pour l’obliger à cambrer les fesses J’ai vu le cul de ma mère s’épanouir, sa chatte s’ouvrir. Le propriétaire a fléchi un peu plus les genoux et a présenté le groin de sa bite contre la chatte ouverte. Il a saisi sa queue à la base et s’en est servi comme d’un pinceau pour badigeonner les chairs humides. Le gland pénétrait à peine, juste pour écarter les chairs, mais ce travail de sape a eu de l’effet et ma mère a gémi sourdement. L’homme a passé l’autre main sous le ventre de sa partenaire forcée pour y trouver le clitoris. Maintenant il pénétrait la chatte offerte par petits coups, sans rentrer sa queue de plus d’un tiers mais avec un rythme très rapide. Je voyais que ça énervait ma mère, qu’elle aurait souhaité qu’il force plus, car du bassin elle cherchait toute la longueur du membre. Alors il s’est enfoncé jusqu’à la garde et ma mère a poussé un cri de bête. C’était ça qu’il avait voulu, la mettre à sa merci, qu’elle implore qu’il la fourre sauvagement. Il l’a défoncée brutalement, son pubis claquait sur le cul tendu, et ma mère a joui sans retenue, avec des gémissements qui ressemblaient à des pleurs.

Le propriétaire s’est retiré et lui a flatté les fesses d’une main.

— On dirait que tu as pris ton pied ma parole, mais moi je n’ai pas terminé. Tu te souviens de ce que tu m’as refusé la dernière fois ? Mais là tu n’as pas fini de payer ta dette et il va falloir que tu acceptes que je te baise dans le cul… C’est ça ou je ne peux considérer qu’on est quittes. Quatre mois de loyer, ce n’est pas rien quand même… Ton mari ne t’a jamais enculée ? La vie n’est faite que d’expériences nouvelles. Tu vas voir que tu vas aimer ça….

Des deux pouces, l’homme a écarté les fesses de ma mère et j’ai vu distinctement l’anneau brunâtre de l’anus apparaître. La chair en était plissée et violacée au centre. Il a mouillé son index de salive et l’a introduit dans l’ouverture pour en assouplir les bords. Puis il a placé l’extrémité de sa bite et a poussé pour l’introduire entre les fesses. J’ai bien vu qu’il avait du mal, ma mère devait être étroite à cet endroit-là, et il lui a donné une forte claque sur les fesses pour qu’elle accepte sa queue de manière plus soumise. Et là ma mère a eu un geste qui en a fait pour moi une étrangère absolue, quelqu’un que d’une certaine façon je ne pouvais plus reconnaître comme liée à moi. Elle a cambré les reins pour offrir plus son cul, et des deux mains a écarté ses fesses pour se soumettre à la pénétration. Elle s’offrait, dans un geste d’abjection totale, acceptant l’humiliation la plus forte de son intimité, pour bénéficier de la bienveillance du propriétaire. Il a donné un violent coup de reins, et sa bite s’est engouffrée dans le rectum de ma mère. Elle s’est mordu les lèvres pour ne pas hurler. L’homme pouvait maintenant aller et venir sans difficulté dans le conduit anal assoupli. Il avait un air jovial, celui qui jouit d’une chose qui lui appartient. C’était sa propriété d’un moment, il pouvait l’enculer à sa guise, sans prendre de précautions, et il est probable que le mois suivant il recommencerait. J’ai réalisé alors que j’avais sorti mon sexe et que je me masturbais. Je ne pouvais détacher mon regard de la boursouflure de l’anus que la bite de l’homme écartelait. A son visage crispé j’ai vu qu’il allait jouir. Il a resserré les fesses de ma mère avec ses mains pour qu’elles le compriment encore plus et j’ai compris qu’il jouissait, crachant ses salves au fond du cul de ma mère, égrenant un chapelet de mots orduriers. J’ai explosé à mon tour, en proie à une vision hallucinatoire : c’était ma queue qui défonçait ce cul offert, c’était mon sperme qui giclait dans le fondement maternel.

4

Le jour de la rentrée scolaire, une pluie glaciale, prélude à l’automne, est tombée toute la journée.

Mon désarroi était total. La scène que j’avais surprise entre ma mère et notre propriétaire m’avait définitivement éloigné d’elle. Je refusais maintenant de partager son lit même lorsqu’elle me le demandait les soirs où, habitée par le spleen de la solitude, elle espérait de manière irrationnelle que mon père revienne. Je crois bien qu’elle pensait qu’il allait sonner à la porte, comme ça, en toute simplicité, retrouvant une place dans un foyer qui l’attendait pour que tout redevienne comme avant.

Inconsciemment je savais qu’il nous avait abandonnés, et je pense que ma mère le savait aussi. Mais elle s’accrochait encore à des lambeaux de souvenirs, et à un espoir dont pourtant elle savait qu’il était vain.

Elle ne m’envoyait plus faire des courses à la charcuterie, et le chemin que je devais emprunter pour aller au lycée m’obligeait à prendre une direction contraire à celle de la boutique. Une ou deux fois pourtant j’avais trouvé un prétexte pour longer la vitrine remplie de plats tout préparés, de choucroute brûlante dont la vapeur se collait sur la vitre. J’avais vaguement entrevu la silhouette vêtue de blanc de Monique mais lointaine, dans l’arrière-boutique où elle préparait elle-même la plupart des spécialités. Elle était devenue dans mon esprit une figure irréelle, et je ne savais plus si elle m’avait réellement soumis à un désir pervers ou bien si je n’avais fait que fantasmer tout ça dans mes accès de fièvre.

Mon nouvel établissement scolaire me répugnait. Les murs en étaient noirs, et la cour au goudron éclaté par les racines des platanes me paraissait un lieu de désolation et de violences. Au moment de la récréation des groupes de garçons y erraient, désœuvrés, à la recherche d’un bizut à tourmenter. J’en avais tout le profil, et la plupart du temps je restais sous l’escalier qui montait sur la façade, tout près de la protection des pions dont c’était la guérite de surveillance.

Les cours m’ennuyaient, surtout le latin et le grec, et j’essayais d’échapper aux désinences et aux déclinaisons en lisant pendant les cours les livres de poche que je subtilisais dans la chambre de ma mère. J’avais ainsi lu, presque d’une traite, la suite des Chemins de la liberté de Sartre. Le désespoir nauséeux des personnages correspondait bien à mon état d’esprit du moment. Mais surtout j’aimais les passages où il parlait de sexe, en des termes crus pour l’époque. Les femmes y étaient décrites de façon vulgaire, dans une chair prosaïque. Il parlait de leur vulve et de leurs poils, comme de quelque chose de mou et d’humide, d’un peu effrayant.

Un après-midi où notre prof de latin avait écrit une version entière au tableau, ce qui m’avait laissé le loisir de lire trois pages de L’Enfance d’un chef, j’ai senti un coude qui me rentrait dans les côtes. J’ai rougi et j’ai tout de suite fermé mon livre pour le dissimuler. Mais c’était ma voisine de gauche qui m’avait fait sursauter.

— Dommage, j’avais presque fini la page… Alors toi aussi tu t’intéresses à l’existentialisme ?

Claudine était une des meilleures élèves de la classe, toujours la première à lever le doigt pour répondre aux questions les plus tordues des profs. C’était une brune filiforme, mais avec des gros seins. Ses parents habitaient une rue nettement plus huppée que la mienne, derrière la place de la Nation. Elle avait des lunettes rondes à la fine monture argentée, et portait la plupart du temps un kilt, fermé par une grosse épingle dorée, et des chaussettes de laine noire. Elle était plutôt jolie, un mélange d’intellectuelle et d’adolescente mal dégrossie dont le corps avait du mal à cacher ses mutations anarchiques.

A la récréation elle est venue me voir dans mon refuge sous l’escalier.

— Ça me fait plaisir de savoir que quelqu’un d’autre que moi dans la classe lit du Jean-Paul Sartre. Chez moi, je suis obligée de me cacher. Mes parents sont très catholiques, et pour eux c’est un mécréant doublé d’un communiste. Mais c’est lui qui est dans le vrai. L’homme ne peut se définir que par sa liberté, et chacun doit trouver son propre chemin. Et nous les femmes, dans ce domaine, on a du pain sur la planche…

Elle a continué à me sortir une philosophie mal digérée à laquelle je ne comprenais rien. Puis elle m’a dit que de tous les garçons de la classe j’étais le seul avec lequel elle avait envie de parler, que je n’étais pas comme les autres à toujours ricaner en montrant ses seins, ou bien à sortir des plaisanteries salaces. Elle a pris l’habitude de venir me rejoindre à chaque récréation, puis elle m’a attendu à la sortie du lycée. Nous pouvions faire ensemble une partie du trajet, avant qu’elle ne remonte l’avenue Daumesnil et que moi-même je bifurque en haut du boulevard Saint-Antoine. Je voyais bien que je l’intéressais. Lorsque nous nous séparions près de la colonne Morris qui indiquait le début de la rue Faidherbe, elle me frôlait la main ; depuis quelque temps elle s’enhardissait à déposer un baiser sur ma joue. Je la trouvais assez jolie, malgré ses allures de première communiante convertie à l’existentialisme. Et puis j’avais envie de savoir ce que c’était d’avoir une petite copine. Les garçons dans ma classe ne parlaient que de ça, et la plupart se vantaient d’en avoir une. C’était faux bien sûr, aucun ne savait comment s’adresser à une fille.

J’avais complètement oublié la scène avec la jeune charcutière ainsi que l’épisode avec les deux paysannes dans la fournaise du mois d’août. Je me disais qu’un garçon de mon âge devait tomber amoureux d’une jeune fille, que ça se faisait, qu’il suffisait de le décider.

Nous parcourions maintenant le chemin du retour du lycée dans un clair-obscur automnal et le soleil était déjà couché derrière la Bastille. C’est comme ça qu’une fin d’après-midi, alors qu’elle allait déposer son baiser rituel sur ma joue, j’ai cherché sa bouche et je l’ai embrassée sur les lèvres. Elle ne m’a pas évité, au contraire, et nous nous sommes serrés l’un contre l’autre derrière un kiosque à journaux.

Nous l’avons fait chaque soir avant de nous séparer, c’est devenu un rituel que nous répétions scrupuleusement sans trop savoir quelle suite donner à tout ça.

Un soir, elle m’a proposé de la raccompagner jusqu’à chez elle : ses parents étaient à une réunion paroissiale et devaient rentrer plus tard que d’habitude. Elle m’a dit que de toute façon il valait mieux qu’elle ne me fasse pas monter dans son appartement, car s’y trouvait à demeure une bonne redoutable qui ne manquerait pas de la dénoncer à ses parents. Elle ne devait amener aucun garçon chez elle, et seules quelques filles de bonne famille, triées sur le volet, avaient grâce à leurs yeux.

Claudine me proposa que nous nous rejoignions dans le sous-sol de l’immeuble, où se trouvait la cave familiale, elle n’aurait qu’à dire qu’elle voulait retrouver de vieilles affaires à elle.

Elle n’a pas tardé à revenir, munie d’une grosse clef et d’une lampe-torche qui ressemblait à une lanterne. Après quelques marches, nous avons suivi un couloir de briques qui aboutissait à une lourde porte de chêne dont elle a eu du mal à faire tourner le penne avec sa clef massive. Dedans, le faisceau de sa lampe a éclairé tout un bric-à-brac composé de vieux meubles et de bibelots dépareillés. Sur un mur entier étaient soigneusement ordonnées des rangées de bouteilles de vin dont l’étiquette indiquait qu’il devait s’agir de crus coûteux. Claudine a voulu me montrer sa collection de poupées qui paraissaient dormir, en vrac dans une malle en osier, et il a fallu que je m’extasie sur chacun des visages de porcelaine. Elle avait un regard bizarre et elle se collait à moi comme si elle attendait quelque chose. J’étais gêné, n’arrivant pas à prendre l’initiative qu’elle espérait. En désespoir de cause elle m’a désigné le mur contre lequel étaient rangés les vins millésimés.

— Tiens, tu ne seras pas venu pour rien, je vais te faire goûter à la cave de mon père, juste pour le plaisir de lui piquer une bouteille. S’il s’en rend compte, je peux te garantir qu’il en fera une attaque…

Il y avait un tire-bouchon accroché contre le mur ainsi que des ballons de cristal sur une étagère. C’était un bordeaux d’avant-guerre, nous avons trinqué, et le goût du tanin m’a fait grimacer. Claudine a éclaté de rire.

— On voit que tu n’as pas l’habitude… Chez nous il y en a toujours à table, mais d’habitude j’ai juste le droit d’y goûter.

Elle a bu trois verres coup sur coup, et ses yeux sont devenus brillants. Un peu de vin avait laissé une trace carmin à la commissure de ses lèvres. Claudine portait un kilt plus court que d’habitude ce jour-là. Une croix en or semblait interdire l’accès de ses gros seins qui gonflaient le tissu blanc de son corsage. Appuyée contre l’étagère des vins, elle a posé un pied sur la malle en osier. Son kilt s’est relevé jusqu’au haut de la cuisse, et j’ai vu distinctement sa culotte de coton blanc.

— Eh ben alors, qu’est-ce que t’attends ?

Le vin lui était monté à la tête d’un coup, levant tous les interdits qui auraient pu encore la freiner. Son visage était devenu vulgaire, et exprimait une attente bestiale. La jeune fille intellectuelle qui depuis des semaines me parlait des romans de Sartre et de l’influence qu’un auteur américain, William Faulkner, avait sur lui, attendait simplement qu’on la tripote. Bizarrement, c’est cette vulgarité et le fait qu’elle se montre autoritaire sous l’influence de l’alcool, qui m’ont excité. J’ai caressé l’intérieur de sa cuisse, et dans un mouvement spontané je me suis mis à genoux devant elle, la joue contre le tissu rêche de sa chaussette de laine. Sous mon toucher elle a frissonné, sa peau est devenue grenue, comme si elle avait la chair de poule. J’ai levé mon visage vers elle. Vu en contre-plongée, son visage paraissait plus épais, accentuant la vulgarité de son expression, et ses joues étaient toutes rouges. Elle s’était de nouveau servi un verre de Bordeaux, et j’ai vu qu’il fallait qu’elle s’adosse contre l’étagère car elle commençait à tituber.

— Il t’en aura fallu du temps… Caresse-moi encore, je veux être ta fiancée, ta petite femme. Ça fait des mois que je pense à toi le soir dans mon lit, et si tu savais ce que je fais en même temps… tu n’es qu’un petit salaud qui m’a fait lanterner et qui doit demander pardon..

J’ai défait la grosse épingle dorée de son kilt et sa jupe s’est complètement ouverte autour de sa taille. Elle a tendu le pubis en avant : j’avais devant les yeux le renflement du mont de Vénus qui gonflait le coton blanc.

— Tu veux voir ma chatte ? En général les garçons veulent voir ma fente, je l’ai montrée à mes deux cousins pendant tout l’été. Mais par contre pas touche, ils ont juste eu le droit de se branler, c’est tout. C’était marrant… Ils sont plus jeunes que moi et tout timides, c’est moi qui les ai entraînés dans la grange de la maison où on était en vacances. Je me suis installée sur une vieille chaise, bien au fond du dossier, et j’ai posé les talons sur le rebord. Je n’avais pas mis de culotte, et là j’ai écarté les jambes le plus que je pouvais. Tu aurais vu leurs têtes… Ils ont pu se régaler, s’en mettre plein les mirettes… Mais c’est moi qui conduisais la danse, et je leur ai ordonné de sortir leur zizi. C’était vraiment trop drôle, ils m’ont obéi d’un seul mouvement. Puis je leur ai dit de se branler en regardant ma chatte. Ils étaient tellement excités qu’ils avaient les jambes qui tremblaient. Ils se sont masturbés à toute vitesse, comme s’ils craignaient que je change d’avis. Mais ça ne risquait pas, c’était trop marrant. Quand la crème a fini par sortir, y’en a un qui s’est mis à pleurer, tellement il était énervé…

Elle a écarté l’arête de sa culotte avec l’index, et j’ai vu les grandes lèvres rosées de sa chatte. Il y avait tout un fouillis de poils auburn, avec des reflets cuivrés. J’y ai plaqué mon visage et j’ai senti une odeur un peu forte, une odeur de pisse. Elle a paru gênée, s’est ravisée en me repoussant doucement.

— Je vais te montrer mes nichons, j’ai les plus gros de la classe m’a dit une copine.

Elle a ouvert son corsage et j’ai vu un soutien-gorge couleur saumon, un peu vieillot, qui devait appartenir à sa mère. Elle en a sorti la masse de ses deux seins qui se sont mis à osciller au-dessus de l’armature. Les aréoles étaient très foncées, et on voyait un duvet blond et clairsemé autour des tétons. Je me suis relevé pour les prendre dans ma bouche et j’ai commencé à sucer en aspirant. Elle a gémi, et sa main est allée se poser sur ma braguette. Elle l’a ouverte et en a sorti ma queue qui était à moitié érigée. Elle a commencé à me branler, mais c’était maladroit, on voyait qu’elle n’avait pas l’habitude, ça me faisait un peu mal. J’ai porté une main à sa chatte et j’ai introduit un doigt dedans. J’avais toujours ses tétons dans la bouche, je suçais en pensant à autre chose, j’étais un peu ailleurs. Je savais que j’aurais voulu autre chose, qu’elle montre qu’elle me méprisait par exemple, ou bien qu’elle me fasse mettre à genoux pour adorer sa chatte. Mais c’était d’autre chose dont elle avait envie. Mon doigt continuait à la sonder, et j’ai senti sur la pulpe de mon index la membrane de l’hymen. Elle a gémi sourdement. Elle avait gardé son pied posé sur le couvercle de la malle en osier, ce qui lui ouvrait les jambes largement. De nouveau, elle a écarté le tissu de sa culotte avec un doigt, et a placé devant l’ouverture de sa chatte le bout de ma queue.

— Rentre-la-moi, enfourne-la dedans…

Mais j’avais pas envie que ça se passe comme ça. Il y avait des plaques de carton sur le sol de la cave et je lui ai saisi le bras pour la tirer en avant.

— J’ai envie qu’on s’allonge, on sera mieux…

Elle a accepté de faire ce que je lui demandais, espérant toujours que j’allais la prendre, en faire ma « petite fiancée ». Nous nous sommes allongés l’un à côté de l’autre et elle avait toujours ma queue dans sa main. Elle branlait un peu mieux maintenant, elle tirait moins fort sur la peau autour du prépuce et je commençais à bander plus sérieusement. J’ai enfoncé deux doigts dans sa chatte, c’était chaud et mouillé. A un moment où elle a détourné la tête et j’ai porté mes doigts à mon nez pour les renifler. De nouveau j’ai senti une forte odeur de pisse, mais ça ne m’a pas écœuré, au contraire. J’imaginais que le fait qu’elle soit un peu négligée signifiait qu’elle me méprisait, qu’elle ne faisait pas attention à moi, et cette idée m’excitait. J’avais le visage enfoui dans ses gros nichons, ça m’étouffait, et brusquement j’ai su ce que je désirais. Je lui ai demandé de s’asseoir à califourchon sur moi, en me tournant le dos. L’incompréhension s’est lue sur son visage. J’ai vu alors à quel point elle était ivre, et comment elle était possédée par le seul désir de perdre son pucelage. Elle m’a obéi, s’est assise au niveau de mon nombril. D’une main, elle m’a peloté les couilles et de l’autre a branlé ma hampe vigoureusement. Mais cette fois-ci, la brutalité qu’elle y mettait me convenait. Je voulais qu’elle donne l’impression que c’était elle qui me violait. J’ai saisi ses hanches pour la ramener vers moi.

— Qu’est-ce que tu fais ? C’est pas comme ça qu’on va y arriver. Il faut que tu t’allonges sur moi, c’est comme ça qu’on fait. Je veux que tu me la mettes, c’est ça dont j’ai envie. J’ai envie que tu enfonces ta queue dans ma chatte, que tu déchires le voile, tu seras le premier. Baise-moi…

Mais je n’ai eu cure de sa contrariété. Je savais que son désir était trop fort et qu’elle se plierait à mes envies. J’ai ramené fortement ses hanches pour qu’elle s’assoie sur mon visage et elle a obtempéré. Enfin je pouvais concrétiser mon fantasme !

Claudine se tenait légèrement penchée en avant, elle n’osait pas se relâcher, craignant de trop peser. Mais c’était ça que je souhaitais plus que tout. Les deux pans de son kilt formaient comme une petite tente au-dessus de moi. Son cul était finalement plus gros qu’il en avait l’air, et le coton un peu lâche de sa culotte s’enfonçait profondément dans la raie. J’ai tiré sur ses hanches pour qu’elle accepte de s’asseoir réellement sur ma figure. Elle a abandonné toute résistance et s’est relâchée de tout son poids. Mon nez et ma bouche se sont affaissés sous la chair de son cul. J’avais l’impression d’étouffer, c’était merveilleux. L’odeur forte de sa culotte me grisait et j’ai sorti ma langue. J’ai pu trouver l’emplacement de la chair grasse de la vulve et je l’ai mouillé à travers le coton. Claudine a gémi et elle s’est mise à nouveau à me branler la queue.

Maintenant, elle paraissait prendre plaisir à la situation. Son bassin s’est mis à onduler doucement ; elle cherchait à maintenir le contact entre sa chatte et ma bouche. La petite garce avait bien compris tout l’intérêt de la situation, et sans vergogne elle frottait la chair molle des grandes lèvres, à travers le coton, contre ma bouche. Moi, je ne demandais que ça, et je donnais de grands coups de langue. Ma salive se mêlait à la mouille qui trempait le tissu.

Je savais que je ne pourrais échapper à ce qui m’attendait.

Les vapeurs de l’alcool avaient débridé chez Claudine un tempérament autoritaire qui devait sommeiller en elle. Elle était décidée à perdre son pucelage, et ce petit jeu commençait à la fatiguer. Sa vulgarité refoulée en temps normal me laissa une nouvelle fois pantois.

— C’est bien beau de m’embrasser la moule, ça peut être amusant un petit moment, mais ça agace l’appétit, sans plus. J’ai l’impression que tu fais semblant de pas comprendre ce que je te demande depuis tout à l’heure. On dirait que Monsieur a la flemme de faire son devoir ou bien peut-être qu’il en a la trouille. T’es puceau aussi, c’est ça ? Et bien on va se faire sauter le berlingot en même temps. C’est moi qui passe aux commandes maintenant. Et si t’en as pas envie, il va falloir que tu subisses. Ce sera de gré ou de force…

Avait-elle eu l’intuition de la façon dont il fallait qu’elle s’y prenne avec moi, si elle voulait que ça marche ? Dans tous les cas j’étais tendu à bloc. Je sentais que Claudine était maintenant énervée et presque agressive. Elle serrait ma queue violemment, cela me faisait mal, et elle frottait sa chatte sur mon visage comme elle l’aurait fait sur un objet quelconque.

— Si tu aimes que ce soit les filles qui prennent l’initiative, eh bien tu vas être servi. Ça fait un moment que j’attends ça. Mes cousins étaient trop jeunes, mais toi tu as la taille idéale pour que je me la fourre dans la chatte. Je commence à en avoir marre de la virginité et ce soir, je lui dit good bye…

Elle s’est dégagée de mon visage pour s’accroupir au-dessus de ma queue. Elle en a saisi l’extrémité pour l’introduire dans l’ouverture de sa chatte. Il n’y avait aucune douceur dans ses gestes, pas la moindre trace d’une tendresse quelconque. C’était d’une façon mécanique qu’elle procédait, une façon quasi médicale. Elle a abaissé son bassin et ma bite est rentrée aux deux tiers. C’est moi qui ai gémi et elle a laissé échapper un petit rire.

— D’habitude ce sont les filles qui poussent des petits cris… J’ai l’impression que tu es bien délicat. Finalement j’aurais peut-être dû tenter ma chance avec Roland.

Je me suis senti humilié. Roland était le bellâtre de la classe. Toutes les filles lui couraient après et on savait qu’il avait couché avec certaines d’entre elles. Je le détestais, et qu’elle mentionne son nom ne faisait qu’accroître mon désarroi.

Claudine s’est servi un moment de ma queue pour se branler avec. Elle s’est frotté le clitoris avec mon gland, utilisant mon membre comme un pinceau. Je n’étais plus qu’un objet dont elle se servait pour connaître les nouvelles sensations qu’elle attendait depuis longtemps. J’ai senti que mon gland touchait l’hymen et ça m’a effrayé. J’ai voulu qu’on arrête mais Claudine a ricané.

— Qu’est-ce qui te prend ? Ce sont les filles qui ont la trouille qu’on déchire cette petite membrane. Ma parole, on dirait que c’est toi qui vas la perdre…

Elle a relâché le poids de son bassin un peu plus et cette fois-ci l’hymen a cédé. J’ai senti la tiédeur du sang qui coulait sur mon aine. Claudine n’avait pas crié, et elle a poussé un petit soupir.

— Voilà, c’est fait. Tu vois que c’était pas sorcier…

Elle est restée un moment empalée sur ma queue en remuant doucement les fesses. Je m’étais complètement détendu, les deux mains à plat sur le sol, me laissant pénétrer par la sensation du viol. J’aurais souhaité maintenant qu’elle me fasse mal, qu’elle me torde les couilles par exemple, ou bien qu’elle me pince la peau. Mais elle s’est dégagée de ma queue d’un coup, et quand elle l’a extraite de son vagin, ça a fait un petit bruit obscène comme lorsqu’on débouche une bouteille.

— J’ai pas envie que tu craches ta purée à l’intérieur de moi, j’ai pas pris de précautions. Une autre fois peut-être. Et puis mes parents vont pas tarder à arriver. S’ils se doutent que leur fille s’est fait décapsuler le berlingot dans la cave, on peut tout de suite appeler une ambulance pour les amener à Sainte-Anne…

Je suppose que c’est dans les romans de la Série Noire, dont elle m’avait avoué qu’elle faisait grande consommation, qu’elle avait appris à parler comme ça. Elle s’est rajustée rapidement, et m’a demandé d’en faire autant. Une frustration terrible me tourmentait. Ce n’était pas tant le fait de ne pas m’être soulagé, que la sensation qu’elle n’avait pas été aussi loin que je le souhaitais dans sa domination. Elle avait « pris les choses en main », mais j’aurais voulu qu’elle me fasse comprendre que je devais maintenant devenir sa chose, qu’elle aurait plein de nouvelles exigences. Mais Claudine paraissait dégrisée et elle n’osait pas me regarder en face. Elle m’a conduit vers une entrée qui donnait sur une rue différente de la porte principale, pour qu’il n’y ait aucun risque que nous rencontrions ses parents. Tout en me poussant vers le trottoir elle a déposé son baiser rituel sur ma joue. « A demain… », m’a-t-elle dit, comme si nous venions simplement de faire nos devoirs ensemble.

Le couchant noyait le quartier d’un lait grisâtre. Je me sentais perdu. J’aurais voulu, au détour d’une ruelle, rencontrer Monique, la jeune charcutière.

*  *  *

Les jours qui ont suivi, nous nous sommes de nouveau retrouvés chaque fin d’après-midi pour cheminer de concert vers nos domiciles respectifs. Claudine me prenait la main mais je la sentais distante et gênée. Je crois qu’elle devait avoir honte de s’être montrée à moi sous un jour que personne ne soupçonnait. Finalement son éducation catholique prenait le dessus, et elle devait espérer qu’à nouveau nous puissions partager une complicité affective, que je devienne son petit copain attitré, ce dont elle pourrait se vanter auprès de ses copines.

Quant à moi, la vague sympathie que j’avais éprouvée à son égard s’était complètement estompée. Ce que j’avais entrevu de son caractère vulgaire et brutal, je désirais qu’elle m’en fasse à nouveau la démonstration. J’aurais souhaité qu’elle me donne rendez-vous un soir dans un des terrains vagues qui jouxtaient encore à cette époque le cours de Vincennes. Qu’elle m’oblige à me mettre nu devant elle, à m’agenouiller, et à lécher sa moule jusqu’à ce que mes lèvres et ma langue soient saisies de crampes, et qu’elle me batte pour qu’à nouveau je la satisfasse. Je l’imaginais posant le talon de sa chaussure sur mon épaule nue, et me faisant rouler dans la boue et les détritus qui partout envahissaient cette zone. Les divagations de mon imagination m’effrayaient. Un soir que nous rentrions en remontant l’avenue Daumesnil, j’ai espéré qu’elle m’entraîne sous la porte cochère d’un immeuble. Là, derrière l’escalier, alors que les marches résonnaient des montées et descentes des locataires, elle m’aurait ordonné de retirer mes vêtements, de m’allonger par terre, puis se serait accroupie au-dessus de mon visage. J’aurais vu qu’elle ne portait pas de culotte. Elle aurait ouvert sa chatte des deux mains et instinctivement j’aurais ouvert la bouche. La pluie dorée de son urine aurait coulé dedans.

« Excuse-moi, un besoin pressant », aurait-elle ricané. Et pour conclure, la porte de la loge se serait ouverte bruyamment, libérant, en train de brandir une badine, une vieille concierge en furie qui en me fouettant le cul m’aurait repoussé à la rue, complètement nu…

Mais je savais qu’il n’y avait aucune chance que tout ça se réalise, et même je trouvais que Claudine devenait prude. Elle ne me parlait plus que de littérature, tout cela commençait à m’ennuyer profondément, et je commençais à trouver des prétextes pour pouvoir rentrer seul chez moi.

J’étais à nouveau muré dans ma solitude, fuyant la compagnie des autres élèves, et me réfugiant dès que je le pouvais dans les endroits isolés du lycée. Pour autant, je regardais les filles, et avec un œil nouveau. Celles qui étaient grandes, fortes, me plaisaient. Et celles qui me regardaient franchement sans baisser les yeux, avec un petit air méprisant, m’attiraient comme un aimant.

J’en avais repéré une en terminale, plus âgée que moi. Elle était de haute taille et très brune, de type méridional. Elle parlait fort, cherchant à se faire remarquer. Les autres filles la craignaient, et elle n’avait pas peur de rabrouer les garçons.

Un après-midi, je montais l’escalier pour aller en cours, le nez plongé dans un bouquin, et je me suis retrouvé à contre-courant d’un groupe d’élèves qui dévalaient les marches. J’en ai heurté une qui a juré : toutes ses affaires, livres et cahiers, qu’elle tenait contre sa poitrine, s’étaient éparpillées. C’était la brune en question. Son regard peu engageant était d’un bleu acier qui contrastait avec son teint mat. J’ai grommelé une vague excuse et j’ai voulu poursuivre mon chemin mais elle m’a attrapé le bras.

— Tu penses aller où comme ça ? Tu crois que je vais me laisser bousculer par un minot de seconde qui a abîmé mes affaires ? Tu vas d’abord t’excuser mieux que ça.

J’ai voulu me dégager mais elle n’a pas lâché sa prise et m’a tordu le bras, ce qui m’a obligé à fléchir un peu les jambes. Une petite blonde était à côté d’elle et rigolait.

— Tu devrais l’obliger à ramasser tes affaires. On m’a parlé de lui. Il se donne des airs d’intellectuel mais c’est un petit branleur.

Je me suis rendu compte que nous n’étions plus que tous les trois dans l’escalier. Tous les autres élèves étaient rentrés en cours mais les deux filles n’en avaient cure. Elles étaient connues pour leur réputation de grande gueule, et aucun prof ne s’avisait plus de leur faire la moindre remarque.

— Tu as raison, il a besoin d’apprendre les bonnes manières, ce petit branleur. En tout cas, il doit pas prendre de cours de judo, sinon il n’aurait eu aucun mal pour se dégager. Allez, ramasse…

Elle a accentué la torsion de mon bras et j’ai poussé un cri de douleur. Les deux ont rigolé. J’ai dû me mettre à genoux, sinon je crois que mon épaule se serait déboîtée. Elle me tenait maintenant juste par le poignet mais ça suffisait pour qu’elle puisse faire de moi ce qu’elle voulait. J’avais le nez quasiment sur ses chaussures. Elles étaient à talon, un talon dont la hauteur était nettement au-dessus de ce qu’autorisait le lycée en temps normal. J’ai admiré la finesse de ses chevilles, la cambrure du tendon. J’ai ramassé de façon précipitée ses affaires d’une main et les ai réunies. J’avais les larmes aux yeux tellement j’avais mal. Mais ça n’a pas suffi à calmer sa hargne. Elle en voulait plus. Posément, elle a mis la semelle de sa chaussure sur mon épaule.

— Tu vas t’excuser maintenant…

J’ai levé les yeux vers elle. Du fait de sa jambe levée, sa jupe était relevée jusqu’à mi-cuisse. Elle portait des bas couleur chair, et j’en ai vu le dégradé sur le haut, ainsi que la jarretelle qui le retenait. J’ai aperçu l’éclair sombre et brillant d’une culotte noire et je me suis mis à bander.

— Mais dis-moi, tu es en train de me lorgner sous les jupes, petit vicelard… Je ne t’ai pas autorisé à regarder ma culotte…

Elle m’a giflé et sa copine a rigolé grassement.

— Maintenant tu vas t’excuser, tu vas te prosterner, et tu vas dire à ta princesse que tu regrettes d’avoir perturbé le cours de sa journée. Oui, petit saligaud, tu vas te prosterner le front par terre et tu vas m’appeler princesse.

Je redoutais par-dessus tout que quelqu’un survienne et constate la situation humiliante dans laquelle j’étais. Pourtant, j’ai fait ce qu’elle m’avait ordonné.

— Ça ira pour cette fois, mais si tu te retrouves encore sur mon chemin, tu le sentiras passer.

D’une poussée du pied sur mon épaule, elle m’a fait basculer. Les deux copines se sont enfuies dans un éclat de rire vers leur cours de gym. C’était l’année où on commençait une initiation au judo dans les lycées… Je suis resté un moment prostré sur le sol. J’avais l’image du paysage de ses cuisses gainées de nylon qui m’avaient dominé. Je bandais.

*  *  *

La semaine qui a suivi, l’hiver est arrivé d’un coup. Il a même neigé un matin de novembre alors que les feuilles d’or roux qui jonchaient la cour n’avaient pas été ramassées. Tout le monde passait la récréation tassé dans le préau et chacun essayait d’échapper à la surveillance des pions pour chercher un peu de chaleur dans les couloirs. Je fuyais la présence de Claudine, trouvant toujours un prétexte pour ne pas me retrouver seul avec elle. En fait, je lorgnais à bonne distance la brune de terminale.

Pour rentrer le plus tard chez moi et éviter le tête-à-tête avec ma mère, je m’étais inscrit à l’étude. Nous étions peu nombreux, car il n’y avait pas d’internat, et la plupart des élèves étaient pressés de rentrer chez eux. J’avais remarqué que la fille qui m’avait humilié y était inscrite elle aussi. Elle allait dans une autre salle et les rares fois où je l’ai croisée dans le couloir elle attendit, avec un sourire ironique, que je m’efface devant elle.

Un soir, je m’attardai dans la cour noyée d’obscurité, alors que tous les élèves étaient partis et que le concierge tardait à fermer les portes. C’était un bon bougre, la plupart du temps alcoolisé, et pour qui le temps d’horloge n’avait qu’une valeur relative.

En passant devant les toilettes des filles, une impulsion subite m’y a fait pénétrer. Une simple ampoule électrique diffusait encore une faible lumière jaunâtre. Je suis rentré dans un box dont j’ai verrouillé la porte. Que pouvais-je bien y chercher ? Peut-être l’évocation d’une présence, d’une odeur, d’une image à adorer. J’ai reniflé les parfums alcalins que dégageait la porcelaine des W.-C. à la turque. Appuyé contre la porte, je me suis laissé aller à fantasmer sur ces lieux.

Je ne sais dans quel état d’hébétude m’avait plongé ma rêverie, mais quand j’ai entendu les voix, elles m’ont semblé très proches.

— Tu crois qu’on a le temps ? C’est vrai que si le concierge est aussi rond que d’habitude, il est pas près d’avoir fermé toutes les portes… Je n’aimerais quand même pas me retrouver enfermée ici pour la nuit. Ça doit geler, et je suis pas certaine que mes parents comprendraient.

— T’inquiète, l’autre poivrot il est pas prêt d’avoir bouclé le bahut. Et puis ça rajoute un peu de piment de savoir qu’on peut se faire boucler ici, non ? T’imagines, toutes les deux ici pendant toute la nuit…

Avec effroi j’ai reconnu la voix de la grande de terminale. Mais il était trop tard. Elles étaient déjà rentrées dans les sanitaires.

— Tiens on va se mettre dans celui-ci, il est plus grand que les autres.

La porte du box voisin du mien a été ouverte puis refermée. J’ai entendu le bruit métallique de la targette qu’on rabattait. Ma divagation de l’instant précédent se transformait en cauchemar. Je redoutais maintenant plus que tout qu’elles me surprennent, et je me suis recroquevillé contre le tuyau de la chasse d’eau. Les cloisons de séparation étaient constituées d’un mince contreplaqué peint et je retenais ma respiration. Il y avait une fente dans le bois, presque contre le mur de soutien, et je n’ai pu résister, malgré ma trouille : j’y ai collé mon œil.

La plus grande avait plaqué sa copine contre la porte. Autant ses cheveux étaient noirs et sa peau d’un brun foncé même en hiver, autant les cheveux de son amie étaient blonds, presque blancs, et sa peau rose et transparente. Mes yeux s’écarquillèrent, car elles s’embrassaient à pleine bouche. La brune avait relevé la jupe de sa copine très haut, je voyais les cuisses dénudées au-dessus des chaussettes de grosse laine, et sa main fourrageait dans la culotte de coton blanc. Il y avait à la fois de la douceur et de la violence dans ses gestes, et la blonde s’est mise à haleter lorsque sa copine a baissé sa culotte. J’ai vu distinctement les poils blonds, rares et très fins de sa chatte, ainsi que le bourrelet rosé des grandes lèvres. La brune a plaqué toute la surface de la paume de sa main sur la vulve et s’est mise à la masser. La blonde s’est mise à tanguer : ses jambes fléchissaient, et elle avait la tête renversée en arrière. La brune a défait les boutons du corsage et son amie a tenté d’empêcher son geste :

— Arrête, le concierge va pas tarder à faire sa ronde, j’ai pas envie qu’il nous surprenne.

— Et alors ? Au moins, ça lui fera des émotions comme ça. Deux filles qui se gougnotent, il en aura pour la soirée à se branler. Et tu aimes bien quand je te suce les nichons, non ? Petite cochonne qui fait sa prude maintenant… Alors que la dernière fois, tu avais les pointes qui bandaient, sans même que je les touche, tellement tu mouillais quand je t’ai embrassée. Tu vas pas me dire en plus que tu n’aimes pas que je te fourre la langue dans la bouche ? Petite pute, va…

Il y avait une note affectueuse dans ces derniers mots, et j’ai vu que la blonde était sous la coupe de son amie, qu’elle lui était soumise. Elle l’a laissée défaire les boutons de son chemisier, et sortir ses seins d’un sage soutien-gorge blanc. Ils étaient petits mais les bouts roses étaient longs et épais. La brune s’est amusée avec un moment, elle les a étirés et un peu pincés, jusqu’à ce qu’ils doublent de volume et deviennent carmin. Les joues de sa copine ont rosi, et elle a laissé échapper un petit gémissement. La brune s’est penchée et elle a aspiré dans sa bouche, longuement, chaque pointe l’une après l’autre. Les tétons de la blonde ont encore augmenté de volume et la brune lui a baissé sa culotte. De l’index elle lui a ouvert la chatte, du bas vers le haut, et la première phalange a été engloutie par les chairs humides. Tout en la branlant, elle lui fouillait la bouche de sa langue, et la blonde s’est mise à remuer les fesses. C’était obscène. Elle avait sa culotte baissée à mi-cuisses, les jambes fléchies comme si elle allait uriner, et je voyais qu’elle tendait le bassin en avant pour que le doigt la pénètre encore plus. La brune l’a enfoncé aussi loin qu’elle le pouvait, sans difficulté, et elle s’est mise à le faire rentrer et sortir avec un rythme soutenu. Ça devait lui paraître trop facile, et bientôt elle a réuni les trois doigts de sa main, a élargi l’entrée de la chatte, puis les a enfoncés dans la matrice de sa copine. La blonde s’est mordu les lèvres pour ne pas crier. Elle s’est agrippée aux épaules de sa dominatrice mais cette dernière n’a pas lâché prise. Elle a passé sa main libre sous la jupe de sa partenaire pour lui empoigner les fesses, et a commencé à lui brutaliser ses chairs intimes avec la moitié de ses doigts réunis. Sa voix est devenue sourde.

— Petite salope, tu aimes ça, non ? Alors mademoiselle n’osait pas dire qu’elle voulait se faire branler dans les chiottes. Mais moi je te connais… c’est ça que tu aimes, que je t’écarte la chatte et que j’y enfonce tous mes doigts, que je te fasse mal. Et que ça sente la pisse et la merde ici, je suis sûre que ça t’excite encore plus… allez remue les fesses sale garce, ne fais pas ta fière…

La brutalité de la brune me sidérait. D’une main, elle maintenait les fesses de la blonde pour l’obliger à porter le pubis en avant, et de l’autre elle violentait les chairs intimes en les écartant et en les froissant. Le contraste des allures des deux filles accentuait l’impression de viol. La blonde faisait fragile et vulnérable, sa peau était très blanche, alors que sa copine la dominait d’une tête et était physiquement beaucoup plus forte qu’elle. Mais on voyait que sa frêle amie prenait un plaisir pervers à se faire dominer dans un lieu aussi sordide. Elle ne se défendait pas, bien au contraire, et remuait les fesses sans vergogne sous la main qui la brutalisait. Les yeux de la brune étaient presque noirs, le charbon lumineux d’une volonté souveraine. J’étais toujours terrorisé, plaqué contre le mur du box, mais en même temps une sombre excitation m’envahissait. J’aurais voulu être la fille blonde, obligée de se soumettre aux caprices pervers d’une fille beaucoup plus forte qu’elle et qui pouvait obtenir ce qu’elle voulait.

A un moment les gestes de la brune sont devenus encore plus violents et elle a relevé sa jupe pour baisser sa culotte. J’ai vu son cul massif à la peau brune, ses poils noirs et très épais. Elle a forcé sa copine à s’agenouiller devant elle. Elle lui a saisi les cheveux.

— Tu crois pas que c’est moi qui vais faire tout le travail, espèce de fainéante. Tu vas me lécher la moule… et viens pas me dire que ça te dégoûte, comme la dernière fois, sinon je te mets une raclée.

Elle a plaqué le visage de la blonde sur sa chatte. Un petit bout de langue rose est apparu et sa copine a commencé à lui embrasser la vulve mais ça n’a pas paru la satisfaire.

— Veux-tu bien sortir ta langue mieux que ça, je veux la voir entièrement. Voilà, comme ça… c’est rigolo, tu as la langue toute blanche. Maintenant râpe en profondeur, comme si tu voulais me nettoyer tout l’intérieur de la chatte. Allez, enfonce…

La blonde a obéi. L’autre lui plaquait de force le visage contre ses poils, qui devaient lui irriter la peau car j’ai vu des rougeurs apparaître sur les joues de la fille. Mais elle aussi se relâchait complètement, elle lapait véritablement la chatte de sa copine, donnant de grands coups de langue sur toute la longueur du bourrelet des grandes lèvres. La brune a gémi, un gémissement sourd, animal. Elle a brusquement repoussé le visage de sa lécheuse qui a pris un air interloqué.

— Tu lèches bien, mais j’ai envie d’autre chose, j’ai envie que tu me montres quelque chose d’intime, quelque chose que tu n’as jamais montré à personne. Tu vas pisser devant moi…

La blonde n’a pas paru comprendre sur le coup, elle avait un air hébété.

— Je… J’ai jamais fait ça, c’est sale, ça ne se montre pas….

— Tu vas faire ce que je te dis, tu vas t’installer sur les chiottes, écartée au maximum, et tu vas faire couler la petite fontaine.

La fille avait déjà capitulé, sous le joug de la brune. Elle s’est accroupie au-dessus des chiottes à la turque, les deux pieds à plat sur les supports de porcelaine, la jupe relevée jusqu’au nombril. Sa chatte s’est ouverte largement, les petites lèvres formaient une crête rosée qui dépassait un peu, comme une crête de coq. La brune s’est accroupie à son tour devant elle, elle ne voulait pas en perdre une miette.

— Ecarte les bords avec les doigts, qu’on puisse bien tout voir…

L’autre a obéi : du plat de ses deux mains elle a écarté l’ouverture de sa vulve, et les muqueuses luisantes sont apparues.

— Vas-y, pisse maintenant….

Un jet dru est sorti presque immédiatement, et a éclaboussé la porcelaine blanche. Quelques gouttes ont même rebondi sur les chaussures de la brune mais elle n’en avait cure. Elle suivait son obsession, et elle a eu un geste auquel je ne m’attendais absolument pas. Elle a fourré sa main entre les jambes de sa copine, elle voulait que cette dernière lui pisse sur les doigts. Elle a pris plaisir à laisser le liquide chaud lui tremper la main, puis elle s’est amusée avec le pouce et l’index à varier le débit du jet en pinçant le méat. J’ai complètement divagué à ce moment-là et j’ai poussé un gémissement. Aussitôt, la brune s’est raidie.

Elle n’a pas dit un mot mais j’ai tout de suite compris qu’elle avait deviné ma présence.

Elle a plaqué son œil sur la fente par laquelle je les observais depuis le début. J’ai vu distinctement l’éclat noir et furieux de la pupille. Sa voix a résonné, étrangement calme.

— Sors de là tout de suite ou sinon on fait venir le concierge et on lui dit qu’il y a un voyeur dans les toilettes. Tu es sûr d’être mis à la porte dès demain.

J’ai obéi, et elle a ouvert la porte du box dans lequel elles étaient. Un sourire mauvais dansait sur ses lèvres et elle a mis les deux mains sur ses hanches.

— Mais c’est notre petit crétin de la dernière fois… Alors en plus, tu te planques dans les chiottes en espérant voir la chatte des filles.

Elle m’a giflé à toute volée, et ma tête a valdingué. Mais je restais là, les bras ballants, ne cherchant même pas à m’enfuir. J’avais enfin ce que je désirais.

— Je crois que tu as mérité une bonne punition, va falloir que tu nous rembourses de quelque chose. Alors c’est pour ça qu’on te voit toujours rôder le soir dans la cour ? Tu essayes de te planquer dans les box pour voir une fille pisser ?

Sa copine était sortie à son tour et paraissait plus inquiète que furieuse.

— Tu te rends compte que ce petit dégueulasse t’a lorgné la moule et qu’il s’est même rincé l’œil alors qu’on se faisait un petit câlin. Les garçons ne comprennent rien à l’amour de toute façon… Dès qu’ils voient deux filles qui sont amies, ils se mettent à penser à des choses sales. C’est ce que tu as pensé, non ? En tout cas, tu as intérêt à la fermer. Alors, comme ça on aime voir le pipi ? Eh bien, en attendant, tu vas commencer par me lécher ça…

Elle a présenté devant mes lèvres sa main poisseuse de l’urine de sa copine. J’ai senti l’odeur alcaline, un peu sure. Elle m’a giflé à nouveau et j’ai commencé à passer ma langue sur les doigts souillés. Mon désir profond de soumission est ressorti d’un coup. J’ai consciencieusement léché tous ses doigts, aspirant la moindre trace d’urine qui pouvait rester encore dans les replis.

— Puisque tu es si doué, tu vas aussi faire la petite toilette de ma copine. Mets-toi à genoux devant elle et nettoie-la avec ta langue. C’est ça de moins qu’elle aura à faire en rentrant chez elle.

J’ai obéi, je me suis agenouillé sur le ciment froid. La blonde avait toujours sa culotte à mi-jambes, Mais elle était indécise, et c’est sa copine qui a de nouveau relevé sa jupe.

— Allez au travail, lèche-moi tout ça…

Je ne me suis pas fait prier, j’ai sorti ma langue, et j’ai goulûment léché toute la surface de la chatte aux poils clairsemés. L’odeur de pipi ne me gênait pas, bien au contraire.

Mon coup de langue était efficace, car la petite blonde n’a pu retenir un gémissement. Ce qui a rendu sa copine jalouse, car elle m’a tout de suite écarté de la chatte de son amie.

— Ça suffit, je t’ai dit de la laver, pas autre chose…. Mais dis-moi, puisque ça t’excite de regarder une nana pisser, faudrait peut-être aussi que tu saches ce que ça fait de se faire lorgner.

Elle s’est tournée vers sa copine.

— Tu as jamais eu envie de regarder un garçon faire gicler sa pisse ? C’est l’occasion. Il va nous montrer comment il fait pleurer Pollux, notre petit dégueulasse…

Son cartable était posé sur le sol, contre un mur. Il en dépassait une grande règle qui servait pour la géométrie. Elle l’a sortie et m’en a donné un violent coup sur les fesses.

— Allez, rentre là-dedans et sors Popaul, que nous aussi on se rince l’œil.

On s’est retrouvés tous les trois dans un box des toilettes, et elle m’a donné un violent coup de règle. J’ai baissé mon pantalon et mon caleçon. La brune m’a même ordonné de nouer les deux pans de ma chemise au-dessus du nombril, « pour bien voir », m’a-t-elle dit.

J’ai dû uriner devant elles, pendant que la plus grande me frappait les fesses avec sa règle. Elle s’est amusée un moment ensuite à faire goutter ma queue en la secouant du tranchant du bois. Puis elle m’a donné de petits coups secs sur les couilles, ce qui m’a fait très mal. Elles se marraient en me voyant sautiller sur place.

— Ce que c’est sensible un mec quand même… Tu vas nous montrer maintenant comment tu bandes…

Elle a fait glisser doucement toute la longueur du bois le long de ma queue. Elle l’a fait plusieurs fois, et ma queue s’est érigée. C’était le fait qu’elle m’humilie qui me faisait bander, plus que la caresse de la règle. Mais le jeu devenait peut-être trop sérieux pour elle. Quand ma bite s’est dressée presque à la verticale, elle m’a donné un violent coup dessus.

— Ça va, on a compris que tu pouvais faire l’âne… Remonte ton falzar et tire-toi…

Je me suis enfui piteusement, le concierge bourré ne m’a même pas vu passer. Dehors régnait un noir glacial, et j’ai couru dans les rues désertes. Mais ma queue ne ramollissait pas, j’avais la sensation que les rares passants pouvaient en deviner le relief contre mon ventre. Le regard à l’éclat noir et furieux de la brune ne quittait pas mon esprit. C’était cela qui me faisait bander.

5

— Tu ne veux pas aller jusqu’à la place d’Aligre ? J’ai promis cette jupe à une cliente pour cet après-midi. Et puis ça te fera prendre l’air… A part aller au lycée, ça fait des semaines que tu ne sors plus….

J’étais affalé sur le canapé, à me morfondre avec un bouquin de Montherlant dans lequel je n’arrivais pas à rentrer. Toutes ces histoires d’amitiés particulières me laissaient indifférent. Je cherchais désespérément dans mes lectures des images de femmes hautaines et méprisantes, qui battaient froid les hommes, et aux pieds desquelles on pouvait se rouler. Mes recherches étaient vaines pour la plupart du temps, et je devais essayer de revivre dans ma tête cette émotion dense comme du métal, que j’avais éprouvée dans les toilettes avec les deux filles de terminale.

J’ai maugréé, plus rien ne me donnait envie de donner satisfaction à ma mère, mais j’ai fini pas accepter. Nous étions au cœur d’un des hivers les plus rigoureux que la France avait connus depuis un demi-siècle. Dehors tous les trottoirs étaient recouverts de glace, mais le ciel était d’un bleu vif et lumineux. Ma mère avait marqué l’adresse sur le papier qui protégeait la jupe, un immeuble bourgeois de la rue de Cîteaux. Le nom de la cliente m’évoquait vaguement quelque chose, et quand elle m’a ouvert la porte je l’ai reconnue.

C’était l’ancienne directrice de l’école primaire que j’avais fréquentée, et mon cœur a cogné dans ma poitrine. Une vraie peau de vache qui ne faisait aucun cadeau. On savait tous que c’était une adepte des châtiments corporels, et la plupart d’entre nous avaient eu l’occasion d’éprouver la fermeté de sa poigne sur leur cul.

Des histoires bizarres circulaient sur son compte parmi les élèves. Les plus vulnérables, souvent ceux dont les parents étaient démunis, étaient appelés régulièrement dans son bureau. La plupart restaient enfermés dans leur mutisme après, mais un élève de ma classe s’était confié à moi.

Prétextant un quelconque contrôle médical, elle l’avait fait mettre entièrement nu, disait-il et l’avait fait déambuler devant elle un long moment, faisant des commentaires humiliants sur sa maigreur, lui disant qu’il avait tout l’air d’une fille avec ses cuisses malingres et ses épaules étroites. Puis, comme s’il s’était agi d’un contrôle de routine, elle lui avait longuement pétri les testicules, s’amusant à les presser pour lui faire mal. Il m’avait donné tous les détails de son humiliation et de la fessée monumentale qu’elle lui avait administrée alors qu’il se mettait à bander : j’avais cru à l’époque à une affabulation de sa part.

Mais là, soudain, toutes ces images tournaient dans mon esprit tandis que je me tenais sur le palier avec mon paquet sous le bras, me dandinant d’un pied sur l’autre.

La femme debout devant moi devait approcher la soixantaine et avait des formes alourdies. Elle était vêtue d’un peignoir entrebâillé sur une combinaison rose qui cachait mal des seins massifs et légèrement affaissés. Il n’y avait aucun doute, c’était bien elle. J’ai reconnu son visage épais et vulgaire, ses cheveux d’un noir de jais, ses yeux verts aux reflets dorés. Nous n’osions jamais la regarder en face. Je me suis dit qu’elle ne me reconnaîtrait pas : moi aussi j’avais beaucoup changé depuis l’école primaire. Ce qui était incongru, c’est que malgré son peignoir elle portait des chaussures de cuir noir à talon très haut. Elle s’est appuyée contre le chambranle de la porte en me regardant avec des yeux ensommeillés.

— Alors, c’est toi qui fais les livraisons de ta mère ? Rentre un moment, il faut que je l’essaye.

Elle s’est effacée pour me laisser passer, mais à moitié seulement, et j’ai dû frôler sa cuisse pour passer. Elle dégageait un parfum lourd, des senteurs sucrées et écœurantes, tout l’appartement en était imprégné. Je l’ai suivie jusqu’à sa chambre, une sorte de bonbonnière dont les murs étaient tendus de satin rose.

— Tu n’as qu’à attendre là, j’en ai pas pour longtemps.

Elle a repoussé à demi la porte pour se changer. J’ai arpenté le couloir, qui était éclairé par une veilleuse à la lumière orangée. L’appartement dégageait une drôle d’atmosphère, un peu surannée et décadente. Au bout d’un moment quelque chose m’a poussé vers la porte de sa chambre, quelque chose d’irrésistible. Ma voix m’a semblé bizarrement étranglée.

— Vous avez terminé ? Il faut que je rentre chez moi…

Elle n’a pas répondu et je suis rentré dans la chambre. Elle était au centre de la pièce, les deux mains sur les hanches, vêtue simplement d’une gaine noire qui lui étranglait la taille et d’une large culotte en satin de la même couleur. On aurait dit qu’elle m’attendait.

— Alors, on ne peut plus se changer tranquillement ! C’est un comble quand même…

J’ai voulu protester de ma bonne foi, mais je n’ai pu émettre aucun son. De mon ancienne directrice émanaient une provocation et une vulgarité qui me tétanisaient. Ses chairs très blanches, un peu flasques, étaient comprimées par le corset, mais sa musculature paraissait encore vigoureuse. Il y avait une totale impudeur dans son attitude, elle était sûre encore du pouvoir sensuel de son corps. J’ai baissé les yeux, honteux et en proie à une excitation bizarre. Et là il s’est passé quelque chose de complètement inconcevable. Elle a tourné la tête vers la salle de bains et a paru s’adresser à quelqu’un.

— Tu avais raison, c’est un petit cochon, le fils de ta couturière. Un petit obsédé qui rentre en douce dans la chambre d’une honnête femme en train de se changer pour faire le voyeur.

Comment aurais-je pu imaginer une seule seconde ce qui m’attendait ? Monique, la jeune charcutière, est apparue dans l’embrasure de la porte de la salle de bains. Elle était vêtue d’un simple peignoir de coton blanc. Ses cheveux étaient humides d’un bain récent.

— Je te l’avais bien dit, tu pouvais me croire sur parole, un petit dégueulasse à qui on ne peut pas faire confiance. Moi, je le savais déjà, mais tu as voulu vérifier sur pièce. Il a suffi que tu veuilles te changer pour qu’il essaye de faire le voyeur. A peine quinze ans, et déjà un petit pervers. Je pense que ça mérite une punition…

Elle s’est avancée vers moi presque à me toucher. J’ai croisé son regard, mais je ne pouvais toujours pas le soutenir. Rien n’avait changé depuis la dernière fois.

— Alors, on se retrouve ?

Elle m’a pincé la joue, méchamment, et j’ai poussé un petit cri. Elle a ricané.

— Toujours aussi délicat à ce que je vois. C’est vraiment touchant…

Elle s’est dirigée vers mon ancienne directrice et a posé sa main sur son épaule. Il y avait une grande familiarité dans son geste, et j’aurais pu deviner le type de relation qu’elles entretenaient. Mais j’étais encore très naïf.

— Je connais ce genre de petit salaud. Si on ne les prend pas en main tout de suite, on ne peut plus rien en faire après. Je te conseille d’y aller fort tout de suite.

La directrice a souri. C’était un sourire haineux et pervers, et j’ai frissonné de tout mon corps. Je ne pouvais toujours pas articuler une parole.

— T’en fais pas, j’ai l’expérience. Lui, je m’en souviens bien. Il a pas tellement changé. Il ne fait pas partie de ceux que j’ai dressés à l’époque, mais je l’avais repéré. J’ai toujours deviné chez mes élèves ceux qui allaient aimer ça. On va rattraper le temps perdu…

Elle s’est campée devant moi. J’aurais pu partir sur-le-champ, rien ne m’obligeait à subir ce qui m’attendait. Mais c’est précisément pour ça que je n’ai pas bougé. Tout mon être était tendu vers cette évidence : j’allais subir, ou pire, je voulais subir jusqu’à la lie les jeux pervers que ces deux femmes pouvaient imaginer. Le fait que mon ancienne directrice d’école soit vieille maintenant, avec un corps défait par les années, ne faisait qu’accroître mon désir. Elle avait une assurance totale, j’avais la sensation d’être déjà un jouet dont elle allait faire ce qu’elle voulait. Je revois encore l’éclair glacé de ses pupilles, un regard qui jaugeait en moi tout mon désir de soumission.

— Est-ce que ta mère te punit encore ?

C’est Monique qui a répondu à ma place.

— Tu parles, elle lui passe tout… Remarque, elle m’a confié que jusqu’à l’âge de treize ans elle le fessait encore cul nu. Elle n’ose plus maintenant, il est trop grand elle m’a dit, mais que c’était pas l’envie qui lui en manquait, tellement il la fait tourner en bourrique.

Mon humiliation était à son comble. Ainsi ma mère avait révélé des moments intimes de notre vie à la jeune charcutière. C’est vrai que ma mère m’avait fessé tardivement, n’arrêtant ses sévices qu’aux frontières de l’adolescence, et toujours lorsqu’elle était énervée. Souvent, pour une peccadille, elle m’ordonnait de retirer mon short et mon caleçon, je m’exécutais sans difficulté. Cela se passait toujours dans sa chambre. Elle s’asseyait sur le bord du lit, la jupe relevée à mi-cuisses. Quand je m’étais dénudé à moitié, elle me faisait allonger à plat ventre sur ses genoux, et presque toujours commençait par me caresser les fesses.

En fait, je savais qu’elle aimait ça : elle devait éprouver un plaisir trouble à me faire rougir le postérieur. Pas moins que moi en tout cas, qui en profitais pour éprouver le frottement de ma verge sur ses bas de nylon. Et elle devait bien sentir la pression de mon membre sur ses cuisses, qui se gonflait chaque fois que j’avais le cul en feu. Pour moi c’était un petit rituel entre nous, une cérémonie secrète. Etait-elle vraiment en colère ou faisait-elle semblant pour légitimer la punition qu’elle m’infligeait ? Je pense que ma mère avait dû décider d’arrêter de me punir physiquement, le jour où elle m’a vu tendre le cul avec empressement. Mais que ce secret puisse être dévoilé à cette femme au regard méprisant m’anéantissait. L’ancienne directrice m’a caressé la joue en souriant.

— Je pense que ta mère n’aurait pas dû arrêter d’employer la manière forte avec toi. On va donc reprendre tout ça en main. Je me souviens de toi, va, ne te fais pas de souci. Un petit gamin vicieux qui me lorgnait toujours les jambes quand je m’asseyais à mon bureau. Si tu crois que je n’avais pas remarqué ton petit manège…

Elle s’est tournée en riant vers Monique.

— Y’en a plus d’un dont j’ai fait l’éducation, et à mon avis leurs femmes ne doivent pas s’en plaindre. Grâce à moi, elles ont hérité d’un petit mari bien soumis… Mais lui… Si j’avais su qu’un jour je le prendrais en main….

Ses yeux se sont brusquement rétrécis. Elle a posé ses deux mains sur mes épaules et a plongé son regard dans le mien.

— Tu vas recevoir ta première fessée de ma main tout de suite. La première, car il y en aura d’autres, et régulièrement. Je vais te fesser parce que tu as joué le petit voyeur sans ma permission. Par la suite tu pourras me regarder, m’admirer, mais seulement quand je t’en aurais donné la permission. Maintenant tu vas te déculotter devant nous, tu vas enlever ton pantalon et ton caleçon.

Ai-je hésité ? Pour la forme peut-être, ou parce que j’attendais que son ordre devînt définitif. Ce fut le cas.

— Tu penses que tu as le choix peut-être ? Bien sûr que tu l’as. Rien ne t’oblige à rester. Mais tous les deux on sait que ta décision est déjà prise. Je sais que tu as envie de te soumettre, je le vois dans tes yeux, et tu le sais aussi. Allez, cul nu tout de suite….

Un ressort s’est cassé dans mon esprit, plus rien ne m’importait que de me sentir pur objet entre ses mains. J’ai défait ma ceinture, abaissé mon pantalon. Mais ce n’était pas suffisant.

— J’ai dit cul nu. Tu me retires tout ça, j’ai pas de temps à perdre, ou bien tu rentres chez toi.

Il y avait une grande habitude dans la fermeté de ses propos. Elle s’était fait obéir des dizaines de fois de jeunes garçons, des garçons comme moi qui se soumettaient d’autant plus que ses ordres étaient sans appel. J’ai retiré mon pantalon, mon caleçon. Un courant d’air frais en provenance du couloir m’a fait frissonner.

Aucun des gestes ou des propos de ma dominatrice n’indiquait la moindre hésitation. Elle s’est assise dans un profond fauteuil club en cuir fauve, les jambes croisées. Je voyais la chair molle des seins dépassant de la gaine, et qui bougeaient au rythme de sa respiration.

— Allez, viens donc nous montrer ce petit cul…

Je me suis avancé vers elle, penaud comme un enfant qui capitule. Monique avait allumé une cigarette et m’a soufflé la fumée au visage quand je suis passé devant elle. Son peignoir était ouvert, j’ai vu le sillon profond de ses seins, un sillon sombre et orangé. On voyait le relief des tétons épais sous le tissu de coton. Elle a eu un sourire cruel, et m’a pincé les fesses méchamment. J’ai poussé un cri.

— Dis donc, je t’ai pas autorisé à lorgner mes nichons. Tu mérites vraiment qu’on t’étrille le derrière.

Ma tenue était ridicule, et je savais que ça amusait les deux femmes. Pour l’occasion j’avais mis une cravate, et maintenant, ayant aussi gardé mes chaussures et mes chaussettes, le haut de mon corps était tiré à quatre épingles alors que j’étais nu en dessous.

La directrice a soulevé ma chemise pour m’examiner. Instinctivement j’ai mis les deux mains sur ma verge pour la masquer.

— C’est vrai qu’il a des fesses d’enfant, tu avais raison… c’est rigolo à son âge. J’en avais perdu l’habitude. Dieu sait que j’en ai claqué, pourtant. Dommage pour toi que tu sois pas très rembourré, tu vas le sentir passer. Qu’est-ce que tu caches là devant ? tu crois qu’on sait pas comment c’est fait ? Dégage-moi ça tout de suite. Ici c’est moi qui décide ce qu’on montre ou pas.

J’ai mis les bras le long du corps, le visage empourpré. La femme a soulevé les deux pans de ma chemise devant. Elle avait un air extrêmement sérieux et elle a contemplé mes parties génitales un moment. Elle s’est tournée vers Monique.

— Tu avais raison, il est sacrément monté ! C’est pas plus mal…

Je me suis demandé avec angoisse ce qu’elle entendait par là. Mais elle ne m’a guère laissé de loisir pour la réflexion. Elle m’a tiré le bras pour m’obliger à m’allonger à plat ventre sur ses cuisses. Elle avait une force imprévue, j’ai remarqué les muscles noueux de son avant-bras. Elle s’est mise à me fesser tout de suite, avec violence. Lorsque ma mère le faisait, elle alternait des frappes douces et vigoureuses. Elle prenait plaisir à m’agacer le postérieur, à m’énerver comme en jouant. Mais là il n’y avait rien de ludique. La vieille me frappait à bras raccourcie, aussi fort qu’elle le pouvait. Les claques résonnaient dans toute la pièce, et très vite j’ai eu une sensation de brûlure que je n’avais jamais éprouvée. J’ai crié, et j’ai commencé à gigoter pour échapper à son étreinte. Mais Monique est venue à la rescousse. Son métier l’avait dotée d’une force peu fréquente chez une femme. Egorger un cochon et le pendre demande quelques ressources… Elle m’a immobilisé les jambes et retourné un bras dans le dos.

— J’espère que tu vas commencer à comprendre qu’on ne plaisante pas ici.

La directrice a grogné en signe d’assentiment et a redoublé ses claques sur mon cul. On aurait dit une lavandière battant le linge tellement elle y allait fort. J’avais l’impression d’avoir les fesses en sang et je poussais de véritables hurlements. Vicieusement, elle avait pressé mes couilles entre ses cuisses et cela rajoutait à la douleur insoutenable de mes fesses.

Enfin, les coups se sont espacés. J’ai entendu le halètement de sa respiration. Elle était essoufflée tellement elle y avait été fort. Je pleurais doucement, ma tête sur mes deux bras croisés. Plus aucune fierté ne m’habitait. J’ai senti la main de mon bourreau s’insinuer dans la raie de mes fesses. Son index s’est logé à l’entrée de mon anus. Elle s’est amusée à agacer l’anneau resserré, jusqu’à ce que je me relâche.

— Allons, allons… c’est toujours la première fois qui est difficile. Maintenant, au moins, tu sais qui commande, si des fois tu avais des doutes sur la question…

Elle m’a pris par les cheveux pour m’obliger à me redresser. J’ai découvert son visage. Il était couvert de transpiration, mais détendu, presque souriant. On aurait dit qu’elle avait la satisfaction du devoir accompli. Elle m’a fait mettre à genoux devant elle.

— C’était la première leçon. Il y a une chose que tu dois te mettre dans le crâne : je sais avant toi ce dont tu as envie. Mais des petits pervers dans ton genre, j’en ai dressé plus d’un. Il va falloir que tu subisses ma loi, c’est comme ça. Et maintenant je sais ce que tu désires, et tu vas le faire : embrasser mes chaussures.

Elle a tendu un pied vers moi, en me regardant dans les yeux. Elle me dominait totalement. La chaussure épousait parfaitement la finesse de son pied, on aurait dit que le cuir noir en gainait la cambrure. J’ai posé mes lèvres sur le cuir lisse et froid et je l’ai embrassé. C’était un vrai baiser, tendre, chaud, comme si c’était sur sa peau que je l’avais déposé.

— Parfait… Maintenant tu te relèves et tu te rhabilles.

J’ai obéi, avec des gestes de somnambule. Elle s’est redressée, avec un air totalement distancié. On aurait dit que rien ne s’était passé.

— Demain, tu viens ici à cinq heures, en sortant du lycée. Et tu n’as pas intérêt à être en retard. Tu peux déguerpir, on t’a assez vu…

Mon désarroi était total, j’avais le sentiment incongru d’être abandonné. Mais son ordre était sans appel.

Je me suis dirigé vers la porte d’entrée. Il y avait un miroir dans le couloir, devant sa chambre. J’y ai vu distinctement le reflet de Monique qui s’asseyait sur les genoux de la directrice.

Dehors le froid figeait tout, même la trace des larmes sur mon visage.

6

La nuit qui a suivi, je n’ai pu fermer l’œil. Les images de mon ancienne directrice me fessant et de Monique nue sous son peignoir et se moquant de moi, m’empêchaient de trouver le sommeil. Je savais que je risquais de franchir un pas vers quelque chose d’irréversible. Comment pouvais-je accepter de me livrer comme un pur objet aux fantaisies de ces deux femmes ? Leur seul but était de faire de moi leur chose, de défouler toutes les frustrations qu’elles avaient pu connaître avec les hommes. Je ne pouvais que me perdre sur le chemin qu’elles m’indiquaient.

Au petit matin ma décision était prise. Je n’irais plus dans l’appartement de la rue de Cîteaux. J’étais soulagé. Ce jour-là, je n’ai pas compris un traître mot des discours que les profs essayaient laborieusement de nous transmettre. Je me suis laissé flotter dans l’atmosphère ouatée de la salle de cours. Tout au plus un sentiment d’anxiété m’a envahi vers la fin de l’après-midi. La tête vide, je suis sorti du lycée en me pressant pour éviter la foule des élèves devant l’entrée. Ce n’est qu’en traversant la place d’Aligre que j’ai réalisé. La direction de mon domicile était derrière moi et je me dirigeais vers le début de la rue de Cîteaux. Mon cœur a battu la chamade, aux limites de la tachycardie. Mais ce qui me poussait était irrépressible. C’est presque en courant que j’ai monté l’escalier sombre de l’immeuble. La porte de l’appartement était entrouverte et j’ai sonné. Presque immédiatement une voix m’a dit d’entrer. On m’attendait. Je me suis dirigé instinctivement vers la chambre qui la veille avait été le théâtre de ma soumission. Elles étaient là toutes les deux. Assise dans le grand fauteuil de cuir, la directrice était habillée comme pour sortir. Elle portait un austère tailleur pied-de-poule, boutonné jusqu’au cou. Des bottes d’équitation lui montaient jusqu’à mi-mollet, et ses mains étaient gantées de chevreau noir. Elle avait un chapeau, noir également, orné d’une voilette.

Monique était debout derrière elle, vêtue de sa blouse blanche de charcutière. Les boutons du haut en étaient défaits et on voyait le sillon profond de sa poitrine. On aurait dit qu’elle ne portait rien dessous. La directrice remuait nerveusement le pied et elle m’a apostrophé d’un ton sec.

— Tu as failli nous faire attendre… En temps normal ça mérite une punition autrement plus sévère que ce que tu as entrevu hier. Mais aujourd’hui, il faut qu’on cause. Approche un peu…

Je me suis avancé : j’ai cru que mon cœur allait éclater tellement il battait fort.

— Monique m’a dit que tu étais un petit cochon qui s’excitait pour un rien.

L’éclat de rire bruyant de Monique l’a interrompue.

— Il a suffi que je lui enfonce la bonne taille dans le cul pour que Monsieur bande comme un âne…

La directrice a souri, un brin condescendante. J’étais totalement paralysé.

— C’est sûrement un peu plus compliqué que ça, je suis certaine que ce « jeune homme » doit avoir plusieurs cordes à son arc si j’ose dire…

Elle avait mis une affectation ironique en prononçant « jeune homme ».

— En tout cas, pour la suite de ce qui nous attend, j’ai besoin de m’assurer de certaines choses. Est-ce que tu te touches ?

Devant la crudité de la question j’ai bafouillé, rougissant jusqu’aux oreilles.

— Tu dois bien te tripoter le soir dans ton lit, le contraire m’étonnerait. Je n’y vois aucun inconvénient, mais à une seule condition : à partir d’aujourd’hui tu peux te branler autant que tu veux, mais en imaginant que tu es à genoux devant moi, et complètement à poil.

Elle s’est tournée vers Monique.

— J’ai besoin de savoir s’il peut tenir longtemps. D’après ce que tu m’as dit de tes petits jeux avec lui, c’est pas forcément le cas…

Monique a plissé les yeux, elle avait un regard de chat.

— Eh bien, tu n’as qu’à vérifier par toi-même…

J’ai vu le regard de la directrice se durcir. Elle m’a fixé froidement et sa voix a claqué.

— Sors-la.

Sur le moment, je n’ai pas compris, ou je n’ai pas voulu comprendre.

— S’il faut être plus précis, sors ta queue. Va falloir que tu t’y habitues, je ne répète jamais les choses deux fois. C’est un ordre simple, y’a besoin d’aucun commentaire. Tu ouvres ta braguette, tu sors ta bite, bien dégagée, et tu me la présentes.

Avec des mains tremblantes j’ai déboutonné la braguette de mon pantalon et j’ai extrait ma verge de mon caleçon. Je crois que j’ai failli trébucher tellement mes jambes tremblaient. Monique a ricané.

— En voilà des chichis pour nous montrer son paquet. Sors les couilles aussi, ça sera plus esthétique.

Je me suis exécuté. Mes parties génitales étaient maintenant totalement dégagées. Je crois que le fait d’être entièrement habillé me paraissait irréel. La situation aurait pu être presque normale. J’étais là, sortant du lycée, dans l’appartement de deux femmes vêtues comme si elles allaient sortir. Simplement, j’avais la queue à l’air. La directrice a eu un geste qui m’a démontré la grande habitude qu’elle avait de ce genre de situation. Elle m’a empoigné les couilles, et en les tirant m’a obligé à me rapprocher d’elle. J’ai grimacé de douleur.

— Allez, au travail. On va voir un peu si tu sais te retenir….

Elle m’a d’abord caressé les testicules, puis sa main gantée a empoigné ma verge. Elle l’a serrée doucement, puis plus fort. Elle savait que la douleur allait me faire bander plus vite. Le cuir du gant était un peu rêche, ça m’irritait la queue en même temps. Monique a dû estimer que tout cela n’allait pas assez vite. Elle m’a ordonné de la regarder.

Très doucement elle a déboutonné sa blouse jusqu’à la taille, puis en a écarté les deux pans. Elle était bien nue dessous. Ses seins se sont déployés, pâles et très gros. Les aréoles étaient anormalement larges, elles recouvraient presque un tiers des seins.

— Alors qu’est-ce que tu en penses, tu les trouves beaux ? Tu as intérêt à répondre de façon positive, sinon je t’arrache la peau du cul….

J’ai hoché la tête, pour acquiescer.

Monique a soulevé ses seins, comme si elle voulait les soupeser elle-même. J’ai vu les pointes épaisses qui oscillaient. Puis elle les a pressés l’un contre l’autre. C’était obscène et vulgaire, la chair se déformait, débordant de son volume naturel.

— Tu imagines comme ça doit être bon de mettre sa queue au milieu. Tu sens la douce chaleur qui t’entoure, ma peau tiède qui caresse ton sexe, la peau de mes seins. Je peux même laisser couler un peu de salive dans le sillon, pour que ça glisse mieux. Ou bien frotter les bouts sur ton gland. Oui, mes tétons qui caressent ta queue, et ça les fait durcir. Regarde ce dont tu ne profiteras jamais…

Tout en me parlant de sa voix suave, Monique s’était mouillé les doigts de salive et se caressait les tétons. Ils étaient devenus tout durs, et leur couleur avait foncé. La directrice a éclaté d’un rire vulgaire.

— Tu es plus efficace que moi. Ce petit salopard a une trique d’enfer…

Ma queue était effectivement à la verticale, enserrée par le chevreau noir du gant. On aurait dit que la directrice la manipulait comme elle l’aurait fait du manche d’un avion, ou bien de ce qu’on appelle maintenant un « joystick ». Elle m’a empoigné les couilles d’une main, les a tordues un peu, puis m’a massé vigoureusement la hampe du bas vers le haut. Ma queue a tressauté, et un peu de liquide clair est sorti du méat. Elle a contemplé la tache poisseuse qui se voyait distinctement sur le cuir noir du gant, s’amusant même à coller et décoller l’extrémité de son index et de son pouce enduits de ce qui n’était pas encore du sperme. Monique a déboutonné sa blouse complètement. Dessous elle portait une large culotte de dentelle rouge et des bas couleur chair, qui tenaient sans jarretelles. On voyait des touffes épaisses de poils noirs qui s’échappaient des bordures de sa culotte, à l’emplacement de l’aine. Elle devait avoir une pilosité anormalement abondante, des poils drus s’échappaient également du haut de l’élastique pour grimper vers son nombril. Elle m’a pressé les couilles à son tour, s’amusant à faire rouler mes testicules, ce qui m’a arraché un cri de douleur.

— Si on continue comme ça, il va tout nous cracher dans la main en quelques secondes… Je connais un truc qui les fait durer, ces petits masos….

De la poche de sa blouse elle a extrait un gros élastique, de ceux qu’on utilise pour maintenir des dossiers. Elle l’a enroulé sur lui-même plusieurs fois pour en faire un ensemble d’anneaux étroits, puis en forçant l’a enfilé sur ma bite pour le faire coulisser jusqu’à mon pubis. Ainsi sanglée, ma queue était resserrée à la base. Monique s’est adressée à son amie comme si je n’étais pas là.

— Tu vas voir, c’est très amusant. Avec ça on peut les taquiner des heures sans qu’ils fassent de saletés….

Elle a commencé à me masturber avec une grande habileté. Ses caresses n’avaient rien à voir avec celles de la directrice. Elle y mettait beaucoup plus de raffinement, effleurant à peine le gland pour ensuite faire coulisser très rapidement ses doigts sur toute la longueur du membre. C’était presque impalpable par moment, la sensation d’une poignée de duvet qui m’aurait caressé la queue. Il n’y avait aucune rupture dans son rythme. Sa main allait et venait maintenant à toute vitesse, prenant possession de la moindre parcelle de ma queue. J’ai senti que mon membre se congestionnait au maximum, le sperme était bloqué dans le canal étranglé par l’élastique. Ma queue se cabrait par à-coups, gonflée au maximum, mais l’éjaculation ne pouvait se faire. Une grimace de souffrance a déformé mes traits et les deux femmes ont commenté :

— Alors, on ne peut pas cracher sa petite purée ? C’est plus propre comme ça, j’ai pas envie que tu viennes me souiller mon tapis persan. C’est toujours une plaie à enlever, ces taches….

La directrice s’était relâchée au fond du fauteuil et avait allumé une cigarette. Elle contemplait le spectacle de ma queue qui était devenue cramoisie, et suivait sur mon visage le progrès de la douleur. Il y avait une lueur lubrique dans son regard. C’était là qu’elle prenait son plaisir, elle en avait la pupille dilatée. Monique a donné une pichenette sur mon gland.

— Il va falloir passer à quelque chose de plus sérieux, sinon on va en avoir pour toute la nuit.

Sur un petit guéridon il y avait un bougeoir et elle en a retiré l’une des deux bougies dont elle a allumé la mèche. Elle a souri tout en regardant le suif se consumer puis a penché la bougie pour que la corolle de cire devienne liquide sur le haut. J’ai eu peur d’un coup, et elle a plongé son regard dans mes yeux.

— Mets tes mains derrière le dos et tiens-toi bien droit. La règle est simple : si tu bouges, je te brûle le gland jusqu’à ce qu’il devienne tout noir.

J’ai obéi. Elle a placé la bougie devant ma verge puis elle l’a penchée d’un coup. De la cire brûlante a coulé sur mes couilles. Tout mon corps s’est raidi et j’ai crié. La cire a très vite durci pour former une plaque blanchâtre. Monique a de nouveau penché la bougie.

— Te voilà marqué d’un sceau, ce qui veut dire que tu appartiens à ta reine. A tes reines plus exactement… Et donc, il te faut subir plus.

Plusieurs fois elle a recommencé son opération, me faisant me cabrer sous la brûlure de la cire sur mes couilles. A un moment elle a passé toute la longueur de la bougie sur mon périnée, et la flamme est venue brûler directement la peau de mes testicules. J’ai hurlé. La directrice me pressait le gland en même temps, et d’un coup elle a retiré l’élastique qui bloquait la base de ma queue. L’éjaculation a été terriblement douloureuse tant la pression du liquide séminal était importante. Mon sperme est venu s’écraser en salves grasses et épaisses contre un grand miroir qui était posé contre le mur. Simultanément, Monique était passée derrière moi et m’avait tordu les bras derrière pour m’obliger à me cambrer. Son genou levé dans mes reins y avait contribué, et c’est en sanglotant que j’ai éprouvé une sensation que je n’avais jamais connue : une explosion veule et soumise…

Quand j’ai repris mes esprits, j’ai vu la directrice qui me tendait un mouchoir. Elle avait un aspect terriblement froid, renforcé par sa tenue vestimentaire. Tout son être manifestait le plus profond mépris à mon égard.

— Essuie-toi la queue et remballe tout ça. Tu gardes le mouchoir. Je veux que ce soir tu te branles dedans en pensant à moi. Tu as compris ? A moi ou au cuir de mes gants, de mes gants qui t’ont branlé. Tu as le choix. Mais je veux que demain tu reviennes à la même heure. Et avec ce mouchoir bien rempli.

Cette fois, elle est sortie avant moi de l’appartement. J’ai entendu le martèlement sec de ses talons sur le plancher du couloir. Monique l’a suivie de peu. Je suis resté un moment dans la chambre en proie à un désarroi total. Sur le miroir, mon sperme achevait de s’écouler. J’ai claqué la porte de l’appartement derrière moi. Je n’ai même pas senti le froid dehors. J’avais hâte d’être au lendemain.

*  *  *

Me suis-je posé une seule question au cours de la journée qui a suivi ? Depuis que j’étais sorti de l’appartement de mon ancienne directrice d’école, je n’avais qu’une seule obsession : y retourner. Le soir je me suis masturbé, comme elle me l’avait indiqué, en pensant à son visage hautain, sa silhouette sanglée dans ce tailleur sévère, ses gants de cuir noir… Je n’ai pas mis longtemps à éjaculer, en sanglotant presque, tellement je désirais me soumettre à sa volonté perverse. La jeune charcutière ne m’apparaissait plus maintenant que comme une entremetteuse, la pourvoyeuse de son amante qui désirait de temps à autre humilier un jeune garçon pour ne pas perdre la main. J’ai compris plus tard que les deux femmes avaient besoin de ça pour rendre leur relation plus intense. Elles vouaient une haine sans nom à la gent masculine et n’avaient qu’une seule intention à mon égard : casser mon amour-propre, faire que je ne pourrais tirer plaisir d’une femme que lorsque celle-ci l’aurait décidé, et à sa façon…

Lorsque je me suis retrouvé devant la porte de l’appartement, j’ai eu la sensation que je ne l’avais pas quitté depuis la veille. Rien de la journée qui venait de passer ne s’était imprimé en moi.

C’est Monique qui est venue m’ouvrir. Elle était entièrement nue. Elle est restée comme ça un moment sur le palier, une main sur la hanche. Ça aurait pu être un tableau surréaliste, un tableau de Delvaux. Elle avait des chaussures de cuir rouge, à talon très haut, et un collier de perles lui entourait la taille. Je suis resté statufié, je ne pouvais détacher mon regard de son sexe dont la toison avait quelque chose de monstrueux. Les poils drus comme de la paille de fer lui recouvraient le bas du ventre presque jusqu’au nombril, et lui tapissaient les plis de l’aine. On voyait pourtant distinctement le gros abricot de sa chatte, dont le renflement était lui aussi anormal, boursouflure ocre et violette qui avait quelque chose d’inquiétant. Des pas se sont fait entendre, quelqu’un montait les escaliers. Ça n’a pas eu l’air de la troubler le moins du monde, et au moment où la personne débouchait sur le palier, elle m’a tiré violemment par le bras et a refermé la porte. Elle m’a plaqué, et a saisi mes parties génitales à travers mon pantalon. C’était très douloureux, elle savait y faire pour me faire mal, les larmes me sont montées aux yeux.

— Alors te voilà de retour, petit salopard… Qu’est-ce que tu espères : soulager ta petite queue peut-être ? Tu devrais pourtant avoir compris qu’ici, il n’y a que les dames qui se soulagent et tu comptes pour rien. Ou pourtant si : comme double zéro. Qu’est-ce que tu es venu chercher ? tu veux vraiment que je te le dise ? Tu es venu te mettre à plat ventre, comme une carpette. Tout ce que tu as pu imaginer dans ta petite tête de cochon, c’est rien, nada. Ici c’est l’enfer, point barre…. Fous-toi à poil.

J’ai obéi sur-le-champ, avec des gestes malhabiles. Au moment de retirer mon caleçon, j’ai marqué un temps d’hésitation, mais Monique a tiré sur l’élastique pour l’abaisser d’un coup jusqu’à mes chevilles. Elle m’a dit de garder mes chaussettes et mes chaussures, que comme ça j’aurais l’air encore plus nu.

— Alors, prêt pour voir son ancienne directrice ? C’est elle qui veut que je t’amène comme ça aujourd’hui, prêt pour l’abattage… Enfin, c’est une image… ramène ta queue par ici…

Monique est passée devant moi, son cul roulait à cause des talons hauts. Elle s’est retournée puis m’a empoigné la bite et a tiré dessus. Elle a repris sa marche, me tirant par la queue comme elle l’aurait fait d’un chien et de sa laisse.

Dans la chambre, les volets étaient à moitié fermés. La lumière froide de l’hiver était filtrée par les persiennes, et on avait mis un foulard sur la lampe de chevet allumée pour en tamiser l’éclairage. La directrice était devant sa coiffeuse, elle lissait ses cheveux de jais avec flegme, comme si elle ne nous avait pas vus. Monique a pénétré dans la pièce, me tirant toujours par le sexe.

— Regarde ce que j’ai trouvé sur le paillasson. Le petit chien-chien est venu redemander qu’on lui passe sa laisse…

La directrice continuait à se brosser les cheveux. Elle portait un pantalon de cuir noir sur lequel se surajoutaient des bottes de cuir également, de la même couleur. Un chemisier de mousseline transparente faisait encore plus ressortir un sombre soutien-gorge à l’armature rigide.

— Tu as qu’à le préparer. J’ai tout laissé dans l’armoire depuis que l’autre ne vient plus. De toute façon, je commençais à en avoir marre. Une fois que tu les as dressés et qu’ils commencent à s’attacher, ça devient ennuyeux.

Monique m’a lâché la queue pour se pencher devant l’armoire. Son cul énorme s’est gonflé devant moi, et j’ai vu le renflement bistre de sa vulve couverte de poils épais. La directrice a lâché sur un ton flegmatique :

— Le petit cochon est en train de te reluquer la chatte….

La jeune charcutière s’est retournée d’un coup et elle m’a cinglé violemment le bas-ventre avec une épaisse lanière de cuir. J’ai hurlé sous la brûlure du cuir et une boursouflure rosée est apparue immédiatement sur la peau de mon ventre. Elle m’avait frappé avec une laisse de chien. Ce n’était donc pas une métaphore, elle tenait dans son autre main un collier de cuir clouté, de ceux qu’on passe au cou des bergers allemands.

— A genoux…

J’ai obéi instantanément, j’avais trop peur qu’elle me frappe à nouveau. Elle m’a ordonné de me mettre moi-même le collier puis elle y a accroché la laisse. La directrice a rapproché sa chaise de moi, et elle a tendu une de ses bottes devant ma bouche.

— Je crois qu’on s’était arrêtés là la dernière fois….

Instantanément j’ai posé mes lèvres sur le cuir brillant et j’en ai embrassé la patine. Mais elle a donné un petit coup avec sa botte, qui est venue me meurtrir les lèvres.

— On n’en est plus là. Maintenant tu lèches….

J’ai fait ce qu’elle me disait. J’ai sorti ma langue et je l’ai passée sur toute la longueur du pied gainé de cuir. Monique s’est alors assise sur les genoux de la directrice. Elle avait gardé la laisse dans sa main et elle pouvait guider ainsi le trajet de ma bouche sur le cuir satiné. Lorsqu’elle voulait que je remonte plus haut elle tirait violemment, et pour ne pas être étranglé, je devais accompagner la longueur de la laisse.

C’était un tableau irréel, Monique entièrement nue sur les genoux de cette femme mûre habillée comme si elle allait faire une sortie à cheval, et moi à genoux et à poil… Moi qui étais en cours au lycée une demi-heure avant, et qui léchais le cuir des bottes de cette matrone, comme si j’avais fait ça toute ma vie.

Monique s’est mise à embrasser la directrice à pleine bouche, je voyais distinctement sa langue qui s’agitait entre les lèvres épaisses de la vieille. Elle le faisait avec passion, se dandinant en même temps, ce qui avait pour effet de m’étrangler avec la laisse un peu plus à chaque fois. La directrice lui flattait le cul, comme elle l’aurait fait d’une jument. On sentait que, si Monique était son amante, c’était elle qui menait la barque. En fait, pendant que la jeune charcutière s’évertuait à lui titiller la langue, elle me regardait. Elle le faisait froidement, intéressée par le désarroi total qui se lisait sur mon visage.

Elle s’est dégagée de la langue de Monique et l’a obligée à pencher la tête en arrière. Elle a pressé ses joues d’une main pour l’obliger à ouvrir la bouche en grand, et a laissé couler longuement un filet de salive dans la gorge de son amante. Monique a toussé, elle s’étranglait. Mais la directrice n’en a eu cure. Elle a continué à lui cracher dans la bouche, jusqu’à ce qu’elle n’ait plus de salive. Ce qui l’amusait, c’était mon air paniqué. Quand la jeune charcutière s’est redressée, elle était toute rouge mais avait un air alangui. On voyait qu’à l’occasion, ça lui plaisait aussi de se soumettre. La directrice s’était emparée de la laisse et elle a tiré dessus.

— Tu veux voir ce que c’est une vraie femme ? On va lui montrer à ce petit dépravé qu’il n’a encore rien vu.

Elle a encore tiré sur le lien pour m’obliger à me rapprocher, toujours à genoux. Elle a pris Monique par la taille et l’a fait pivoter pour la placer face à moi.

— Montre-lui….

Monique a relevé les jambes, et elle a posé les deux pieds à plat sur le rebord de la chaise. Elle a écarté largement les cuisses, et tout s’est ouvert. De nouveau, j’avais devant les yeux l’origine du monde, mais c’était un univers de chaos et d’effroi. La jeune charcutière était une femme franchement obscène. Outre sa pilosité surabondante, sa chatte avait une proéminence anormale. Les grandes lèvres formaient une boursouflure épaisse, presque ocre par endroits, dont le sillon vertical était largement ouvert. On voyait les deux crêtes des petites lèvres qui dépassaient largement, et pendouillaient un peu, guenilles de chair. La couleur en était d’un violet sombre, celui d’un oursin qu’on vient d’ouvrir. J’ai vu le renflement anormal au-dessus de l’urètre, quelque chose d’un peu effrayant, mais la directrice a raccourci la laisse pour pouvoir me saisir par le collier.

— Arrête de bayer aux corneilles, et mouille-nous un peu ça…

Elle m’a plaqué le visage sur les chairs ouvertes et j’ai compris ce que je devais faire. J’ai salivé, puis avec la langue j’ai mouillé toute la surface des chairs intimes. Monique avait une odeur très forte, un peu comme du gibier. Mais je savais que si je faisais mine de faire le dégoûté, il allait m’en cuire. J’ai donc lapé consciencieusement les muqueuses, et j’ai senti de la mouille se mêler à ma salive. Monique a gémi. La directrice a rigolé.

— On dirait que ce petit crétin ne te laisse pas indifférente. Mais il ne sait pas encore où il doit concentrer ses efforts. On va lui montrer…

D’une main elle a remonté vers le haut la partie supérieure de la chatte de son amante. Et j’ai compris. Un bourgeon violacé de la taille d’une petite prune s’est gonflé devant mes yeux. Monique avait un clitoris monstrueux. Dégagé de son capuchon, on aurait dit le gland d’une petite bite. C’était anormal, presque le sexe d’un hermaphrodite. Devant ma mine ahurie, la directrice s’est esclaffée.

— Eh oui, notre Monique est membrée de la chatte si je puis dire… Moi j’aime bien ça, et c’est même pour ça que c’est ma petite chérie. En attendant, suce-moi ça…

J’ai pris le bourgeon violacé entre mes lèvres et il a paru encore augmenter de volume. J’ai aspiré, comme je l’aurais fait d’une huître. Monique a donné un grand coup de bassin en avant et ça m’a fait mal aux lèvres. Elle m’a saisi aux cheveux et j’ai eu la sensation qu’elle donnait un coup de reins, comme si elle voulait me baiser la bouche avec son clitoris. J’ai aspiré encore plus, et donné des coups de langue sur la pine de son bouton.

— Petite ordure, il va me faire jouir. J’ai horreur qu’un homme me fasse jouir… Fouette-le en même temps, qu’il n’aille pas s’imaginer que c’est lui qui va me faire partir.

Il y avait un martinet sur la coiffeuse ; la directrice s’en est emparée et elle a commencé à me fouetter le dos et les fesses. Elle le faisait violemment, ça me faisait très mal, mais j’ai continué mon travail d’aspiration. Ma langue frétillait à toute vitesse maintenant, et Monique donnait des coups de cul de plus en plus violents. Elle a poussé un cri brutal et d’un coup de pied elle m’a envoyé valdinguer. Elle avait joui. Elle s’est levée, m’a dominé de toute sa hauteur. Il y avait un sourire cruel sur son visage. Elle s’est tournée vers sa maîtresse.

— Tu n’as pas envie de le baiser ?

— Pourquoi pas… Mais il est peut-être puceau, ce petit con.

Monique m’a interrogé, et j’ai dû raconter aux deux femmes l’expérience que j’avais eue avec Claudine.

— Tu n’es pas tombé sur la bonne. Encore une qui ne sait pas encore ce qu’elle veut. Elle a pas compris qu’elle pouvait faire ce qu’elle voulait de toi. D’une certaine façon tu es encore vierge. Je vais te baiser tout de suite, comme ça ce sera fait. Installe-le-moi, a-t-elle dit à Monique, et fais-le-moi bander…

Il y avait un gros pouf de satin rose près du lit et Monique m’a obligé à m’allonger dessus. C’était inconfortable, j’avais le dos courbé comme un arc. Ma tête et mes pieds reposaient sur le sol et le pouf me creusait les reins. Monique s’est agenouillée devant mon bassin. Elle a branlé un peu ma queue mais l’inconfort de la position m’empêchait de bander. Elle s’est moquée.

— On t’a déjà sucé ? J’ai pas l’impression… Alors profites-en bien, car ce sera la seule fois où je te le ferai…

Elle a pris ma queue entre ses lèvres. J’ai senti la tiédeur de sa langue sur mon gland. C’était bon. Du bout de la langue elle a dégagé le prépuce et a aspiré mon membre. Je me suis senti gonfler dans sa bouche ; elle m’a pompé un peu, et ma queue est devenue toute droite. Elle l’a sorti de sa bouche et m’a branlé avec la main.

— Tu peux y aller, il est prêt…

La directrice s’est approchée. Il y avait une lueur hostile dans son regard, comme si elle n’avait aucune envie de ce qu’elle allait faire. Elle m’a enjambé pour placer ses jambes de part et d’autre de mon corps. Une mince fermeture Eclair surlignait son entrejambe, et doucement elle l’a ouverte. Elle ne portait pas de dessous. J’ai vu la chair pâle et brune de son périnée, les poils très noirs de sa chatte. Elle s’est alors accroupie au-dessus de ma queue. Elle l’a saisie à la base et en a placé le museau contre l’ouverture de ses chairs. Elle s’est encore abaissée et mon gland a pénétré dans l’ouverture des lèvres pour s’enfoncer jusqu’à la garde. Son visage exprimait une totale indifférence. Simplement, elle observait mes réactions. Maintenant que je revois cette scène à la lumière du souvenir, je sais ce qui m’a paru étrange sur le moment. Ses chairs intimes étaient froides, aucune chaleur ne se dégageait de sa matrice. De toutes les femmes que j’ai connues, aucune ne m’a donné cette sensation-là. J’avais l’impression de pénétrer les boyaux froids d’un poisson.

La pupille de ses yeux s’est rétrécie, et elle a commencé à monter et descendre le long de ma hampe. Sa froideur me paniquait mais les pressions de ses chairs maintenaient mon érection. Je sentais les dents de la fermeture Eclair qui me griffaient la verge. Elle a accéléré son mouvement, observant sur mon visage la montée du plaisir.

— Ça va venir, simplement parce que je le veux. Tu dois te rendre compte que je n’éprouve qu’un plaisir minime à te baiser, mais c’est pour t’apprendre que je peux te faire jouir comme ça aussi. Tu vas aimer ça… Ta queue est enfoncée dans une chatte de vieille. Normalement, à ton âge, tu devrais lutiner une pure et fraîche jeune fille. Mais non…. Tu préfères te faire violer par une vioque. Mais une vioque en pantalon de cuir et bottée, et que tu n’as pas le droit de toucher. Retiens bien ça : tu ne me toucheras jamais, tu n’as pas le droit. Mais moi je te violerai chaque fois que j’en aurai envie. Et inutile de te retenir… tu vas gicler quand je le voudrai. Regarde…

Au même moment elle m’a extrait de sa chatte et j’ai giclé de longues salves vers le plafond. Elle m’a branlé pour me faire dégorger jusqu’à la dernière goutte. Il y avait une précision clinique dans ses gestes. Quand elle s’est redressée, je me suis mis à sangloter nerveusement. J’avais l’impression que je n’avais plus de libre arbitre, que je n’étais plus rien. Monique m’a prise dans ses bras. Mais son mouvement de consolation a été de courte durée. Elle s’est mise à me pincer les couilles.

— Allez, grouille-toi. C’est l’heure de rentrer chez ta maman, sinon elle pourrait s’inquiéter.

Quand j’ai fini de me rhabiller, la directrice est sortie de la salle de bains. Elle était en peignoir et dessous, j’ai deviné un corps lourd et secret que je n’aurais jamais le droit de toucher. Monique avait ouvert le lit et on pouvait deviner ce qui allait suivre.

— Tu viendras jeudi cette fois-ci, et arrange-toi pour avoir ton après-midi de libre.

Je suis parti immédiatement, elle n’avait besoin de rien rajouter d’autre. Maintenant, je commençais à anticiper ses ordres.

7

Les mois qui ont suivi, j’ai perdu tout repère, me laissant emporter par les flots de la volonté perverse des deux femmes. Je surnageais sur la crête de leurs caprices, écume qu’elles pouvaient supprimer de leur vie à tout moment.

Un tunnel chaud et obscur, rouge et noir… J’avais la sensation d’être devenu un chiffon dont elles se servaient pour essuyer leurs bottes.

Je ne mangeais presque plus, gardais un silence total en présence de ma mère, à tel point que cette dernière s’inquiétait réellement. Mais comment aurais-je pu me confier à elle, lui faire le récit des cérémonies barbares auxquelles me contraignaient les deux mégères ?

J’allais à leur appartement presque tous les jours, et parfois le jeudi après-midi. Ma soumission à leur égard était telle, que bientôt elles ne me parlèrent presque plus. Soit j’anticipais leurs désirs, soit elles me faisaient comprendre d’un geste ce qu’elles attendaient de moi. J’étais là, comme du mobilier, un pur objet.

Maintenant, ce ne sont plus que des images fragmentaires qui me reviennent, des flashs sans début ni fin.

Monique me fouette longuement, sans aucune raison, juste parce qu’elle est énervée par sa journée me dit-elle, les clients de son magasin ont été épouvantables. Je suis entièrement nu, les deux mains posées sur le dessus en marbre de la cheminée, et, docile, je tends mon cul vers elle. Vicieusement elle dirige ses coups dans la raie de mes fesses. Elle m’oblige à écarter les jambes au maximum et frappe mes parties génitales. Lorsqu’elle s’arrête, je ne peux empêcher mes larmes de couler, tellement la peau de mes fesses et de mon sexe me brûle. Elle retourne le martinet dans sa main, le manche est fait de cuir tressé. Elle m’ordonne d’écarter mes deux fesses avec les mains tout en restant courbé. Je lui obéis. Elle présente l’extrémité du manche devant mon anus, force l’ouverture, et le fait pénétrer aux deux tiers. Je me cabre, hurle, mais garde la position. La directrice est sur le point de sortir de l’appartement, elle a même déjà son manteau. Elle s’arrête à mon niveau, passe une main sous mon bas-ventre, et commence à me masturber dans sa main gantée. Tandis que Monique fait aller et venir le manche dans mon fondement, elle me branle rapidement, avec précision. Je n’ai pas fini d’éjaculer qu’elle est déjà en bas de l’immeuble, pressée de faire une course.

L’appartement est plongé dans la pénombre, elles n’ont pas allumé quand le soir est arrivé. Monique dort sur le lit dont les draps sont en boule, par terre. Elle ronfle. Pour la première fois, elles ont fait l’amour devant moi. Mais il n’y avait aucune volonté de me faire partager une quelconque intimité. Je comprends que maintenant je ne suis plus qu’une sorte de bibelot dans la chambre, que ma présence n’a aucune importance. Elles l’ont fait sans aucune retenue, comme elles en ont l’habitude. Monique s’est endormie tout de suite après, et la directrice a paru se rendre compte de ma présence. Elle m’a ordonné de me masturber pour faire durcir ma queue puis de m’allonger sur le pouf. Pour la première fois elle s’est mise entièrement nue devant moi. Je vénère son corps, subtil cocktail de vigueur nerveuse et de mollesse des chairs avachies. Elle s’est emparée d’un livre, l’a ouvert à la page où elle l’avait laissé la veille. Tout en commençant sa lecture, elle s’est accroupie au-dessus de moi, a fait pénétrer ma queue dans son vagin. Elle m’a chevauché à un rythme lent, régulier, adapté à sa lecture. Elle a voulu que j’éjacule au moment où elle finissait son chapitre…

Ça a duré comme ça plusieurs mois, elles me faisaient éjaculer chaque jour, et même parfois plusieurs fois de suite. Elles me battaient souvent, toujours en me masturbant. Je n’aurais pu imaginer alors avoir une relation quelconque, « normale », avec une fille. Je ne le souhaitais d’ailleurs pas. Tout mon être était commandé par mon désir de soumission aux deux femmes.

Un jour tout s’est arrêté brusquement. Monique m’a accompagné à la porte de l’appartement, ce qu’elle ne faisait plus depuis longtemps. Je me suis retourné sur le palier et elle a lâché :

— Demain, tu ne reviens pas.

Sur le moment, je n’ai pas compris. Puis je suis devenu tout pâle et j’ai balbutié. Le visage de Monique était totalement neutre. Elle a répété :

— Demain, tu ne reviens pas, c’est tout.

Puis elle a refermé la porte.

Ce n’est que le lendemain que j’ai réalisé. Mes pas m’ont de nouveau conduit vers la rue de Cîteaux, comme chaque fin d’après-midi. Mais je savais que c’était fini. Une anxiété terrible m’a envahi. C’était pire que toutes les humiliations qu’elles m’avaient fait subir. Elles m’abandonnaient. Les semaines suivantes ont été terribles et je crois que je n’étais pas loin de faire une bêtise d’adolescent. Me considérer comme lettre morte était le pire qu’elles pouvaient faire. Peut-être pensais-je que d’avoir accepté tout ce qu’elles m’avaient fait subir avait créé un lien entre elles et moi. Qu’elles me devaient quelque chose en somme. Il m’a fallu plusieurs mois pour sortir de cette sensation de dépression. Je les ai aperçues, de loin en loin, les jours de marché. Mais je n’osais même pas les approcher.

Je crois que j’étais prêt à oublier l’enfer consenti que j’avais vécu lorsqu’un soir, alors que je sortais plus tard que d’habitude du lycée, mon cœur s’est mis à cogner comme une masse dans ma poitrine. Monique m’attendait. Elle était appuyée contre le réverbère devant l’entrée du bahut. Elle portait un pantalon corsaire et un boléro de la même couleur rose et fumait avec ostentation. Elle a attendu que je vienne vers elle, elle savait que j’allais le faire. Mes jambes flageolaient et ma poitrine se recroquevillait tellement j’étais oppressé. Il n’y avait presque personne dans la rue, et, en guise de bienvenue, elle m’a attrapé les couilles à travers mon pantalon.

— Alors ma cocotte, ça ne s’est pas ennuyé de nous là- dedans ?

Elle était belle. Les bras nus, les boutons de son boléro défaits en haut, sa poitrine agressive qui jamais ne s’offrirait à moi. Du plat de la main, elle m’a caressé le sexe par-dessus le tissu de mon jean.

— Elle te veut. Demain, à cinq heures. Mais tu l’attendras dehors et tu la suivras. Tu la suivras à bonne distance. Et pour la suite…

Je n’ai pensé qu’à ça toute la nuit et la journée du lendemain. A cinq heures précises j’étais sur le trottoir de la rue de Cîteaux. Et au même moment, elle est sortie de la porte cochère. Vêtue d’un tailleur strict bouclé jusqu’au cou, elle s’est dirigée d’un pas rapide vers le métro. Je lui ai emboîté le pas, les yeux rivés sur ses mollets gainés de sombre. Elle avait un pas nerveux, faisant claquer ses talons avec un petit bruit sec sur le trottoir. Ses escarpins de velours noir et à talon très haut lui faisaient tordre légèrement les chevilles. Son cul royal était moulé de façon très apparente dans la jupe étroite ; ça faisait contraste avec la sévérité de sa tenue.

J’avais l’impression qu’elle me dominait à distance, qu’elle pouvait m’emmener là où elle le souhaitait. Je bandais.

Je me suis assis dans la même rame qu’elle, on aurait dit qu’elle ignorait totalement ma présence. On est sortis du métro à Clichy. Elle s’est dirigée vers des escaliers qui montaient derrière la place Blanche, un endroit où il y avait de nombreux cabarets. Je l’ai suivie dans une arrière-cour, toujours aimanté par le pouvoir de ses chevilles. J’ai frôlé des femmes qui avaient des airs masculins, avec des coupes à la garçonne, et me suis retrouvé dans un sous-sol. Je ne comprenais pas bien où nous étions. Au détour d’un couloir, elle m’attendait et elle m’a saisi le bras.

— Je vois que tu n’as rien perdu de ton obéissance. Une petite balade que tu ne vas pas regretter. Ou peut-être t’en mordras-tu les doigts, c’est tout comme. Tu vas d’abord te rendre utile.

Elle me serrait toujours fortement le bras et m’a entraîné vers le fond. Il y avait des sanitaires, elle m’y a fait entrer et a fermé le loquet derrière nous.

— Un petit besoin pressant. Pour toi, spectacle et hygiène intime ensuite. A genoux.

J’ai mis genou à terre sur le carrelage, sans un mot, prêt à adorer ce qu’elle allait me montrer. Tout allait couler de source à présent. L’endroit était sordide, crasseux, et la porcelaine des sanitaires plus que douteuse. Elle a relevé sa jupe. Lentement, jusqu’en haut.

— Tu as le droit de baisser ma culotte.

J’ai porté mes mains tremblantes vers un boxer de satin bleu nuit, et je l’ai baissé avec la sensation d’un geste sacrilège. Sa chatte est apparue, elle avait une maigre pilosité, quelques poils épars. Elle m’a souri et s’est assise sur le trône. Elle a écarté largement les jambes, l’attache des bas s’est tendue sur toute la longueur de l’aine, faisant adhérer encore plus le voile de nylon gris à ses genoux. Elle m’a regardé dans les yeux et elle s’est relâchée. Le jet dru de sa pisse est venu percuter la porcelaine avec un bruit sonore. J’étais cramoisi, et j’ai regardé l’urine qui sortait du méat. Un rayon d’or, un filet d’eau lumineuse dont j’aurais été prêt à tarir la source de ma bouche. Elle s’est dressée d’un coup, la jupe toujours relevée, le pubis en avant.

— Nettoie… Et tu as le droit de te branler en même temps…

Je ne me suis pas fait prier. Je me suis débraguetté, et j’ai plaqué ma bouche sur sa chatte mouillée. Il y avait encore plein d’urine dans les replis, et j’ai lapé. J’ai léché tous les recoins de la chair flétrie, à la recherche de la moindre goutte de pisse. Le goût était très fort, ammoniaqué et saumâtre. Je me masturbais en même temps avec frénésie. Elle s’est mise à rire devant mon excitation. De nouveau, j’abandonnais devant elle tout amour-propre.

— Tu m’as assez astiquée. Remballe-moi ça, on va passer à autre chose.

Nous devions être à l’arrière d’un des cabarets sordides qui poussaient comme des champignons au pied de la butte Montmartre. Mais ma déchéance était loin d’être achevée. Je l’ai suivie dans la cour pour monter un escalier qui aboutissait à des chambres de bonne. Elle a frappé à une porte, et une femme âgée est venue nous ouvrir. J’ai compris par la suite qu’elle faisait un numéro dans le cabaret en bas. Elle avait largement dépassé la soixantaine et avait des cheveux blonds, presque blancs tant ils étaient décolorés. Son visage était violemment maquillé, sa bouche d’un rouge violent contrastant avec le crayeux des joues. Elle portait un peignoir chinois entrebâillé sur des seins complètement avachis. La directrice l’a embrassée sur la bouche

— Je t’avais dit que je viendrais en bonne compagnie… Alors comment ça marche, le music-hall ?

Elle avait mis une intonation ironique dans ces derniers mots. La vieille lui a dit qu’elle faisait un numéro sadomaso, et qu’avec son âge c’était le dernier truc qu’elle pouvait se permettre sur scène. Elle m’a regardé avec gourmandise.

— Je croyais que tu avais arrêté de dresser les gamins. Monique n’est pas jalouse ?

— N’aie crainte, ça l’amuse au contraire. D’ailleurs, c’est elle qui l’a dégotté. Alors, ça te dit ?

La vieille s’est passé la langue sur les lèvres.

— Ma foi, si ça t’amuse…

La directrice m’a caressé les fesses :

— Un petit cul, ça te changera. Tu te fais toujours le portier avec le gros bide ?

La vieille a éludé la question. J’ai pâli d’un coup. Elle ne voulait quand même pas que…

Mais je n’ai pas eu le loisir d’une longue réflexion.

— Ma copine Simone est un peu esseulée aujourd’hui, et elle a besoin de compagnie. Vous gênez pas pour moi…

Elle s’est assise dans un fauteuil à la tapisserie élimée. Le visage de la vieille était peu amène, il n’était pas question que je la vexe.

— Allez, à poil mon joli, j’ai l’impression qu’il y en a qui veulent profiter du spectacle…

Je devais subir, et je n’ai pas bougé lorsqu’elle a entrepris de me déshabiller. Je me suis retrouvé en caleçon et elle m’a caressé le torse.

— Tu as vraiment la peau d’une fille, c’est très mignon…. Une petite fille qui va faire un câlin à sa maman…

Elle m’a embrassé, et a cherché à me fouiller la bouche avec sa langue. En même temps, elle a introduit sa main dans mon slip pour me caresser les fesses. Elle s’est montrée intrusive, a cherché la raie pour me l’ouvrir. Elle avait levé son genou et elle me caressait la queue avec. Elle avait une attitude masculine dans ses gestes, et elle se comportait avec moi comme si elle avait été un amant dominant. Mais elle me répugnait. Je devinais son corps flétri sous le peignoir. Je la sentais goulue, à la recherche d’une peau juvénile à caresser pour compenser les frustrations liées à son âge. Elle a baissé mon slip, a complimenté son amie sur la taille de ma queue, et elle a commencé à me la masser. J’ai pris conscience de l’obscénité de la scène et cela m’a mortifié. La chambre était minuscule, et les draps du lit contre lequel elle se tenait douteux. Il y avait une odeur lourde dans la pièce, un mélange de parfum bon marché et de crème de beauté. La vieille me regardait comme un pur objet amené par son amie, quelque chose avec quoi il n’y avait aucune précaution à prendre. Le soleil printanier inondait la chambre, éclairant ma queue que les deux femmes considéraient comme un jouet. La directrice avait croisé haut les jambes, le nylon gris des bas tendu parfaitement, et elle balançait son pied avec agacement. J’ai réalisé à quel point elle était un sujet d’adoration pour moi. La finesse de son pied était parfaitement mise en valeur par l’écrin de cuir noir de ses escarpins. Elle a sorti une cigarette, en a tapoté l’extrémité sur le paquet, puis m’a tendu un briquet pour que je l’allume. La vieille continuait à me triturer la queue mais c’était peine perdue. La directrice m’a soufflé la fumée dans le visage et j’ai toussé.

— Tu devrais l’agacer un peu, ça va le faire bander. Ces petits masos, si tu ne les taquines pas un peu, ça ne démarre pas… Tu as qu’à te dire que tu es sa maîtresse d’école, qu’il a fait une grosse bêtise et qu’il mérite une punition

La vieille a ricané et elle a retiré son peignoir. Elle portait des bas noirs avec un porte-jarretelles de la même couleur, mais ce que j’ai surtout remarqué ce sont les marques de l’âge sur son corps. Elle avait des vergetures, et une cellulite abondante en haut des cuisses. Ses seins pendaient, les tétons avaient l’air mous, très étirés. Elle a donné des petites gifles sur mon sexe. Je voyais qu’elle commençait à s’énerver.

— Je sais ce qu’il te faut, espèce de petit pervers. Crois-moi, j’ai de l’expérience. Un petit polisson qui n’a pas fait ses devoirs et qui va être puni par sa mamie…

Il y avait une patère près de la salle de bains, sur laquelle étaient accrochés des vêtements et des accessoires qu’elle devait utiliser pour son spectacle. Elle portait une perruque qu’elle a retirée et a fait un chignon de ses cheveux qui étaient entièrement gris. Elle a enfilé une robe noire fermée jusqu’au cou et a décroché de la patère quelque chose qui m’a tout de suite terrifié. C’était une fine cravache de cuir tressé, et elle s’est avancée vers moi, en agitant la verge de cuir, l’air furieuse.

— Alors Monsieur fait son petit fier, alors que je voulais me montrer câline avec lui. Ce qu’il veut, c’est recevoir sa correction habituelle… eh bien tu vas être servi.

Elle m’a tout de suite donné trois coups violents en travers des cuisses et j’ai crié. La directrice a bloqué mon retrait avec sa jambe dressée.

— Caresse-lui les fesses avec, je vais te le tenir.

Elle m’a bloqué les poignets et obligé à présenter mon cul pour la punition. La vieille a frappé tout de suite, violemment. Sous la douleur, je me suis dandiné, et ça l’a fait rigoler.

— C’est bien ma cocotte. Puisque tu veux bouger, tu vas danser pour moi. Tu vas danser avec ton cul. Allez remue-le, danse pour moi…

Elle m’a cinglé très fort et j’ai crié en me dandinant à nouveau. Elle a continué à me frapper, les coups me faisaient horriblement mal, et je lui obéissais, j’imprimais à mes fesses le mouvement obscène d’une danseuse orientale. Les deux femmes ont ri, ont plaisanté entre elles. Elles ont dit qu’elles allaient m’acheter la tenue adéquate et me faire travailler dans un des clubs du quartier. Je pourrais faire la danseuse dans le restaurant libanais en bas de la rue. Les coups se sont espacés, j’avais les yeux brouillés de larmes, et la directrice a lâché mes poignets. J’ai porté instinctivement les mains à mes fesses. La peau en était brûlante et je pouvais sentir sous mes doigts les énormes boursouflures que la cravache y avait imprimées.

La vieille se tenait devant moi, les jambes écartées, la cravache sous le bras. Elle avait tout l’air d’une institutrice revêche ou d’une grand-mère harpie martyrisant son petit-fils. Et brusquement, parce qu’elle m’avait soumis, j’ai eu envie de son corps. Je voulais maintenant qu’elle me souille, que sa peau flétrie et plissée se frotte à la jeunesse de la mienne. Elle a baissé les yeux et s’est esclaffée.

— Ta maîtresse avait raison, il suffisait juste de te chauffer le cul…

Ma verge était gonflée, dressée à la verticale. Maintenant, j’étais totalement sous l’emprise de la femme, et elle le savait. Elle a caressé mon gland décalotté avec le plat d’un ongle.

— Eh bien, est-ce que c’est une façon de se tenir devant sa grand-mère ? Tu es vraiment un petit obsédé qui n’a aucune morale. Comment oser te montrer comme ça, la trique à l’air, devant une vertueuse mamie…

Elle m’a fait asseoir sur une chaise en bois qui était tout contre le fauteuil dans lequel était assise la directrice. Elle a défait très lentement les boutons qui fermaient le bas de sa robe. J’ai vu les bas noirs qui tranchaient sur la peau blanche, obscènes sous la robe d’institutrice. Et puis le crin de sa touffe, de la paille de fer charbonneuse que maintenant je désirais plus que tout.

— Alors encore une fois il va falloir que ta grand-mère se sacrifie. Qu’elle te fasse dégorger sinon tu vas encore nous polluer tes draps cette nuit. Tu as de la chance d’avoir une mamie comme moi, Dieu sait pourtant si ça m’écœure… Mais puisqu’il faut en passer par là…

Elle s’est mise à cheval au-dessus de moi, a saisi ma hampe à la base, et l’a présentée à l’entrée de sa chatte. Je crois qu’elle a pris un plaisir pervers à me faire lanterner. Elle a frotté lentement mon gland contre le sillon entrouvert et j’ai senti ses chairs qui s’humidifiaient. Elle est restée comme ça, me regardant dans les yeux, y scrutant le désir paniqué qui les envahissait. Et puis elle a abaissé son bassin d’un coup, violemment. Toute la gaine huilée de sa matrice est venue sertir ma queue. J’ai poussé un gémissement plaintif, profond. La directrice a pouffé. La vieille s’est alors mise à me chevaucher de bon cœur. Je voyais dans ses yeux la hargne due à une longue frustration. Elle donnait de violents coups de bassin, j’avais la sensation qu’elle était sur un cheval de bois de manège, un cheval qui montait et descendait le long de son support de métal.

J’ai senti la main de la directrice qui me caressait les fesses. Elle aussi voulait être de la fête. Elle a introduit un doigt dans la raie, est allée chercher l’anus pour l’ouvrir. Elle m’a murmuré à l’oreille :

— Tu y es, tu as franchi le deuxième cercle, et cet enfer-là on ne peut jamais s’en évader.

Et, ce fut la seule fois, elle m’a embrassé. Elle m’a littéralement violé la bouche, me fouillant aussi loin que sa langue le pouvait, y crachant toute la salive dont elle était capable. La vieille a accéléré les mouvements de son bassin, elle ahanait, les claquements de son cul contre mes cuisses résonnaient dans toute la pièce. Nous formions un trio obscène soudé dans une chair commune, la directrice embrassait maintenant la vieille à pleine bouche. Le corps de cette dernière s’est arqué brusquement : elle jouissait. Elle m’a giflé à ce moment-là, libérant ma queue, et le flot de mon sperme est venu souiller sa robe, si parfaitement fermée jusqu’au cou.

8

Elle a accepté que je revienne rue de Cîteaux chaque jour, comme avant. Mais les choses avaient changé. Elle ne me touchait presque plus, et ça ne l’intéressait plus de me violer. Je devais vaquer à des tâches ménagères dans l’appartement, comme nettoyer les sanitaires ou faire la vaisselle. Simplement, je devais chaque fois me mettre entièrement nu et passer un tablier de dentelle blanche. La jouissance des deux femmes y trouvait son objet : réduire un homme à l’état de simple bonniche, et l’humilier à chaque seconde. Parfois je ne procédais pas comme elle le souhaitait : les verres n’étaient pas rangés sur la bonne étagère, ou bien j’avais oublié de mettre le balai à une place précise. Je devais alors m’allonger sur ses genoux et elle me fessait le plus violemment qu’elle pouvait, il suffisait de quelques minutes pour que la peau délicate de mes fesses prenne la couleur de tomates bien mûres. Je crois que ça devait rajouter à leur plaisir pervers : me contempler, nu sous mon tablier avec le cul rouge.

Un jeudi après-midi, alors que j’allais me déshabiller comme d’habitude en arrivant, la directrice m’a dit qu’elle en avait marre de me voir avec mes sempiternels slips kangourou qui étaient la plupart du temps trop grands pour moi.

« On sort », a-t-elle annoncé. Nous avons pris le métro en direction de la rue Bergère. Elle n’a pas dit un mot de tout le trajet. Je la contemplais d’un œil craintif, l’admirant sans limites : elle m’avait totalement vampirisé. Elle avait revêtu pour l’occasion son tailleur le plus strict, un ensemble bleu marine avec des boutons dorés, dont le blazer était fermé jusqu’en haut du cou. Un chignon sévère durcissait son visage, et des bas d’un noir profond avivaient la nervosité de ses jambes.

A la sortie du métro, elle m’a pris par le bras, d’une manière presque affectueuse. Nous nous sommes dirigés vers une petite ruelle obscure derrière le temple du Grand Orient de France. Elle s’est arrêtée devant une boutique, et j’ai compris à la vitrine qu’il s’agissait d’un commerce de lingerie féminine. Il y avait des nuisettes transparentes, des ensembles coordonnés de culottes et de soutiens-gorge aux couleurs chatoyantes. Je ne comprenais pas bien où elle voulait en venir. Elle a poussé la porte et m’a entraîné à l’intérieur. Il y avait des mannequins habillés de dentelles froufroutantes, j’ai commencé à me sentir gêné. Au comptoir, la vendeuse servait une cliente, elle lui présentait un jeu de culottes ajourées. Elles se sont retournées toutes les deux, la cliente a pris un air contrarié en me découvrant, mais la vendeuse a souri. C’était une femme d’une cinquantaine d’années, très grosse, qui portait une blouse de nylon noir. Le blond de ses cheveux était artificiel et elle avait un maquillage épais, des lèvres rouge sang. On a attendu qu’elle ait fini de servir la cliente précédente. Elles prenaient leur temps, finalement ma présence devait les amuser, car la femme qui hésitait sur le modèle à choisir a dit que le mieux, ce serait peut-être qu’elle l’essaye là, tout de suite. Elles m’ont regardé en riant, et j’ai piqué un fard. Il y avait une chaleur d’orage qui rendait l’atmosphère poisseuse, et je transpirais à grosses gouttes.

La femme est partie avec son lot de culottes, et elle m’a jeté un sourire coquin en passant devant moi. La directrice s’est avancée vers le comptoir. La vendeuse me fixait avec un air effronté.

— Qui y a-t-il pour votre service, chère madame ? Nous venons de recevoir un lot de magnifiques bodys qui devraient…

— C’est-à-dire, c’est un peu gênant, je ne viens pas pour moi, c’est pour mon neveu….

La vendeuse m’a regardé d’un air interloqué. Je me suis senti horriblement gêné, je ne m’attendais pas à cela.

— Vous comprenez, il a la peau très délicate, le moindre sous-vêtement masculin lui provoque des démangeaisons. Il lui faudrait quelque chose en soie, et puis il aime bien les couleurs vives…

La vendeuse n’a pas hésité longtemps. Dans le petit commerce, le client est roi. Elle s’est retournée et a farfouillé dans les grands tiroirs sous le comptoir. Elle en a extrait un boxer de soie jaune. Un liseré de dentelles égayait l’entrejambe.

— Ceci est très joli et très doux, et puis Monsieur sera très mignon avec ça….

Elle n’a pu réfréner un rire nerveux. Je devais être aussi rouge que certaines culottes du magasin. La directrice avait une attitude parfaitement naturelle, on aurait dit qu’acheter des dessous de femme pour un jeune garçon faisait partie de son quotidien.

— C’est pas mal en effet, mais j’aurais voulu voir autre chose. Et puis il y un problème de taille à régler. Il faut qu’il puisse loger tout son petit monde là-dedans, et sans essayer…

L’allusion à mes parties génitales a fait de nouveau pouffer la vendeuse.

— J’ai un petit salon d’essayage au sous-sol, mais le mieux est que je ferme le magasin, on sera plus tranquille.

Elle est allée retourner une pancarte derrière la vitre de la porte d’entrée. La directrice me regardait avec un sourire pervers, je devinais son désir de m’humilier. Nous sommes descendus au sous-sol du magasin. Il y avait une petite pièce tendue de tissus avec un grand miroir, deux fauteuils de cuir, et une vague cabine avec un rideau à moitié défait. La vendeuse a voulu expliquer l’agencement.

— Les dames viennent quelquefois avec leur mari pour avoir leur opinion… Mais là, ça va être l’inverse…

La directrice s’est assise dans un des fauteuil et elle a invité la vendeuse à en faire autant. Celle-ci paraissait prendre plaisir à la situation. J’ai dû aller dans la cabine pour enfiler le boxer. « Enlève le reste, on jugera mieux », m’avait dit ma maîtresse. Mortifié, je suis sorti de la cabine pour me camper au milieu de la pièce. Le boxer était un peu lâche, et il flottait sur mes hanches. La vendeuse était maintenant parfaitement à l’aise avec la situation, elle me lorgnait avec un sourire provocateur. Elle s’est adressée à la directrice.

— Le problème, c’est l’adaptation de la taille. Au moins celui-là ressemble à un caleçon d’homme.

Je me tenais gauchement entre elles deux, me dandinant. La vendeuse avait allumé l’éclairage qui devait servir à des présentations. C’était une lumière blanche, violente. J’avais l’impression d’être sur la scène d’un cabaret pervers. La directrice m’a caressé les fesses avec négligence.

— Ça n’a pas beaucoup d’importance, de toute façon les culottes de femmes lui vont très bien. Je veux quelque chose de bien ajusté, qui le maintienne parfaitement.

La vendeuse est allée chercher un assortiment, et j’ai dû essayer toutes les culottes. L’humiliation m’anéantissait. La vendeuse avait compris une partie des relations qui me liaient à la directrice, et visiblement ça l’amusait. J’ai dû passer une culotte blanche au large triangle de dentelles ajourées. La honte me paralysait : on voyait distinctement ma queue à travers la dentelle. La directrice a eu un sourire mauvais.

— Pas mal du tout celle-là, et même très excitant. On peut surveiller si tout est en place.

Du plat de l’ongle elle m’a caressé le sexe et j’ai senti ma bite gonfler. J’ai surpris le regard de la blonde, un regard de concupiscence. Elle a sorti une bouteille de porto d’un petit guéridon et a servi deux verres pour elle et ma maîtresse. La directrice m’a ordonné d’aller et venir, elle voulait mieux se rendre compte. Elle m’a demandé de mettre les mains sur ma taille et de me déhancher. J’ai obéi. J’ai marché, roulant des fesses. Ma queue frottait contre la dentelle et je commençais à vraiment bander. Pour l’essai des sous-vêtements suivants, la vendeuse m’a accompagné dans la cabine. Elle a dit que ça ferait gagner du temps, tellement j’étais empoté. Le porto avait allumé une drôle de lueur dans son regard. J’ai dû me mettre totalement nu et elle ne s’est pas gênée pour détailler ma bite du regard. Elle s’est emparée d’un minuscule morceau de dentelles noires, avec une sorte de pompon en agora.

— Je crois que ça plaira à la dame. Je vais t’aider pour l’enfiler…

Elle a fait remonter les quelques grammes de dentelle le long de mes hanches. C’était un string en fait, et elle a bien fait pénétrer le cordon entre mes fesses. Puis elle a ajusté le devant. Elle a pris tout son temps, calant bien ma queue dans la dentelle, et tout en me regardant dans les yeux elle m’a massé la bite à travers. Elle m’a parlé dans le creux de l’oreille.

— Alors comme ça, ta tante t’habille en femme… Je suis sûre que ça te plaît, petit cochon. C’est ça qui te fait bander alors, porter des culottes faites pour les dames ? Si tu te voyais… Va te montrer à ta tante, je suis certaine que ça va lui plaire.

Elle m’a donné une claque sur les fesses, comme elle l’aurait fait à un cheval pour lui donner le signal du départ. A ma vue, la directrice a sifflé entre ses dents, le même sifflet viril qu’un homme peut faire pour exprimer son admiration d’une femme. Elle m’a demandé de bien me déhancher devant elle, visiblement ça lui convenait. Les tissus étaient trop petits pour contenir entièrement mes parties génitales, et le gland dépassait un peu par dessus. Elle l’a pressé entre deux doigts, et je suis devenu cramoisi. La blonde a éclaté de rire. La directrice s’est amusée à tirer sur le cordon pour qu’il pénètre au plus profond de mes fesses.

— C’est très bien, et très pratique pour la fessée. Comme ça, on gagnera du temps…

Elle s’est tournée vers la vendeuse.

— Eh oui, si on veut arriver à quelque chose avec ce jeune homme, il faut lui claquer son petit cul. Sinon, on peut rien en tirer.

Elle s’est mise alors à raconter une partie de ce qu’elle me faisait subir concernant les tâches ménagères. Elle le faisait comme si c’eût été la chose la plus naturelle du monde. Je voyais que la blonde tirait de plus en plus de plaisir de la situation. La directrice m’a pincé les fesses.

— On va le prendre, il est trop mignon. Et puis le pompon juste sur le haut de la bite, je trouve ça très décoratif. Par contre, je voudrais quelque chose aussi pour la nuit…

La vendeuse est alors allée chercher une nuisette. C’était un voile rose, transparent, avec des motifs de dentelles noires. La bouteille de porto était presque vide, et les deux femmes étaient à moitié ivres. La directrice a extrait de son sac à main un bâton de rouge à lèvres. Elle m’en a peint soigneusement la bouche.

— Voilà, j’ai une petite nièce à présent, une petite cochonne qui aime bien les coquines de son espèce.

Quelque chose s’est alors débondé chez la vendeuse. Elle devait avoir des tendances lesbiennes, et le fait que je sois habillé en fille l’excitait. La directrice s’était mise à me caresser franchement la queue, après l’avoir extraite de la dentelle. La blonde s’est passé la langue sur les lèvres. Sa main m’a enveloppé le cul. Son index s’est insinué entre mes fesses à la recherche de l’anus. Elle a appuyé sur la corolle fermée, a pressé fortement, mais j’étais trop crispé.

— Alors la petite cochonne résiste ? Tu vas voir qui est la plus forte…

Elle a mouillé son doigt, et l’a de nouveau enfoncé entre mes fesses. Elle a forcé brutalement, et a réussi à introduire une phalange dans mon fondement. J’ai gémi, et elle a ricané. Elle a fait aller et venir son doigt qui ne rencontrait plus de résistance. En même temps la directrice me branlait, et ma queue complètement dégagée du string était dressée à la verticale. La vendeuse s’est penchée alors pour murmurer quelque chose à l’oreille de ma maîtresse. Celle-ci a souri. Elle a lâché ma hampe.

— J’ai une course à faire dans le quartier. J’en ai pour une heure environ. Madame va te « garder » pendant ce temps.

Je me suis retrouvé seul dans la petite pièce avec la vendeuse. Mon accoutrement m’humiliait au plus haut point, j’avais l’impression qu’on m’avait forcé à avoir l’air d’une fille pour exciter son désir. Ma maîtresse savait avec qui elle m’avait laissé… Je me suis rendu compte alors à quel point la blonde était corpulente. Elle me dominait d’une tête, et je devinais que ses seins et ses fesses étaient énormes sous la blouse de nylon noir. Elle s’est plantée devant moi, les deux mains sur les hanches, et m’a regardé de haut en bas.

— Alors ma mignonne, on va pas rester comme ça à se regarder en chiens de faïence. Quand on accepte de s’exhiber comme tu le fais, c’est qu’on a envie de quelque chose. On peut bien s’offrir un petit moment de détente. Tu vas me montrer ce que tu sais faire…

Je ne pouvais pas échapper à ce qui m’attendait. Elle m’a pris par le bras et m’a entraîné dans une petite pièce. C’était un genre de débarras éclairé par une ampoule nue. Il y avait des cartons de lingerie partout et dans un coin, un lit de fer avec un matelas pisseux.

Elle s’est assise sur le rebord du lit et m’a obligé à m’asseoir sur ses genoux. A travers la nuisette, elle a caressé les pointes de mes pectoraux. J’ai frissonné.

— Tu as pas beaucoup de poitrine, mais il paraît que les filles comme toi sont les plus chaudes… Qu’est-ce que c’est que ce vilain bâton que tu as sous le nombril ?

Ça devait l’exciter de me parler comme à une fille, de m’humilier au maximum. Elle m’a caressé le sexe comme si c’était sa propriété. Elle dégageait une odeur de transpiration et de patchouli. Elle m’a fait mettre debout, et a écarté les jambes pour me placer entre. Ses cuisses gainées de sombre étaient énormes, j’ai pensé qu’elle aurait pu me casser les fémurs si elle l’avait souhaité, en serrant très fort. Elle a abaissé le string jusqu’à mi-cuisses. Ma queue a oscillé. Elle m’a branlé avec force, descendant la peau au maximum pour dégager le gland. Puis elle m’a regardé avec un œil coquin.

— J’ai compris ce que tu aimes, petit pervers. Si on ne s’occupe pas d’un certain endroit, Monsieur n’est pas satisfait.

Sur un carton il y avait un crayon qui servait à faire l’état des stocks.

C’était un gros crayon de menuisier, à la section ovale. Tout en me branlant, elle a promené le crayon sur ma bouche.

— Alors, qu’est-ce qu’on peut bien faire de ça ? Tu crois pas qu’on peut trouver un endroit pour le mettre bien au chaud ? Ouvre la bouche…

Elle a introduit le crayon entre mes lèvres et je l’ai mouillé de ma salive. Je savais ce qui allait suivre, et je crois bien que je le désirais. Quand le cylindre de bois a été bien mouillé, elle l’a introduit entre mes fesses. Elle a poussé tout de suite, me violant l’anus, pour l’introduire aux deux tiers. J’ai poussé un gémissement plaintif, elle a souri, puis elle lui a imprimé un petit mouvement tournant. J’ai senti le bâton qui élargissait mes chairs intimes. Petit à petit, les parois cédaient. Alors elle a poussé encore et le crayon a été presque entièrement englouti.

— Tu vois, tu peux être très accueillant quand tu veux.

De nouveau elle m’a branlé, j’ai senti mes couilles gonfler, et elle a continué à me sodomiser avec le crayon. Puis elle l’a extrait de mon fondement et l’a jeté avec un petit air dégoûté. Elle s’est levée et a défait les boutons de sa blouse. Lorsqu’elle en a écarté les pans, j’ai été tétanisé par le volume de son corps. Ses seins étaient énormes, la masse molle en était retenue par un soutien-gorge noir et transparent, qu’elle devait probablement faire réaliser sur mesure. Elle avait une culotte très large, qui lui descendait jusqu’à mi-cuisses. Elle l’a retirée, elle avait hâte de passer à l’action, et elle a présenté son sexe devant mon visage. J’ai senti son odeur forte, une odeur de varech poivré. Sa chatte aussi était surdimensionnée. Un sillon violacé séparait deux gros renflements couverts de poils épars et très fins.

— Tu me trouves belle ? Attends, tu n’as pas tout vu….

Elle a extrait une de ses énormes mamelles de son soutien-gorge. Elle pendait, masse gélatineuse et pâle, jusqu’au-dessus du nombril. Je crois que je n’ai jamais plus revu des tétons aussi épais, ils avaient le volume d’un très gros cigare. Elle s’est assise à nouveau, sur le lit, m’a fait asseoir sur ses genoux en me tenant par les couilles.

— Allez, viens téter ta jolie maman….

J’ai obéi, aspirant entre mes lèvres l’énorme bourgeon carminé. Et j’ai tété. Comme un vrai bébé pervers. La blonde savait y faire. Elle continuait à me peloter les couilles, et comme j’étais assis sur le bord de ses genoux, elle en a profité pour me rentrer un doigt dans le cul. Elle a senti que ma queue était tendue à bloc, et elle m’a écarté de ses nichons.

— Freine un peu, sinon on va cracher notre lait tous les deux. Ça serait dommage de pas continuer un peu. Et puis maintenant il va falloir que tu embrasses ta maman, que tu lui montres combien tu l’aimes.

Elle m’a obligé à m’agenouiller entre ses jambes et je lui ai lapé le con. J’y ai plongé mes lèvres, mon visage entier. J’avais l’impression que tout mon corps aurait pu y rentrer. Mes joues se frottaient aux muqueuses ouvertes, j’en sentais les sécrétions qui s’étalaient dessus. Elle a mis ses deux mains sur l’arrière de mon crâne pour me pousser encore plus dans ses chairs.

— Va plus haut, trouve ma petite bite…

J’ai été cherché le clitoris que j’ai décalotté de la pointe de la langue. Le capuchon avait un petit goût d’urine et ça m’a fait bander encore plus. J’ai aspiré la tige du clito, il était long, on aurait dit un petit ver de terre. La vendeuse s’est trémoussée, elle m’a griffé le dos, et elle n’a pu retenir un bref jet de pisse qui est venu souiller ma bouche. Elle a été prise d’un rire nerveux.

— Désolée, ça m’a échappé. Mais ça donnera plus de goût. Si tu continues à me brouter la chatte je risque de pisser tout ce que j’ai dans ta bouche. Remarque, pervers comme tu es, ça te déplairait peut-être pas. Mais il est pas dit que tu partiras d’ici sans que je te baise. Une grosse comme moi sur un petit mignon, ça serait dommage de rater le tableau. Va falloir que tu subisses mon garçon…

Elle m’a obligé à m’allonger sur le lit. Je portais toujours la nuisette et elle l’a remontée jusqu’à mes pectoraux. Elle m’a demandé de lever les bras et de saisir les barreaux de fer du lit. Là, elle m’a attaché les poignets avec des soutiens-gorge qu’elle a retirés d’un carton. Elle s’est amusée à me pincer les tétons et les couilles.

— Ta maman peut être méchante aussi, si c’est nécessaire. Mais tu as été un petit garçon bien obéissant, qui a bien léché la moule de sa mère. Et ça, ça mérite une récompense. Tu es là, dans le sous-sol d’une boutique de dessous pour femmes. Il y des passants qui marchent pas loin au-dessus de nos têtes. Et tu vas te faire violer par une grosse qui pourrait t’étouffer Si tu cries, probable qu’on t’entendra. Mais tu ne le feras pas. Je sais, et toi aussi, que tu préféreras subir…

Elle m’enjamba et se plaça à cheval au-dessus de moi, le visage tourné de mon côté. Accroupie à demi au-dessus de mon visage, elle s’empara de ma queue et recommença à me branler. Le paysage qui se déployait sur ma tête était effrayant. Son cul était vraiment énorme, je crois que je n’aurais pu en faire le tour avec mes deux bras. Elle avait une raie très profonde, tapissée d’un fin duvet blond. Du fait de l’écartement de ses jambes sa chatte était ouverte, chair violacée et humide de sécrétions qui s’ouvrait devant mes yeux. Je voyais également distinctement l’anneau bistre de l’anus qui me narguait comme un œil. Elle s’est abaissée pour placer tout ça au niveau de ma bouche.

— Lèche-moi encore, et cette fois-ci n’oublie pas le cul. C’est important le cul, on n’y pense pas assez. Enfonce ta langue dans mon trou.

J’ai obéi : j’ai pu introduire sans peine ma langue dans son trou qui était très large. Il avait un goût amer d’amande. J’ai frétillé dedans, goulûment. Je ne me croyais pas capable d’une telle obscénité, et la blonde m’a encouragé :

— Tu es doué, ma parole, tu t’y prends bien pour la feuille de rose… Tu vas devenir un bon petit lécheur. Tu verras, ta femme me remerciera plus tard. Il n’y a pas tant d’hommes qui savent bien utiliser leur langue. Pour ça, il faut être un petit soumis comme toi. Continue…

Elle a pris mon gland dans sa bouche pour raviver mon érection. Malgré l’humiliation qu’on m’avait fait subir, je flottais dans une jouissance indicible. Ma langue dans ce cul énorme, ces lèvres satinées qui entouraient ma bite, et surtout cette sensation d’être totalement offert à cette femme énorme.

Elle s’est redressée pour s’asseoir au niveau de ma queue. D’une main, elle l’a introduite dans sa chatte. En abaissant ses hanches tout doucement elle l’a fait pénétrer aux deux tiers dans son vagin. Comme souvent chez les femmes de forte corpulence, elle avait une chatte très serrée, et ma queue a encore gonflé. Elle a commencé à me pistonner doucement, sans jamais s’enfoncer jusqu’au bout, et puis elle a accéléré son rythme. Elle surveillait sur mon visage la montée de ma jouissance, c’était ça qui l’intéressait. Me dominer jusqu’au bout, contrôler mon plaisir en me retirant tout libre arbitre.

— Tu crois que tu peux te retenir comme tu veux ? Que c’est toi qui vas me faire jouir en tenant les rênes ? C’est qu’on jouerait au petit monsieur en plus… Tu es fait pour que les femmes décident à ta place et qu’elles fassent de toi ce qu’elles veulent. Tiens, j’en ai marre, et j’ai du boulot qui m’attend. Je vais te faire cracher tout de suite…

Elle a contracté les muscles intérieurs de son vagin par à-coups. J’ai senti des petites contractions autour de ma queue, une pompe qui me comprimait. Tout le flot de mon sperme est monté d’un coup et j’ai éjaculé. La blonde s’est dégagée. Tenant ma queue à la base, elle s’est amusée à diriger les jets lactescents vers sa poitrine. Elle a étalé le sperme sur sa peau comme une crème de beauté et elle m’a obligé ensuite à l’essuyer avec le string. Sa voix a claqué, elle paraissait complètement dégrisée.

— Rhabille-toi… Non, ne mets rien sous ton pantalon, reste cul nu dessous, comme ça tu penseras à moi.

On est remontés dans le magasin. Nous étions en sueur tous les deux, la chaleur poisseuse de l’orage était à son comble. Je ne savais que faire, désemparé. J’avais pensé que la directrice m’attendait et que nous allions rentrer ensemble. La blonde s’est moquée.

— Qu’est-ce que tu crois, qu’elle va venir, que c’était un rendez-vous d’amour ? Alors tu n’as toujours rien compris… Eh bien, apprends que tu m’as coûté un beau paquet de fric. Remarque, je ne regrette rien. Des petits détraqués comme toi, ça court pas les rues. Se déguiser en fille pour se faire baiser par une grosse comme moi ! Allez, fous le camp, je t’ai assez vu.

Elle m’a poussé dans la rue alors que l’orage éclatait. J’ai couru vers le métro sous des trombes d’eau. On aurait dit qu’il faisait nuit tellement le ciel était noir. Je sanglotais en même temps, mes larmes se mêlaient à la pluie sur mon visage.

Ainsi, elle m’avait vendu. Comme on le fait d’un objet, ou d’un animal.

9

Je ne suis plus retourné rue de Cîteaux. Peu de jours après qu’on m’eut vendu à cette femme obèse, je suis tombé malade. De retour chez moi, trempé jusqu’aux os à cause de l’orage, j’avais attrapé une bronchite. Mal soignée, elle a dégénéré en pneumonie, et j’ai dû passer quinze jours à l’hôpital Saint-Antoine en proie à une forte fièvre que les docteurs n’arrivaient pas à faire baisser. Je me rendais compte que, tout en acceptant les jeux pervers des deux femmes, j’avais imaginé qu’elles faisaient preuve d’un certain attachement à mon égard. Si la directrice prenait tellement plaisir à me tourmenter, c’est que d’une certaine façon elle tenait à moi, m’étais-je dit. Dans mes rêves s’était progressivement gravée une icône, celle de cette femme au corps sensuel refoulant sa douceur dans la sévérité. Si elle me faisait souffrir, c’est que des hommes l’avaient fait souffrir et, au fond d’elle-même, elle avait de l’amour pour moi. Il fallait maintenant que je me rende à l’évidence : ce n’était qu’une gouine méchante dont un des plus grands plaisirs consistait à casser tout amour-propre chez de jeunes garçons. Son métier de maîtresse d’école lui avait permis de pervertir nombre de mes camarades. Il n’y avait que de la pure perversité chez cette femme, le plaisir sadique de détruire.

Cela, je ne pouvais l’admettre. De penser que je m’étais avili sans espoir de retour était plus que je ne pouvais supporter, et je me suis réfugié dans la maladie. Je suis resté près de deux mois sans retourner au lycée. Ma mère avait repris son rôle de mère normale, elle me soignait avec tendresse et je me réfugiais dans le sentiment de redevenir un enfant. J’ai redoublé mon année de terminale, mais ça n’a pas suffi pour que je décroche mon bac. Je n’avais plus goût à rien. Quelque chose s’était cassé au plus profond de moi.

Un jour, je suis passé devant la charcuterie de Monique, ce que j’avais jusque-là évité soigneusement. La boutique avait changé, c’était devenu une boulangerie. Je suis entré pour acheter un croissant et j’ai questionné la vendeuse : la charcuterie avait fermé depuis plusieurs mois ; elle savait que la jeune patronne était partie s’installer du côté de Meudon. Et pas seule, m’a-t-elle dit avec un clin d’œil égrillard. J’ai su plus tard que les mœurs de Monique étaient de notoriété publique dans le quartier. Je suis passé rue de Cîteaux. Au premier étage, il y avait maintenant un horloger qui travaillait à domicile.

L’histoire était donc définitivement terminée.

Le seul projet que je pouvais faire pour l’avenir était de rester dans le quartier. J’ai trouvé un apprentissage d’ébéniste, le faubourg Saint-Antoine regorgeait encore d’artisans.

J’ai tout de suite aimé le métier. Il fallait énormément de patience, de nombreuses années étaient nécessaires pour apprendre tout l’art de la restauration des meubles anciens. J’aimais les gestes précis de mon patron quand il sculptait un pied de table, les odeurs de bois et de térébenthine de l’atelier, l’éclat bleuté des multiples ciseaux à bois accrochés au mur. J’avais trouvé mon univers.

J’allais régulièrement, après les heures de travail, dans un petit rade de la rue Saint-Bernard. En une faune bigarrée s’y côtoyaient les apprentis, des immigrés d’un chantier voisin, et les premiers blousons noirs du douzième arrondissement. Nous étions à l’orée des années soixante, et quelques jeunes aux cheveux gominés et aux perfectos de cuir noir avaient fait leur apparition. J’aimais bien boire un coup avec eux. Ils étaient bruyants mais pas vraiment méchants. Leur chef était Mourad, un jeune Arabe dont les parents vivaient dans le bidonville de Nanterre. Il m’avait pris en affection et m’appelait « le blondinet ». La plupart du temps c’est moi qui payais à boire, et ça suffisait à m’assurer un début d’intégration dans la bande. Et puis il y avait Nathalie, une fille à l’allure farouche qui traînait avec eux. Elle était grande et mince, avec de petits seins, et des cheveux blonds coupés très court. Je la trouvais belle, avec son blouson de cuir qu’elle ne quittait jamais. Le souvenir de la directrice et de Monique s’était un peu estompé, la blessure restait encore vive, mais je pouvais regarder une fille sans revoir les scènes humiliantes auxquelles m’avaient contraint les deux femmes.

Un soir j’ai proposé à Nathalie et à la bande de les emmener du côté des halles aux vins à Bercy. Je voulais briller à leurs yeux, surtout à ceux de Nathalie. Je connaissais un endroit où il était facile de franchir le mur d’enceinte. Ensuite on pouvait se promener en toute impunité dans le parc, je connaissais l’endroit précis ou se trouvaient les gardiens. J’ai conduit la bande vers un hangar obscur, en lisière de la Seine. Là on a dégotté une barrique de bordeaux, et ça a été la fête. On buvait à même le chais, en se barbouillant le visage du précieux liquide. J’ai vu les yeux de Nathalie briller, et j’ai tenté de l’embrasser. Elle m’a repoussé, mollement, et l’air gêné s’est tournée vers Mourad. Celui-ci m’a tapé sur l’épaule en rigolant.

— Pour avoir droit à ça, mon vieux, il faut que tu fasses partie de la bande. Elle n’acceptera jamais sans cela. On a nos règles C’est pas parce qu’on est potes que tu es des nôtres. Pour ça, il faut le mériter.

J’ai regardé Nathalie avec défi.

— Ah oui, et « pour ça », qu’est-ce que tu proposes ?

Mourad a regardé les autres à tour de rôle. Tout le monde avait l’air très sérieux d’un coup.

— Il faut que tu passes une épreuve. Comme par exemple une course en Aronde sur le cours de Vincennes. Mais attention, avec une bagnole dont on a dopé le moteur. C’est tous les premiers vendredis du mois. Et comme on en a fait une il y a deux jours, il va falloir que t’attendes. D’un autre côté…

Il a encore regardé ses copains.

— On a une petite expédition à faire la nuit prochaine. Ça peut rapporter… Comme ça, tu auras moins à attendre. On pourra fêter ton admission dès demain soir.

Ils avaient repéré un pavillon cossu au-dessus d’Issy-les-Moulineaux. Les propriétaires étaient absents, et un trou dans le mur d’enceinte permettait de rentrer dans le jardin sans problème.

— En plus, le lampadaire de la rue est cassé, il fait un noir d’encre, a rajouté Mourad.

Nathalie me regardait intensément, l’hésitation n’était pas de mise.

— O.K., je marche. Dis-moi à quelle heure…

Nous nous sommes retrouvés le lendemain, vers deux heures du matin. Mon cœur cognait dans ma poitrine, c’était la première fois (et d’ailleurs ce fut la dernière…) que j’allais commettre quelque chose d’illégal. Autre chose m’a inquiété : Mourad et sa bande n’étaient pas dans leur état normal. Visiblement, ils avaient consommé, et pas seulement de l’alcool. Tout le monde avait pris des amphétamines, je l’ai su par la suite, et ça n’a pas été pour rien dans la folie collective qui nous a gagnés au petit matin.

Même Nathalie était bizarre, ses yeux brillaient et elle n’arrêtait pas de glousser en me regardant. De nouveau, je la trouvais splendide. Ses fesses moulées dans un Levi’s qui avait beaucoup vécu ressemblaient à une pomme fendue, et elle ne portait pas de soutien-gorge sous son tee-shirt.

Mourad avait amené une barre de fer avec laquelle il a forcé le bois lourd de la porte d’entrée, et le penne a cédé sans difficulté. Chacun avait une lampe de poche, et nous nous sommes promenés dans le pavillon, à la recherche d’objets de valeur, faciles à emporter. A la vue de la chambre à coucher, Mourad s’est esclaffé.

— Ça m’étonnerait qu’il y ait un mec qui vive ici, t’as vu la piaule, c’est vraiment la carrée d’une gonzesse…

Tous les murs étaient tendus d’un tissu mauve. Il y avait des fauteuils et de gros coussins recouverts de satin rose. La salle de bains était envahie de flacons de bain moussant et de gros paquets de coton à démaquiller de toutes les couleurs. Nathalie était en train d’ouvrir tous les tiroirs lorsqu’elle s’est mise à pouffer nerveusement.

— C’est quoi ce truc ?

Ce qu’elle tenait à la main était un godemiché, et de belle taille. Le cylindre ressemblait à de l’ivoire, et on voyait la reproduction de grosses veines qui couraient le long de la hampe artificielle. Il y avait une ceinture de cuir qui permettait de l’ajuster à la taille. Mourad était plié de rire devant l’air ahuri de Nathalie. Les autres se marraient franchement. Il y avait Bébert, un gros type rigolard qui habitait Belleville, et Sam, un voyou à l’air lugubre, dont tout le monde redoutait les accès de violence. Il n’avait pas beaucoup de chance avec les filles, et on disait que c’était pour ça qu’il était agressif. Nathalie est devenue toute rouge, et elle a jeté le godemiché sur le lit. Elle a continué à farfouiller dans les tiroirs et le sourire lui est revenu quand elle a déniché des colliers et des bagues qui paraissaient pouvoir être refourgués. Les autres avaient trouvé une bouteille de gin dans un petit meuble et la vidaient par grandes lampées. Bébert a sorti des ampoules de sa poche et les autres en ont sniffé le contenu, la pupille dilatée. La nuit promettait d’être agitée.

C’est moi qui ai entendu le bruit le premier. J’ai dit aux autres de se taire. Il n’y avait aucun doute : des voix féminines se faisaient entendre dans le hall, pestant contre les dégâts de la porte d’entrée. On s’est tous précipités dans la salle de bains. Les voix se sont rapprochées, il y avait apparemment deux femmes qui continuaient à constater sur un ton scandalisé notre intrusion dans leur maison.

Mourad et sa bande avaient vraiment l’air inquiet. Peut-être parce que je n’avais aucune expérience de la délinquance, je me sentais complètement détendu. Et puis je voulais impressionner Nathalie. Je me suis enhardi, et j’ai glissé un œil par la porte entrebâillée. Là, mon sang s’est figé. Les deux femmes étaient au milieu de la chambre, ouvrant tous les meubles pour vérifier ce qui était à sa place. Vêtues de façon élégante, elles revenaient visiblement d’une soirée. C’étaient Monique et la directrice. J’ai eu l’impression que mon cœur s’arrêtait, j’ai du devenir tout blanc. Un sentiment étrange m’a envahi, un mélange de peur et de haine indicible. Les deux femmes sont sorties pour contrôler les autres pièces. Et là, je me suis senti rempli d’une étrange allégresse. J’ai raconté aux autres qu’il n’y avait rien à craindre, que je les connaissais. Que c’étaient deux nymphomanes qui avaient l’habitude des parties fines, de l’amour en groupe. Et d’ailleurs, si on ne voulait pas avoir d’ennui, le mieux c’était de les satisfaire. Ils m’ont regardé avec des yeux ronds, incrédules. Mais ils étaient tous défoncés, et mon histoire leur plaisait. On est sorti goguenards dans la chambre au moment où elles revenaient. Mourad était vraiment parti, il a ouvert sa braguette et a sorti sa queue. L’horreur s’est lue sur le visage des deux femmes. Elles ont hurlé, dit qu’elles allaient appeler la police. Mais la maison la plus proche était à cinq cents mètres et Sam venait d’arracher les fils du téléphone. Mourad s’est approché de la directrice. J’ai vu les yeux de cette dernière se poser sur le sexe de mon copain. C’était étrange, ce tuyau de chair brune qui jaillissait de son jean. J’ai vu les narines de la directrice qui frémissaient, son regard écœuré, et c’est là qu’elle m’a reconnu. Son regard a changé ; reprenant de l’assurance, elle s’est tournée vers Monique.

— Tu as vu qui est là ? Je me disais bien qu’il y avait un quiproquo dans tout ça. Ça fait plaisir de te revoir, après tout ce temps. Tu vas pouvoir expliquer à tes copains…

Mourad l’a giflée à toute volée.

— Il n’y a rien à expliquer, sale pute. Le blondinet nous a tout expliqué. Il paraît que vous aimez vous envoyer en l’air avec des petits jeunes… Eh bien, ce soir, vous allez être servies. Mais peut-être que vous avez l’habitude des petits minets… Moi en tout cas, quand y’a des heures de vol, c’est pas pour me déplaire. Les vioques, j’aime bien.

Bébert s’était doucement glissé dans le dos de la directrice, et sans qu’elle ait le temps de réaliser, lui avait ramené et bloqué les bras en arrière. Mourad a commencé à défaire les boutons de son chemisier, elle a voulu se débattre, mais il l’a giflée à nouveau. Elle portait dessous un soutien-gorge de satin noir. Elle se laissait faire maintenant, épuisée de se débattre entre les bras musclés de Bébert. Malgré sa graisse, on savait que ce dernier était fort comme un Turc. Il travaillait aux Halles la nuit à décharger des tonnes de cageots de légumes, et il aurait pu lui casser un bras sans s’en rendre compte. Mon copain avait envie de prendre son temps. Il était tout contre la directrice, le gland de sa queue frottait contre le tissu de lin noir de sa jupe. Il a essuyé avec son pouce un peu de sueur qui perlait aux commissures des lèvres de la directrice. Doucement il a extrait chaque sein de son bonnet pour le dégager. La chair était très blanche, un peu affaissée, on voyait des réseaux bleutés de veines minuscules qui s’entrelaçaient autour des aréoles. Mourad s’est emparé des tétons et les a fait rouler entre ses doigts. Il le faisait comme s’il s’était agi d’argile dont il aurait souhaité faire un colombin.

— Tu as les seins un peu mous, mais c’est normal pour une vieille. Par contre les bouts sont bien fermes, ce qui dénote un tempérament de salope, je m’y connais. Pas la peine de faire la fière, ils sont en train de devenir bien durs. La vieille bande des nichons… Ça doit commencer à te faire mouiller, de savoir que tu vas te faire sauter par une bande de loubards, non ? La bourgeoise et les blousons noirs…. Tu as dû souvent en rêver, non ?

Le visage de la directrice était à ce point cramoisi que la rougeur lui envahissait le cou et les épaules. Il y avait une haine intense dans son regard. Moi seul savais quel supplice c’était pour les deux femmes, moi seul connaissais leur répulsion pour les hommes.

Sam avait sorti un cran d’arrêt de la poche de son jean. Il en déclencha le mécanisme et la lame jaillit tout contre le visage de Monique.

— Toi aussi, fais pareil, sors tes nichons et présente-les-moi…

Monique était vêtue d’un tailleur très élégant dont elle dut ouvrir la veste. Elle défit les boutons de son chemisier, et Sam put découvrir un soutien-gorge de dentelles rouges qui contenait à grand-peine la grosse poitrine de la charcutière. Il siffla entre ses dents.

— Ben ma salope, quelle paire… Déballe la marchandise, qu’on puisse juger sur pièce…

Mortifiée, Monique obéit, et sortit ses deux seins des bonnets. Leur chair s’étala largement, débordante. Sam plaça le manche de son couteau entre ses dents et soupesa la masse de la poitrine. Il faisait ça comme s’il eut dû en estimer le poids exact. Puis il s’amusa à faire trembler les globes, à tirer sur les bouts. Il suça alternativement les deux tétons jusqu’à ce que ceux-ci deviennent rouge foncé. Monique avait fermé les yeux, elle était d’une pâleur de morte.

— Toi aussi, tu bandes des nichons, espèce de salope. Tout à l’heure je te baiserai entre, sale garce…

Mourad n’était pas en reste. Il avait d’abord sucé les seins de la directrice, et maintenant il l’embrassait à pleine bouche. Il la forçait à entrouvrir les lèvres pour y glisser sa langue. Je voyais qu’il prenait plaisir à l’enfoncer le plus loin possible, à la fouiller longuement. Il s’est adressé à Bébert.

— Reste pas sans rien faire. Retire-lui sa culotte…

Bébert a retroussé la jupe du tailleur, aussi haut qu’il a pu. La directrice avait des bas de nylon sombre, attachés à un large porte-jarretelles élastique. Elle portait un boxer bleu nuit mais Bébert n’était pas du genre à s’extasier sur la finesse de la soie. Il lui a abaissé d’un coup, jusqu’au genou. On a vu la chatte apparaître, aux poils noirs très clairsemés, avec le renflement bistre des grandes lèvres. Bébert lui a mis la main aux fesses, avec un grand sourire jovial, tandis que Mourad lui empaumait la chatte. L’excitation montait chez les deux loubards. La queue de Mourad était bien droite maintenant, et il a obligé la directrice à la prendre dans sa main. J’ai vu le visage révulsé de cette femme qui m’avait dominé, visiblement ça l’écœurait profondément. Je me suis rendu compte à quel point elle accusait son âge. De multiples rides convergeaient vers ses yeux à demi clos, et la peau de son cou était toute fripée. Mais ça devait exciter encore plus mon copain, lui donnant l’impression qu’il brutalisait une douairière des beaux quartiers. Il m’avait raconté comment il avait souffert de voir son père considéré comme quantité négligeable par ses différents employeurs. Là, il prenait sa revanche, et il a tordu le poignet de la directrice pour l’obliger à enserrer sa queue avec plus de conviction. Bébert lui pétrissait le cul avec jovialité, mais il avait aussi envie de lui montrer qui étaient les maîtres ce soir. Il a écarté les deux fesses blanches pour ouvrir la raie, et en me faisant un clin d’œil il lui a enfoncé un doigt dans le cul. La directrice s’est cabrée, l’outrage se lisait dans ses yeux, mais Bébert a rigolé.

— Tu vas pas nous faire la pimbêche, la vieille. A l’âge que tu as, ça m’étonnerait que tu te sois pas déjà fait mettre quelque chose à cet endroit. Tu t’es bien déjà fait enculer, non ? On verra ça tout à l’heure… En attendant, goûte-moi ça. Tu sens comme ça s’élargit ? Ça m’étonnerait que tu sois pucelle à cet endroit. On sent qu’il y a déjà plus d’une bite qui y est rentrée, c’est tout souple là-dedans. Tiens je peux même y mettre deux doigts…

Sous le viol de son cul, la directrice a ouvert la bouche en grand, les yeux exorbités. Mourad y a introduit son pouce, et l’a fait venir entre les lèvres fermées, imitant le rythme d’une fellation. La directrice le branlait d’elle-même maintenant, et j’ai vu une larme perler à sa paupière. Les deux loubards la fouillaient avec violence : Mourad lui avait introduit tous les doigts d’une main dans la chatte, et mes deux copains devaient sentir leurs doigts presque se toucher à travers la mince paroi qui séparait la chatte du sphincter. Le corps de la directrice réagissait malgré elle, car depuis un moment elle accompagnait les rythmes des deux mains d’un mouvement du bassin. Mourad s’en est aperçu et il a ricané.

— Mais tu es trempée comme une soupe. Quelle salope quand même… Alors Madame se fait violer par deux loubards, et au lieu de se défendre elle mouille comme une chienne. Tu aimes te faire violer ma parole. Dans ce cas, il va falloir que tu y mettes du tien. Fais voir comment tu suces.

Mon pote ne pouvait savoir que mon ancienne maîtresse vivait les limites de l’horreur. Elle qui jusqu’alors n’avait pu concevoir un homme que comme un objet à humilier, devait boire la coupe jusqu’à la lie. Mourad l’a forcée à s’agenouiller entre eux deux et Bébert a baissé son jean et son caleçon. Il avait une queue très épaisse, au gland violacé, qui, le connaissant, devait être d’une hygiène plus que douteuse. Quand il a présenté sa bite contre les lèvres serrées de la directrice, elle a eu un haut-le-cœur au contact de la peau luisante du gland. Il lui a pincé le nez pour la forcer à ouvrir la bouche, puis il lui a introduit le tiers de sa bite dedans. Elle a hoqueté, en proie à la nausée, mais elle a dû accepter le membre sale contre sa langue. Bébert s’est déhanché, et il a introduit le reste de sa queue jusqu’au fond de la gorge de la directrice. Elle a cherché encore à se débattre, mais Mourad l’a empoignée par les cheveux pour l’obliger à accepter toute la longueur du membre. La queue de Bébert butait contre la glotte car j’ai vu qu’elle manquait de s’étouffer. En lui guidant la tête par les cheveux, Mourad l’a forcée à adopter le rythme de la fellation. Puis il lui a tiré les cheveux en arrière pour qu’elle se dégage du membre de son copain, et à son tour a introduit sa queue d’un coup, jusqu’à la garde. Elle a dû les sucer alternativement, longuement. Quand elle faisait mine de vouloir arrêter, l’un des deux lui mettait une petite claque, et, docile, elle reprenait l’une des deux queues en bouche.

Elle se soumettait.

Le tableau m’apparaissait irréel, une vision onirique qui pourtant était la réalité. Cette femme qui m’avait humilié pendant de longs mois, était à présent à genoux, dépoitraillée et le cul à l’air, la bouche forcée par les queues de deux loubards de banlieue.

Monique n’était pas en reste d’outrages. Sam l’avait obligée à se courber en avant. Il avait enroulé la jupe de son tailleur autour de sa taille et du pouce il écartait la bordure d’une culotte de satin bleu ciel. Il m’a souri, il se délectait du spectacle de ses deux copains en train de se faire sucer par cette bourgeoise âgée, vêtue comme si elle revenait de l’opéra. Il s’est déboutonné, il bandait comme un âne, et il a placé l’extrémité de sa bite contre l’ouverture de la chatte de Monique. Elle a essayé de se débattre, mais lorsqu’elle a senti la pointe du couteau contre son cou, elle s’est assagie. Sam m’a encore souri, comme s’il me disait « regarde bien », et il a enfoncé son membre d’un coup, sans aucune précaution, dans la chatte serrée. La jeune charcutière a poussé un cri, celui d’un animal aux abois. Je me suis demandé si c’était la première fois qu’elle subissait la loi du mâle. Sam a continué à la violer, donnant de grands coups de bassin pour l’ouvrir avec brutalité, et Monique s’est mise à ahaner. Sam lui a donné de petites claques sur les fesses comme s’il flattait la croupe d’une jument.

— Là, tu vois, tu commences à t’élargir pour m’accueillir. Tu la sens bien, ma queue maintenant ? Je suis sûr que c’est comme ça que tu aimes être prise, comme une chienne, sans précaution. Un bon coup de bite jusqu’au fond et Madame part au quart de tour. Tu peux pas dire le contraire, j’ai la queue trempée. Tu es huilée comme une bielle. Remue un peu du cul, et serre les cuisses, j’aime bien quand ma bite est bien gainée. Oui, comme ça, salope, serre bien….

Monique obéissait à chacun des ordres du voyou. Avait-elle trouvé son maître ?

Mourad et Bébert avaient accéléré leur rythme aussi, pistonnant à tour de rôle la bouche distendue de la directrice. Ils ont éjaculé presque en même temps, l’aspergeant d’un foutre copieux et épais, on aurait dit qu’ils ne s’étaient pas vidé les couilles depuis des mois. La directrice s’est affalée par terre, le sperme lui recouvrait la poitrine comme un glacis blanchâtre.

Mourad et Bébert ne paraissaient ressentir aucune sensation de vide après s’être soulagés sur les seins de la femme qui gisait sur le tapis, bien au contraire, et ils s’étaient resservis de pleins verres de gin. Sam était agrippé aux hanches de Monique et il lui claquait les fesses tout en la besognant. Ils étaient tous dans les vapes, et aucun n’atterrirait avant plusieurs heures. A travers les persiennes, j’ai vu que le jour s’était levé, une clarté rose et grise pénétrait la pièce.

— Tu m’aimes comme ça ?

Nathalie était derrière moi et je me suis retourné. Dans le clair-obscur du jour naissant, elle était magnifique. Elle avait retiré son tee-shirt, mais remis son blouson et sa poitrine était nue sous le perfecto de cuir. Quand elle a contourné le fauteuil dans lequel j’étais assis, j’ai eu droit au tableau complet. Elle avait fixé la ceinture du godemiché autour de sa taille, et maintenant elle était dotée d’un sexe artificiel. Le contraste était étrange, entre le membre à la taille impressionnante et son corps gracile. Elle a donné une pichenette sur l’extrémité du gode qui s’est mis à osciller.

— Alors personne d’entre vous n’a encore compris ? Ce sont des gouines, des sales lesbiennes… C’est avec ça qu’elles prennent leur plaisir, elles s’enfilent mutuellement. Vous risquez pas de les satisfaire, les gars, pour ça, il faut qu’elles s’astiquent entre elles. Attendez, je vais vous montrer…

La drogue faisait briller une lueur assassine dans ses yeux dorés. Elle a placé un pouf au centre de la pièce, puis elle a agrippé la directrice par les cheveux pour l’obliger à se redresser. Elle lui a placé le ventre sur le pouf pour qu’elle se mette en levrette. On aurait dit que sa victime avait abdiqué complètement, elle se laissait faire comme une poupée de son. Nathalie s’est d’abord agenouillée devant le visage de la directrice, et elle l’a obligée à prendre le gode dans sa bouche pour l’humidifier. Puis elle s’est placée derrière elle, et elle a introduit le bout du godemiché entre les lèvres de la chatte aux poils clairsemés. La directrice a grogné, puis elle a eu un drôle de gémissement veule quand Nathalie, d’un mouvement des hanches, lui a introduit la totalité du cylindre d’ivoire dans le vagin. La jeune loubarde s’est mise alors à la baiser avec fougue, comme si elle en avait eu une grande habitude. Elle pistonnait la matrice écartelée le plus violemment qu’elle pouvait, et j’admirais son petit cul moulé dans le jean et crispé par l’effort.

J’ai ouvert mon pantalon et extirpé mon membre. Je bandais, mais c’était Nathalie que je désirais. Je me suis agenouillé devant le visage de la directrice. Il était couvert de sueur, elle grimaçait à chaque coup de boutoir en ouvrant la bouche. J’en ai profité pour y introduire ma queue et je me suis enfoncé jusqu’à ce que son nez se perde dans les poils de mon pubis. Avec Nathalie nous avons harmonisé nos coups de reins, et je l’ai embrassée sur la bouche. Notre baiser a duré très longtemps, c’était un baiser amoureux, un pacte que nous scellions sur le corps de mon ancienne maîtresse. J’ai entendu de drôles de grognements à côté de nous.

Après l’avoir courbée sur une table, Mourad enculait Monique.

*  *  *

Quand nous avons quitté le pavillon, le soleil incendiait l’azur, il était près de midi. Nous étions au milieu du mois de juin, et la pureté cobalt du ciel contrastait avec les ténèbres de débauche dans lesquelles nous étions restés près de douze heures. La jeune charcutière et la directrice avaient dû montrer devant nous comment elles s’y prenaient pour se donner du plaisir ensemble. Mes copains avaient continué à épuiser les deux femmes pendant de longues heures, inventant toutes les combinaisons possibles et imaginables. Nous sommes sortis par le portail, au grand jour, nous savions qu’il y avait peu de chances pour qu’elles préviennent les flics. Je tenais Nathalie par la taille, je me sentais léger, nous baignions dans la pureté solaire de ce début d’été.

Pour ma part, je n’ai jamais revu les deux femmes.

Je sais que Mourad et sa bande sont retournés souvent dans le pavillon de Meudon, qu’ils y ont amené de nombreux copains, et plus tard j’ai eu des nouvelles de Monique et de la directrice. Elles avaient fini dans une maison d’abattage rue de la Goutte d’Or ; la dernière maison de ce type fut fermée à la fin des années soixante-dix.

Leur avais-je rendu la monnaie de leur pièce ? J’avais en tout cas défait les liens qui, dans mon esprit, m’enchaînaient encore à elles. Je suis resté de longs mois avec Nathalie, et nous cherchâmes, à de nombreuses reprises, à retrouver les émotions de cette fameuse nuit. Ce fut au cours de nos déambulations nocturnes dans un Paris qui redécouvrait la liberté des mœurs que nous trouvâmes nos victimes consentantes.

Si j’ai pu sortir de leur emprise, il n’en reste pas moins que la jeune charcutière et son amante ont fait éclore en moi un désir de plaisir sale qui ne m’a jamais abandonné. De tout ce qu’elles m’ont fait subir, m’est resté l’art de pimenter mes relations avec les femmes.

Je n’ai jamais connu d’amour « normal ». Mais devrais-je m’en plaindre ?

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — COMMENT JE ME SUIS INITIéE à LA SEXUALITé / ANONYME

B00356 — MON AMANT ME FAIT TOURNER DES FILMS PORNOS / ELODIE

B00357 — J'AI COUCHé AVEC LA MèRE DE MA COPINE / ANONYME

B00358 — MON FIANCé AVAIT UNE DRôLE DE FAMILLE / LYDIE M.

B00359 — J'éTAIS L'INSTITUTRICE PRIVéE D'UN éMIR / THéRèSE VAN DE W.

B00360 — JE LES AIME NUES... AVEC DES GANTS / ANONYME

B00361 — EST-CE BIEN MOI CETTE FEMME VICIEUSE ? / MARIE-THéRèSE

B00362 — J'ESSAYAIS DES DESSOUS COQUINS… / SONIA K.

B00363 — MA COPINE ET SON FRèRE AVAIENT DE DRôLES DE JEUX / CAROLE D.

B00364 — ON ME FAISAIT FAIRE LA SOUBRETTE SANS CULOTTE / NATHALIE G.

B00365 — A LA CAMPAGNE, JE FAISAIS LA PETITE COCHONNE / JUDITH

B00366 — FILLE AU PAIR, JE N'APPRENAIS PAS QUE L'ANGLAIS / LYNETTE

B00367 — J'AIME REGARDER LES FEMMES NUES / ANONYME

B00368 — ELLES VOULAIENT QUE JE SOIS TRèS MéCHANT / MARCO K.

B00369 — JE SUIS LE JOUJOU DES AMIES DE MAMAN / ANONYME

B00370 — COMMENT JE SUIS DEVENUE CALL GIRL / ANGéLA

B00371 — MA SœUR M'OFFRAIT à SES COPINES / ANONYME

B00372 — JE NE MANQUAIS PAS DE RONDEURS BIEN PLACéES / IRèNE N.

B00373 — JE SUIS L'ESCLAVE DE MON GENDRE / JANOU D.

B00374 — J'éTAIS LE JOUET DE DEUX COUSINES PERVERSES / GILLES

B00375 — VOUS PARLEZ D'UNE éDUCATION... ANGLAISE ! / DELPHINE N.

B00376 — ILS JOUAIENT à ME FAIRE JOUIR ! / CHLOé B.

B00377 — JE VENDAIS MES CHARMES POUR LE KGB / OLGA K.

B00378 — J'ADORE FAIRE DES COCHONNERIES, PAS VOUS ? / NOéMIE

B00379 — ILS M'AVAIENT PRISES DANS UN ENGRENAGE SEXUEL / ELLA V.

B00380 — J'AIMAIS BEAUCOUP QU'ON ME RETIRE MES JEANS / JULIE

B00381 — ON M'A DRESSéE POUR LE PLAISIR DES HOMMES / VALéRIE

B00382 — J'AIME LE SEXE, PAS VOUS ? / ANONYME

B00383 — J'AI SUIVI UN STAGE DE FORMATION TRèS PARTICULIER / SYLVIE

B00384 — BOURGEOISE DéLAISSéE, JE M'OFFRAIS à TOUT VENANT / PATRICIA N.

B00385 — J'AIME LES HOMMES D'âGE MûRS / JANET B.

B00386 — J'éTAIS INFIRMIèRE DANS UNE FAMILLE DE BOURGEOIS PERVERS / JULIETTE N.

B00387 — J'éTAIS UNE CHAUFFEUSE DE TAXI / SANDRINE C.

B00388 — JE LOUAIS MON CORPS POUR PAYER MES éTUDES / CéLINE J.

B00389 — IL NE ME TROUVAIT PAS ASSEZ DODUE… / BéATRICE

B00390 — J'AVAIS UN PETIT DéFAUT MAL PLACé / FLORIE R.

B00391 — J'AVAIS éPOUSé UN GYNéCOLOGUE PERVERS / MARIE-PAUL Q.

B00392 — JE M'EN PAYE... ET ON ME PAYE ! / ALISéE C.

B00393 — JE SUIS UNE EXHIBITIONNISTE TRèS PERVERSE / CéLIA N.

B00394 — MES PASSAGèRES DE COVOITURAGE AIMAIENT RETIRER LEUR CULOTTE / ANONYME

B00395 — ON M'AVAIT ENVOYéE DANS UNE BANLIEUE CHAUDE / SéGOLèNE B.

B00396 — J'AI FAIT UN STAGE DE COACHING SEXUEL / MANON T.

B00397 — ELLE M'OFFRAIT à SES AMANTS / MARION V.

B00398 — ILS ONT FAIT DE MOI UNE SECRéTAIRE SOUMISE ET VICIEUSE / MARYSE G.

B00399 — TOUTES DES COCHONNES ! / ANONYME

B00400 — J'ORGANISAIS DE CHAUDES NOCES / AGATHE R.

B00401 — ELLE M'AVAIT APPRIS à êTRE TRèS AUTORITAIRE / SYLVANIE F.

B00402 — J'éTAIS TOMBéE SUR UNE BANDE DE VICIEUX / SERGINE

B00403 — J'éTAIS LA SECRéTAIRE D'UN OBSéDé SEXUEL / THéRéSA G.

B00404 — COMMENT JE SUIS DEVENUE FAN DE RUGBY / LESLIE T.

B00405 — JE SUIS UNE OGRESSE DU SEXE / MéLANIE G.

B00406 — J'AI éTé PIéGé PAR MA FEMME / ANONYME

B00407 — ELLE AVAIT FAIT DE MOI SA GROSSE DONDON VICIEUSE / FATTY

B00408 — JE SUIS UNE PâTISSIèRE TRèS CHAUDE / LAETITIA

B00409 — J'éTAIS LA MASCOTTE D'UN CLUB DE FOOT / EMMA T.

B00410 — ETUDIANTE CHERCHE STUDIO à LOUER / VALENTINE

B00411 — RIEN NE M'EXCITE AUTANT QUE M'EXHIBER / BéNéDICTE

B00412 — A LA MARTINIQUE J'EN AI VU DE TOUTES LES COULEURS / KATHERINE H.

B00413 — ELLE FAISAIT SEMBLANT DE DORMIR / ANONYME

B00414 — J'ADORE INITIER LES JEUNES PUCEAUX / LAURE J.

B00415 — COMMENT JE SUIS DEVENU SOUMIS à MA MAîTRESSE / ANONYME

B00416 — MON MARI JOUIT DE MES INFIDéLITéS / VIOLAINE A.

B00417 — JE PROPOSE MA FEMME à DES INCONNUS SUR INTERNET / ANONYME

B00418 — J'EN AI FAIT DES FOLIES à DUBAï / ANONYME

B00419 — NOUS éTIONS UN RAMASSIS DE PETITES VICIEUSES / ODETTE N.

B00420 — J’ADORE éPLUCHER LES FEMMES / ANONYME

B00421 — ELLES ME RACONTAIENT LEURS TURPITUDES / ANONYME

B00422 — MA FEMME EST UNE NYMPHOMANE / GILLES DE SAINT-AVIT

B00423 — COMMENT JE FUS DRESSé PAR DEUX MAîTRESSES / ANONYME

B00424 — J'éTAIS SOUMIS à MA BONNE / ANONYME

B00425 — J'AVAIS UN FAIBLE POUR LES FEMMES MûRES / ANONYME

B00426 — JE SUIS UNE FEMME VICIEUSE / ALICE M.

B00427 — JE PRENAIS PLAISIR à TROMPER MON MARI / RéGINE

B00428 — L'ENFER DE LA JOUISSANCE / SANDRA

B00429 — JE SUIS UN VIGILE PERVERS / ANONYME

B00430 — MON MARI éTAIT DEVENU UN PERVERS / CLéMENCE

B00431 — MON INITIATION SEXUELLE / SUZON

B00432 — J'AI CONNU TOUTES LES PERVERSIONS SEXUELLES / ANONYME

B00433 — JE SUIS UNE FEMME TRèS SOUMISE / ROMY

B00434 — J'AIME LES HOMMES TRèS VICIEUX / JACQUELINE M.

B00435 — JE SUIS DEVENUE LE JOUET SEXUEL DE MA BONNE / LUCIENNE M.

B00436 — J'AVAIS éPOUSé UN PERVERS / FANNY R.

B00437 — QUAND ON S'AMUSE à TROIS, ON NE S'ENNUIE JAMAIS / ANONYME

B00438 — AU VILLAGE, NOUS éTIONS TOUTES VICIEUSES / FLORA

B00439 — JE COUCHAIS AVEC MA TANTE ET MA COUSINE / ARNAUD T.

B00440 — JE NE POUVAIS JOUIR QUE DANS LA HONTE / MARIE-LAURE

B00441 — J'EXHIBAIS MA COPINE DANS UN CLUB DE NATURISTES / LAURENCE H.

B00442 — J'éTAIS UNE STAGIAIRE TRèS DOCILE / ANONYME

B00443 — PENDANT LES VENDANGES JE ME SUIS TRèS MAL CONDUITE / CéLINE D.

B00444 — JE PRENDS BEAUCOUP DE PLAISIR à TROMPER MON MARI / SOLANGE W.C.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2010-6
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1639-0
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com